
MESSAGE DU 1er AVRIL 2023 

C’EST QUOI EXACTEMENT LA NOUVELLE CREATURE ? 

BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE VIE CE 
MATIN DANS LE NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que l’Eternel des armées, le Dieu tout-puissant t’assiste ce matin, 
que sa présence t'illumine ce matin, qu’il t’oint ce matin et que sa parole te transforme dans 
le nom de Jésus. Reçois la grâce, l’abondance de la grâce, dans le nom de Jésus, reçois 
l’abondance de la grâce ce matin dans le nom de Jésus, que sa parole pour toi transforme ta 
vie, te changes dans le nom de Jésus nous avons prié, amen.  

Bonjour, c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN, et comme nous avons 
commencé l'introduction hier (31 Mars 2023), nous allons continuer dans l’enseignement sur 
la nouvelle créature. Nous sommes en train de parler d’une nouvelle création qui n’a jamais 
existé auparavant et dans cet enseignement, tu auras à écouter beaucoup de choses ; peut-
être nouvelle pour toi, peut-être un peu dur pour toi. Je te prierai que tu donnes ton cœur, 
que tu donnes tes pensées, que tu te donnes à la parole de Dieu parce que ce ne sont pas 
des choses que nous inventons ; c’est la parole de Dieu que nous vous prêchions comme la 
Bible le dit, nous ne vous prêchons pas par nous-mêmes, nous vous prêchons Jésus-Christ 
et Jésus-Christ crucifié. Il est crucifié pour une raison, la Bible dit, il a été livré pour nos péchés 
mais ressuscité pour notre justification. Alors s’il est ressuscité pour notre justification, qu’est-
ce que nous avons en lui, la justice et dans cette justice, c’est une nouvelle chose qu’il a 
commencé. Maintenant, nous ne pouvons pas parler d’une nouvelle chose s’il n’y a pas une 
ancienne chose. Aussi longtemps qu’on parle de nouveau, ça veut dire qu’il y a un ancien 
alors quand nous parlons de la nouvelle créature, c’est parce qu’il y a eu une ancienne 
créature. Cette fois-ci, nous nous focalisons sur l’être humain, l’humanité, quand Dieu a créé 
l'homme, il l’a créé pour un but mais malheureusement, l'homme a échoué, l'homme a 
chuté à cause du péché et nous appelons cette créature, l'ancienne créature. Mais vous 
voyez ce n'est pas seulement le fait que l'homme ait chuté, ça a corrompu sa nature et la 
nature de l'homme est corrompue. Alors le plan de Dieu est arrivé donc nous pouvons dire 
à une pause parce que ce qu’il a planifiée pour l’homme, l’homme a dévié le plan de Dieu 
parce qu’il a désobéi à Dieu. Alors Dieu voulant restaurer toute chose sachant qu’il ne peut 
plus donner sa gloire à l’ancienne créature, il a dû créer une nouvelle créature. Alors la Bible 
dit, car ils ont tous péché et sont privés de la gloire de Dieu. Ils ont tous péchés et sont privés 
de la gloire de Dieu ; alors quand l’homme a péché, la gloire que Dieu avait préparé pour 
l’homme, l’homme s’est vu maintenant privé de cette gloire, il ne peut plus atteindre cette 
gloire. Dieu est trop saint pour que sa gloire reste sur un être humain qui est dans le péché. 
Dieu ne voit pas le péché ; le livre de Habacuc nous dit ; il dit tes yeux sont trop purs pour 
regarder le péché alors du coup, le plan de Dieu est donc arrêté parce que la gloire, la 
dominion, la puissance qu'il avait préparée pour l'homme, il ne peut plus l'investir dans 
l'homme, pourquoi, parce que l'homme a corrompu sa voie. Dieu aimant l'homme tellement 
ne veut pas que l'homme souffre éternellement. La Bible a dit car Dieu a tant aimé le monde, 
qu'il a donné son fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse point mais ait la vie 
éternelle. Alors Dieu veut restaurer une chose et donc il a envoyé Jésus-Christ. Quand Jésus-
Christ est venu ; vous savez Jésus-Christ est Dieu ; Dieu lui-même, la parole de Dieu qui s’est 
faite chair. Mais il ne peut pas mourir en tant que Dieu, Dieu ne meurt pas, il ne peut pas 
mourir en tant qu’un ange, il ne peut pas mourir en tant qu’un séraphin non, il doit être 
comme nous, il doit être semblable à nous alors il est né de Marie en tant qu’un homme mais 
c’était Dieu, ça c’est l’introduction de la nouvelle créature, c’est quoi la nouvelle créature, 
qu’est-ce que c’est que la nouvelle créature réellement ?  



La nouvelle créature c’est une créature extraordinaire, c’est une créature extravagante, c’est 
une créature que la pensée ne peut pas imaginer, c’est une créature qui n’a jamais existé en 
fait. Je vais vous expliquer pourquoi, nous parlons de quelque chose qui n’a jamais été conçu 
avant, seul dans le cœur de Dieu, seul dans le mystère de Dieu, c’est pourquoi Paul l’a appelé 
le mystère de l’âge, c’est le mystère du siècle présent ; il dit Christ en vous l’espérance de la 
gloire, c’est un mystère. Cette créature, c’est une combinaison de Dieu et de l’homme, ça n’a 
jamais existé auparavant, ni dans les cieux, ni sur la terre. Au ciel, nous avons différentes 
sortes de créatures, nous avons les vingt-quatre vieillards, nous avons des créatures qui ont 
la face de l’homme, des créatures qui ont la face de bœuf, des créatures qui ont la face de 
l’aigle, d’autres qui ont quatre faces. Il y a différentes sortes, il y a des créatures qui ont des 
yeux tout autour, devant et derrière, il y a différentes sortes de créatures, différentes sortes 
d'anges, différence de séraphins, différentes sortes de chérubins que Dieu a créées dans le 
ciel et sur la terre. Sur la terre, nous avons différente de créatures, les animaux nous les avons 
étudiés à l’école. Et on nous a dit que tout ce que nous avons étudié ce n’est qu’une infime 
partie de l’espèce animale qui existe dans la mer, la vie aquatique. Il y a différentes sortes de 
créatures mais Dieu veut introduire une nouvelle créature, cette créature, ce n’est pas 
seulement une créature divine mais c’est aussi une créature terrestre. Au fait c’est Dieu qui 
est emballé dans un corps humain. C’est comme Dieu qui s’est caché dans un corps humain 
et maintenant quand Dieu veut faire ça, Dieu ne veut plus créer un autre humain de la terre 
comme il a formé Adam de la terre, il y a déjà des humains sur la terre, maintenant ce que 
Dieu veut faire est que Dieu va les créer à nouveau, il va les recréer en fait. 

 La Bible nous a dit dans Ephésiens 4 : 24 que nous avons été recréés, ce que Dieu a fait, 
Dieu a gardé l’ancien homme maintenant il a enlevé la personne du corps et il a introduit un 
nouvel esprit et cet esprit c’est l’esprit de lui-même, c’est l’esprit de Dieu lui-même qu’il a 
introduit dans le corps à tel enseigne que cette créature maintenant est une nouvelle chose 
qui n’a jamais hésité parce que c’est un mélange du corps humain et de Dieu, vous voyez 
Jésus-Christ est 100% Dieu et 100% humain ça c'est une créature étrange et ça n'a jamais 
existé auparavant, soit tu as Dieu, soit tu as les hommes, soit tu as les animaux. Tu ne peux 
pas avoir quelqu’un qui est dieu et puis il est encore homme non, nous ne parlons pas de 
quelqu’un qui a l’esprit de Dieu seulement comme l’esprit de Dieu est venu sur Moïse ou 
bien Eli non, cette fois-ci nous parlons de quelqu’un, il est dieu et puis en même temps il est 
homme et c’est une créature bizarre. Alors c’est ce que Dieu veut répliquer et maintenant 
qu’est-ce qu’il a fait, quand tu reçois Jésus-Christ, tu te transformes automatiquement 
comme Jésus-Christ es, tu es devenu automatiquement à la fois dieu et à la fois homme ; tu 
es rempli de Dieu, l’esprit de Dieu vient et demeure en toi, ça change ta personnalité, ça 
change ton identité, ça change celui que tu es vraiment non ; ce n’est plus la personne à qui 
tes parents ont donné naissance, tu es une nouvelle créature et c’est quelque chose de très 
compliqué que les anges même cherchent à comprendre, ils se posent la question mais 
comment Dieu peut demeurer dans l’homme ? Dieu ne demeure pas dans les anges, est-ce 
que vous savez que Dieu n'habite pas dans les anges, Dieu n'habite pas dans les anges alors 
les anges se questionnent comment Dieu peut être dans l'homme et transformer la 
personne en Dieu et il est à la fois homme en même temps et il est à la fois Dieu en même 
temps et il est à la fois homme en même temps et quand on le regarde, il est Dieu en même 
temps ; ils sont confus. Je vais vous lire un verset, 1Pierre 1, je vais vous lire seulement 
quelques deux versets mais c’est la fin qui m’intéresse.  

1Pierre 1 :10，il dit « les prophètes qui ont prophétisé touchant la grâce qui vous étaient 
réservés, ont fait de ce salut, le salut que nous avons aujourd’hui ; ils ont fait de ce salut, l’objet 
de leur recherche et de leurs investigations voulant sonder l'époque et les circonstances 
marquées par l'esprit du Christ qui était en eux et qui attestait d'avance les souffrances du 
Christ et la gloire dont elles seraient suivies. Et il leur fut révélé que ce n’était pas pour eux-
mêmes mais pour vous ; qu’ils étaient les dispensateurs de ces choses que vous ont 



annoncées maintenant ceux qui ont prêché ou bien ceux qui vous ont prêché l’évangile par 
le saint esprit envoyé du ciel et dans lesquelles les anges désirent plonger leurs regards ». 
Alléluia, c’est un verset très étonnant, il dit à partir du verset 10, il dit les prophètes, il parle de 
Esaïe, il parle de Jérémie, il parle d’Ezéchiel, Eli, Moïse, il dit ces prophètes ont fait de la gloire, 
la grâce que nous avons maintenant ils ont fait de ça l’objet de leur étude, de leur recherche, 
de leur investigation c’est comme les philosophes anciens qui cherchaient une vérité et de 
leurs prophètes toute leur vie, ils ont pris leur vie pour le chercher et cette grâce ils étaient 
en train de faire les investigations sur cette grâce que nous avons reçue aujourd’hui parce 
qu’ils avaient compris qu’il y a eu une créature qui sera introduit dans le monde, une créature 
excellente mais bizarre à la fois parce qu’on ne peut pas le comprendre c’est comme un 
extraterrestre en fait. Alors ils veulent savoir c’est quel genre de grâce, quelle est cette grâce 
que Dieu va déployer sur les hommes afin de les transformer pour devenir une créature 
qu’on ne peut pas vaincre, une créature qui ne peut pas être soumis au diable, une créature 
qui a la puissance de Dieu, une créature qui va agir exactement comme Dieu, ils étaient en 
train de rechercher parce qu’eux aussi, ils pensaient que c’était, ça allait arriver dans le temps 
et ils seraient bénéficiaires de ces choses mais la Bible dit que cela fut, cela leur était révélé 
que ce n’était pas pour eux-mêmes que eux ils travaillaient mais ils travaillaient pour nous 
et il dit et c’est cela que l’évangile nous a apporté puis il dit l’évangile nous a été prêché par 
le saint esprit, il  dit et dans lesquels les anges désirent plonger leurs regards c’est-à-dire, les 
anges aussi cherchent à comprendre ce qui se passe exactement, ils ne comprennent plus 
ce qui se passe alors ils y cherchent à comprendre, ils plongent le regard dedans pour 
comprendre la que nous avons reçu pour devenir ce que nous sommes et la Bible dit si 
quelqu’un donc est en Christ est une nouvelle créature, c’est de cette nouvelle créature que 
nous parlons ; nous parlons de cette créature qui est à la fois Dieu et à la fois homme, nous 
parlons de cette créature qui a l’autorité, qui a la puissance, qui a la dominion, qui a la grâce, 
la Bible dit si par le péché d’un seul la mort a régné, il dit à plus forte raison, ceux qui ont reçu 
l’abondance de la grâce et du don de la justice règneront dans la vie par Jésus-Christ ; du 
moment que tu donnes ta vie à Jésus-Christ non ce n’est pas que tu es rentré dans une 
religion, ce n’est pas que maintenant non tu viens de joindre une église, maintenant tu as 
décidé de vivre pour Jésus, maintenant tu ne veux plus péché, toutes ces choses, ce ne sont 
que des préliminaires, il y a une autre vie, tu es comme Jésus-Christ, la Bible dit tel il est, tel 
nous sommes dans ce monde, alléluia. Tel, il est ; tel, nous sommes dans ce monde ; la 
nouvelle créature c’est le duplicata de Jésus-Christ et qui est le duplicata de Jésus-Christ, 
c'est tout le monde qui est en christ mais vous voyez le diable connait aussi le secret, 
n'oubliez pas que le diable connait la Bible. Quand il est venu tenter Jésus-Christ, il a dit il est 
écrit. Le diable connaît la grâce qui est déployée pour le chrétien. Il ne te laissera jamais savoir 
connaitre la capacité que tu as, le diable ne permettra jamais à ce que tu connaisses la réalité 
de ta vie ? là où tu es, tu ne sais pas que tu as la puissance de chasser n’importe quel démon, 
tu ne sais pas que tu as la puissance sur les maladies qui te dérangent, ces choses qui te 
dérangent et que tu ne sais plus quoi faire, tu vas à l’hôpital aujourd’hui, tu prends ces 
médicaments demain, tu ne sais pas que tu as la puissance sur la puissance des ténèbres, 
tu ne sais pas que tu as la puissance sur ces esprits de votre famille, tu ne sais pas. La Bible 
dit ils n’ont ni savoir ni intelligence, ils marchent dans les ténèbres, les fondements de la terre 
sont ébranlés, il dit j’avais dit vous êtes des dieux et vous êtes tous des fils du très haut 
cependant vous mourrez comme des hommes. Quel est le problème ? La Bible dit le diable 
les a voilés l’intelligence mais Dieu m’a envoyé pour te pour te dévoiler, pour dévoiler ton 
intelligence, pour apporter la lumière afin que tu connaisses qui est-ce que tu es vraiment. 
Je suis toujours dans l'introduction, j'aimerais que tu changes d'intelligence, que tu changes 
ton entendement, que tu renouvelles ton intelligence afin d’être te transformer. Tu n'es pas 
seulement ce que celui que tu regardes dans le miroir, tu n'es pas celui que tu penses tu n'es 
pas le fruit de tes expériences et de tes erreurs non, il y a une gloire dans ta vie et à partir 
d’aujourd’hui tu vas commencer par rechercher dans la parole de Dieu, celui que tu es 



vraiment. Lorsque nous allons continuer ces enseignements, tu verras que tu seras éclairé 
et tu auras de l’autorité, au fait tu as déjà l’autorité, tu vas seulement apprendre à utiliser 
cette autorité et tu vas dire au nom de Jésus, je commande à toute situation de fléchir 
genoux et ils fléchiront genoux mais déjà à partir d’aujourd’hui, j'aimerais te dire que tu es 
un enfant de Dieu, Christ en toi, l'espérance de la gloire ; alors ne pleure pas, ne t'inquiète 
pas, ne fléchis pas genoux, tu as la puissance de Dieu, tu es né de nouveau. La Bible dit si 
quelqu’un si seulement tu es en Christ, tu es cette nouvelle créature, les choses anciennes 
sont passées, les problèmes sont passés maintenant, tu peux prendre soin de ces problèmes, 
les démons qui t’oppressaient maintenant c'est la fin, c'est passé, tu vas prendre autorité sur 
eux, les situations de la vie qui t’oppressaient et tu n'as jamais la paix, tu n'as jamais la joie, 
maintenant tu vas dire au diable va en enfer, je suis une nouvelle créature et je domine dans 
ma vie, je domine sur le monde, il dit et la victoire qui a triomphé du monde, c'est notre foi, 
va et soit plus que vainqueur dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. Mon frère, ma sœur si tu 
reçois ce message, s’il vous plaît aidez-nous à le partager abondamment afin que le peuple 
de Dieu soit éclairé c’est très important que ces messages atteignent la plupart ou bien la 
multitude dans le monde afin que le peuple de Dieu soit éclairé alors aide-nous aussi dans 
la propagation du message, lorsque tu écoutes ce message si tu aimes ce message, si ce 
message t’a fait du bien, ne le garde pas toi seul, nous vous supplions dans le nom de Jésus 
aidez-nous à partager ces messages massivement. 

Que Dieu vous bénisse, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 02 AVRIL 2023 

NE DE L’ESPRIT 

« Mais il y eut un homme d'entre les pharisiens nommé Nicodème, un chef des juifs qui 
vint lui auprès de Jésus de nuit et lui dit rabbi nous savons que tu es un docteur venu 
de Dieu car personne ne peut faire ces miracles que tu fais si Dieu n’est pas avec lui. 
Jésus lui répondit en vérité, en vérité, je te le dis si un homme ne naît de nouveau, il ne 
peut voir le royaume de Dieu. Nicodème lui dit comment un homme peut-il naître quand 
il est vieux, peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître ? Jésus répondit en vérité en 
vérité, je te le dis si un homme ne naît d'eau et d'esprit, il ne peut entrer dans le royaume 
de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair et ce qui est né de l'esprit est esprit. Ne 
t'étonne pas que je t'ai dit il faut que vous naissiez de nouveau. Le vent souffle où il veut 
et tu entends le bruit mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de tout homme 
qui est né de l'esprit ». Alléluia. Que la parole de Dieu soit bénie ce matin dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. C’était Jean 3 : 1-8. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur soi et que sa parole te transforme, 
te change, te donne de l’intelligence, de la sagesse, te révèle ton identité en Christ afin que 
tu ne sois plus un enfant flotté de part et d’autre par des vents de ce monde mais que tu 
deviennes plus mature et que tu te tiennes dans la force, dans la grâce et dans la puissance 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et nous venons de lire dans Jean 3. 
C’était l’histoire de cet homme Nicodème qui a posé une question à Jésus. Il est venu à Jésus, 
il a dit nous savons que Dieu est avec toi, il dit parce que les choses que tu fais, il dit en vérité, 



ces miracles nous savons que personne ne peut faire ces miracles si Dieu n’est pas avec lui 
parce que nous avons remarqué des choses étranges. Vous savez, la Bible a dit que Jésus a 
fait ; l’apôtre Jean nous a dit que Jésus a fait tellement de miracles que si on veut les écrire, 
il n’y aura pas assez de livres, le monde ne peut pas contenir les livres dans lesquels on va 
écrire les miracles de Jésus et j’aimerais te dire que ce n’est pas une exagération et il 
n’utilisait pas une figure de style. Jean a dit qu’il y a tellement, trop de miracles que Jésus-
Christ a fait que si on va les écrire un à un, le monde ne peut pas contenir le livre pourquoi ; 
parce que la vie de Jésus c’est tout un vent, c’est comme tout un vent de miracle car partout 
où il va, il y a des miracles. Quand Jésus dort, il fait des miracles, son habit fait des miracles, 
ses cheveux font des miracles. Quand il regarde, c’est des miracles, quand il parle, quand il 
te touche, quand il crache partout, tous ces mouvements, ce sont des miracles 
extraordinaires que les gens ne peuvent pas, par exemple regarder la foule dans lequel il 
était le jour que la femme qui avait l'écoulement de sang l'avait touchée et c'est son histoire 
qu'on nous avait dit et si on veut nous raconter l'histoire de tout le monde qui avait touché 
Jésus ce jour-là et les différentes sortes de maladies et de problèmes, il y a trop de choses 
qu’on ne peut pas donner en détail. Alors Nicodème a remarqué ces genres de choses, il a 
dit non mais c’est quel genre de vie ça, il a remarqué qu’il y a une chose particulière sur cet 
homme. Alors il est allé de nuit vers lui, il a dit maître, nous savons que tu viens de Dieu parce 
que c’est ces miracles-là, personne ne peut les faire à moins que Dieu soit avec lui. Jésus n’a 
pas répondu à son inquiétude directement mais il lui a répondu quand même 
indirectement parce que l’homme était en train de parler des miracles. Maintenant, quand 
Nicodème a dit nous savons que Dieu avec toi, il dit parce que personne ne peut faire ces 
choses que tu fais si Dieu n’est avec lui ; Jésus lui répondit en vérité, en vérité je te le dis si un 
homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu ; si un homme ne naît de 
nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. Alors l’homme est en train de parler de miracle, 
Jésus n’a pas répondu au miracle ; Jésus a introduit le royaume de Dieu. Il a dit nous savons 
que tu es de Dieu c’est pourquoi tu fais des miracles ; Jésus lui parle en même temps du 
royaume de Dieu. Il dit si quelqu’un ne naît de nouveau, il n’a pas accès au royaume de Dieu. 
Ce n’était pas la question de Nicodème mais quand même indirectement, Jésus voulait lui 
dire que les choses que je fais, je le fais parce que je suis du royaume de Dieu, je le fais parce 
que je viens du royaume de Dieu et dans le royaume de Dieu, il y a toute une infinité de 
possibilités, à faire toutes sortes de miracles, de prodiges, de signes alors c'est seulement 
ceux qui appartiennent au royaume de Dieu qui peuvent le faire et il n’y a pas un moyen 
d'entrer ou bien même de voir le royaume de Dieu à moins que la personne ne soit née de 
nouveau et c’est une réponse surprenante pour Nicodème qui dit mais comment est-ce 
qu’un homme qui est vieux, peut encore naître ? Et c’est ici que Jésus va nous donner une 
phrase, une déclaration très puissante qui casse la tête, qui donne beaucoup à réfléchir. 
Alléluia.  

Je lis dans Jean 3 : 6 ; au fait, je vais relire à partir du verset 4 « Nicodème lui dit comment 
un homme peut-il naître quand il est vieux, peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître ; 
Jésus répondit en vérité, en vérité, je te le dis si un homme ne naît d’eau et d’esprit. Si un 
homme ne nait d'eau et d'esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Puis le verset 6, 
maintenant Jésus dit ce qui est né de la chair est chair et ce qui est né de l'esprit est esprit. 
Ne t’étonne pas que je te dise, tu dois être né de nouveau ou bien, il faut que vous naissiez 
de nouveau. Le verset 6 encore ce qui est né de la chair est chair. Alléluia. Ce qui est né de la 
chair est chair, ce qui est né du corps, ce qui est né de la chair est chair, tu es né d’un humain, 
tu es humain. Tu es né d’une poule, tu es poule ; tu es né d’un bœuf, tu es bœuf. Tout ce qui 
est né de la chair reproduit exactement la chair. Il dit mais ce qui est né de l'esprit est esprit. 
Ne t'étonne donc pas que je t'ai dit il faut que vous naissiez de nouveau, quand vous naissez 
de nouveau, vous êtes né de l'esprit ; Paul nous dit vous n'êtes pas nés dans la chair mais 
dans l'esprit. Jésus ici nous dit donc qu’il y a deux types de naissance, il y a la naissance selon 



la chair, il y a la naissance selon l’esprit et tous ceux qui sont nés de la chair sont exactement 
chair et tous ceux qui sont nés de l’esprit sont exactement esprit ; ne t’étonne pas que je te 
dise il faut que vous naissiez de nouveau. 

 Maintenant quand tu es né de nouveau, tu es une nouvelle créature, si quelqu’un est en 
Christ, il est une nouvelle créature ; la nouvelle créature c’est la la créature qui vient du ciel, 
c’est la créature qui descend directement du ciel. Il dit, personne ne peut faire ces miracles, 
à moins que Dieu soit avec lui. Jésus lui dit si tu ne nais de nouveau, tu ne peux pas avoir 
accès à ces miracles parce que ces miracles sont sûrement pour ceux qui sont nés de l’esprit 
et quand tu reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur et ton Sauveur, tu es une nouvelle 
créature, tu es né de l’esprit, tu n’es plus de la chair. Mais tu es né de l’esprit et il nous dit ce 
qui est né de l’esprit et est esprit, ce qui est né de la chair est chair. Ce qui est né de l'esprit 
est esprit et quand tu es né de Dieu, quand tu es né de nouveau, tu es né de l'esprit alors ma 
question pour toi est-ce que tu es chair ou bien tu es esprit ? Tu te réponds à toi-même parce 
que c'est clair, si tu es né de l'esprit, tu es esprit et quand tu es né de nouveau, tu es né de 
l'esprit. Est-ce que tu es chair ou bien tu es esprit ? Si tu es esprit alors ça veut dire que tu 
viens du royaume de Dieu, tu viens du royaume des cieux ; ça veut dire qu’il y a une vie, la 
vie que Jésus-Christ menait, remplie de puissance, remplie de force, remplie de miracles. 
Cette vie, c’est ta vie. Il dit ce qui est né de l’esprit est esprit. Ceci ne dépend pas de celui que 
tu es, ceci ne dépend pas de comment tu es grand, comment tu es né, dans quelle famille 
tu es né, les études que tu as faites, ce que tu es ou bien ce que tu n'es pas, non, ce qui est 
né de l'esprit est esprit. Ce que ça veut dire est qu’automatiquement la puissance de Dieu 
est dans ta vie, tu n'es pas le produit de tes erreurs, tu n'es pas ce que tu penses que tu es, 
tu n'es pas ce que tu vois dans le miroir, il y a une gloire dans ta vie et tu sais quoi ; le diable 
fera tout son possible pour t'empêcher de connaître cette vérité or tu connaîtras la vérité et 
la vérité t’affranchira, le diable ne permettra jamais à ce que tu connaisses que tu as de la 
puissance en toi, que tu as de l'autorité en toi, alors qu'est-ce qu'il fera, il viendra toujours te 
mentir pour te dire que tu sais, toi aussi tu n'es qu'un pécheur et toi aussi tu n'es qu'un 
nombre non, nous tous nous tombons d'une manière ou d'une autre, c’est pour te garder 
esclave et donc toutes tes prières sont résumées à Seigneur pardonne-moi, Seigneur 
pardonne-moi, Seigneur pardonne-moi, Seigneur pardonne-moi et après ce Seigneur 
donne-moi, Seigneur donne-moi parce qu’il y a une gloire que le diable ne veut pas que tu 
vois, ta destinée est grande, tu as une grande destinée devant toi et je ne parle pas en 
général, je parle à quelqu’un ce matin et que celui qui a des oreilles entende. Il y a une grande 
destinée que tu ne sais pas, peut-être que tu es voilé, ta position que tu occupes maintenant 
petit ou grand, ce n’est pas la place que Dieu a préparé pour toi, il y a une gloire devant toi, 
il y a une grandeur devant toi, il y a une puissance devant toi, tu as une autorité dans ta vie, 
tu as plus que ce que tu vois, tu es plus que ce que les gens disent de toi, tu es plus que ce 
que les gens médisent de toi, tu es plus que ce que les mensonges que le diable t’a soufflé 
dans les oreilles, tu es plus que les erreurs que tu as faites, tu es plus que ton expérience, tu 
es plus que la grandeur ou la petitesse dans laquelle tu te trouvais, tu es un enfant de Dieu 
et tu es né de l'esprit et parce que tu es né de l'esprit, tu es esprit. Ce matin j'aimerais que tu 
te lèves dans une conscience et dis-toi que je suis né de l'esprit et je suis esprit. La Bible dit 
des petits-enfants, vous êtes de Dieu et vous les avez vaincus car celui qui est en vous est 
plus grand que celui qui est dans le monde. Je ne sais pas ce que tu traverses, je ne connais 
pas les pleurs et les cris, et les lamentations et les regrets qui sont dans ta vie, je ne connais 
pas les expériences et les douleurs que tu traverses maintenant mais je sais une chose, 
petits-enfants, vous êtes de Dieu ; tu es de Dieu, tu es né de l'esprit ; il dit celui qui est né de 
l'esprit est esprit, tu n'es pas la chair et les os et le sang non ; il y a ne transformation. Je vous 
ai dit hier que c’est une créature qui n’a jamais existé ; oui tu es humain mais tu es aussi Dieu, 
tu es 100% humain et tu es 100% Dieu, c’est la nouvelle créature. Tu es plus que ce que tu 
penses, tu es plus que ce que tu traverses, peu importe ce que tu traverses, peu importe tes 



douleurs, peu importe tes regrets, peu importe ce que les gens disent de toi, tu es de Dieu 
et tu as vaincu le monde parce que celui qui est en toi est plus grand que celui qui est dans 
le monde, celui qui est en toi est plus grand que celui qui est dans le monde, refuse 
d’abandonner, refuse de céder, refuse de fléchir genoux. Il dit toute arme forgée contre vous, 
sera sans effet et toute langue qui s’élève en justice contre vous, vous les condamnerez, tu 
les condamneras ; il dit c’est ça l’héritage des saints. Il dit leur justice vient de moi dit l’Eternel. 
Tu es plus que vainqueur, tu vas te lever et tu vas dire à cette situation, tu vas dire à ces 
démons, tu vas dire à cette maladie, je suis de Dieu, je suis né de l’esprit et je suis esprit, je 
vous ai vaincu parce que celui qui est en moi est plus grand que celui qui est dans le monde. 
Je suis de Dieu, je suis esprit, je suis né de l’esprit et je suis esprit. Je ne suis né ni de la chair, 
ni du sang, ni de la volonté de l’homme mais de Dieu et parce que je suis né de Dieu, j’ai 
vaincu le monde et je suis plus que vainqueur dans le nom de Jésus. 

Je déclare dans ta vie que tu es plus que vainqueur, peu importe les situations, je veux 
sûrement t'annoncer que ton identité est en Dieu, tu n'es pas ce que tu penses que tu es. Tu 
es plus que cela, tu es plus que cela, tu es au-delà de cela, tu es de Dieu et tu as triomphé du 
monde, dis-moi amen. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN.  

Une fois encore aidez-nous à partager ces messages massivement et aussi si vous avez des 
questions, des requêtes de prière, n’hésitez pas à nous contacter sur le +1 309 203 83 97 sur 
WhatsApp, que Dieu vous bénisse. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 03 AVRIL 2023 

NOUS NE PERDONS PAS COURAGE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie dans le nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous, vous touche, que la parole 
de Dieu transforme votre vie ce matin dans le nom de Jésus. La Bible dit qu’ils vont de force 
en force tous ceux qui apparaissent à Sion. Je prie au nom de Jésus que la force te soit 
donnée, que la puissance te soit renouvelée, ceux qui attendent l’Eternel, ceux qui se 
confient en l’Eternel, ils renouvellent leur force comme de l’aigle. Que ta force soit renouvelée 
toi qui es fatigué de la vie, des moments difficiles, des situations, d’attendre, que la force te 
soit renouvelée ce matin dans le nom de Jésus. Que la puissance de Dieu touche ta vie, que 
le Dieu que tu sers, le Dieu en qui tu as cru renouvelle ta force comme de l’aigle au nom de 
Jésus. Reçois la force ce matin dans le précieux nom de notre seigneur Jésus-Christ nous 
avons prié. Amen. Que la parole de Dieu ce matin soit esprit, vie et que la parole de Dieu 
transforme ta vie dans le nom de Jésus. 

La Bible dit dans 2Corinthiens 4 : 16-18 « 16 C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et 
lors même que notre homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de 
jour en jour. 17 Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour nous, au-delà 
de toute mesure, 18 un poids éternel de gloire, parce que nous regardons, non point aux 
choses visibles, mais à celles qui sont invisibles ; car les choses visibles sont passagères, et les 
invisibles sont éternelles ». Amen. 



Ce matin, la parole de Dieu te dit de ne pas perdre courage, il dit c’est pourquoi nous ne 
perdons pas courage. Il a mis cette phrase en affirmation, pour nous les enfants de Dieu nous 
ne perdons pas courage. Plusieurs personnes la plupart du temps lorsqu’ils traversent des 
moments difficiles, lorsqu’ils commencent par subir des choses dans leur vie, ils sont 
découragés et ils commencent par demander où est Dieu. Nous perdons souvent courage. 
Jean-Baptiste a envoyé des gens vers Jésus pour lui demander si c’est lui celui qui doit venir 
ou devrons-nous attendre un autre et Jésus a répondu allez dire à Jean ce que vous voyez, 
les aveugles voient, les paralytiques marchent, les morts sont ressuscités, la bonne nouvelle 
est prêchée aux autres. Puis il a dit heureux est celui qui ne perd pas courage en moi. Il dit 
c’est pour cela nous ne perdons pas courage. Il dit, et lors même que notre homme extérieur 
se détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour ; l’homme extérieur c’est la 
personne physique, le corps, l’homme intérieur c’est l’esprit qui est la vraie personne en 
réalité. L’homme est composé d’esprit, âme et corps. La vraie personne c’est l’esprit avec son 
âme. Le corps n’est qu’un habillement, la couverture pour l’esprit. Il dit même si le corps se 
détruit, ça veut dire même si les choses physiques ; le corps ici se réfère aux choses 
physiques. Il dit même si les choses physiques semblent être détruites, il y a une vie à 
l’intérieur de nous, l’homme intérieur se renouvelle de jour en jour. Il dit, parce que les 
afflictions, les difficultés que tu traverses aujourd’hui, le poids qui est sur toi aujourd’hui, ces 
problèmes ; il dit, cela produit pour toi au-delà de toute mesure un poids éternel de gloire ; 
autrement les choses que tu traverses aujourd’hui sont en train de te former pour une gloire 
à venir parce que si Dieu ne te prépare pas aujourd’hui pour la gloire de demain, tu ne 
pourras pas la supporter. Alors Dieu va permettre que tu traverses des difficultés pour te 
former, t’entraîner et ne dit pas que c’est trop difficile pour moi parce que Dieu lui-même a 
dit qu’il ne permettra pas à ce que quelque chose de plus grand que toi vienne sur ton 
chemin. Ça veut dire que du moment où tu as quelque chose dans ta vie, ça veut dire que 
Dieu sait que tu peux surmonter cela. Il dit car nos légères afflictions du moment présent 
produisent pour nous, au-delà de toute mesure, un poids éternel de gloire, parce que nous 
regardons, non point aux choses visibles, alors pour tu entres dans cette gloire, aujourd’hui 
tu traverses des choses difficiles, c’est comme ça ne va pas, les gens se moquent toi, il dit 
cela travaille pour toi, cela te prépare pour un poids éternel de gloire. Il dit mais ce sera quand 
tu ne regardes point aux choses visibles mais tu regardes aux choses invisibles. Il dit car les 
choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternels. Ce que tu traverses aujourd’hui 
est quelque chose de passagère, cela ne sera pas toujours ainsi c’est ce que Dieu veut te dire. 
Ta vie ne demeurera pas toujours pareille toi qui souffre, qui crie, qui pleure, qui n’a plus 
personne. Il dit que ce sont des afflictions passagères ; et tu auras ce changement lorsque tu 
commences par regarder aux choses invisibles car les choses qui sont visibles, les difficultés, 
le moment actuel sont passagers ; ce sont des choses visibles, tu les vois actuellement, que 
tu n’as pas de travail, de mari, de femme, tu n’as personne, ce sont des choses visibles tu vois 
l’argent ne vient pas, tu vois toutes ces choses. Ce sont des choses visibles et ces choses sont 
passagères et il dit c’est pour cela que tu dois regarder aux choses invisibles. Comment est-
ce qu’on regarde les choses invisibles ? Demain nous allons voir comment regarder aux 
choses invisibles, parce que si on ne peut regarder aux choses invisibles Dieu ne va pas nous 
demander de regarder aux choses invisibles, c’est parce que ce n’est pas visible à l’œil nu, si 
ça n’existe pas Dieu ne va pas les appeler des choses mais les a appelé des choses invisibles 
à l’œil nu parce que la science de ce monde n’est pas égale à la connaissance de Dieu. Par 
exemple hier je vous disais que la plus source de lumière selon la science c’est le soleil mais 
selon la Bible c’est faux parce que Dieu a dit au premier jour que la lumière soit et la lumière 
fut. La lumière a apparu le premier jour, Dieu a créé le soleil le quatrième jour, alors c’était 
quelle lumière qui éclairait le monde du premier au quatrième jour avant la création du 
soleil ? Il y a une autre lumière, une autre connaissance et je vous ai dit que la source de cette 
lumière c’est la parole de Dieu. C’est cette même parole qui t’éclaire ce matin et cette parole 
te dit je t’éclaire et ma lumière qui est en toi te de dit de ne pas avoir peur, ne crains pas, rien 
n’ira mal, tout va bien, ne regarde pas aux choses visibles. Dieu dit ces choses visibles sont 
passagères, ne les regarde pas commence par regarder aux choses invisibles : ce sont les 
promesses qui sont dans la parole de Dieu et demain nous allons voir comment les regarder, 
les recevoir parce qu’une chose est de savoir que cette chose existe mais autre chose est de 



savoir comment le recevoir. Il dit car Dieu qui a dit la lumière brillera du sein des ténèbres a 
fait briller la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire de 
Dieu sur la face du Christ. Le Dieu qui a dit cela c’est ce même Dieu qui te dit que cela produit 
pour toi un poids éternel de gloire et vous savez quand Dieu dit cela arrive, il a dit que la 
lumière soit et la lumière fut, il a encore dit la lumière brillera dans nos cœurs et la lumière 
est à nous. Il dit encore que tes moments difficiles produisent pour toi un poids éternel de 
gloire. Ça veut dire que tu as un futur, un avenir glorieux, une destinée glorieuse. Que le 
diable ne te ment pas, que les expériences ne te mentent pas, que les gens ne te trompent 
pas. Crois en la parole de Dieu, reçois la parole en tant que vérité finale ; peu importe ce que 
quelqu’un dit, ce qui se passe, ce que l’économie dit, même les gens en qui tu crois, peu 
importe ce que ta vie te dit crois seulement en la parole de Dieu et tu verras une 
transformation subite dans ta vie et vous savez pour ce faire, il faut toujours utiliser le code 
secret (la parole que tu crois fermement dans ton cœur en tant que vérité finale et tu la 
déclares de ta bouche). Il dit la parole est proche de toi dans ton cœur et dans ta bouche. Or 
c’est la parole de foi que nous prêchons. Alors le code secret de ce matin c’est tous les 
3versets que nous lut ; tu commences par les déclarer de ta bouche sur ta vie. Tu dois 
prendre du temps pour le faire, tu le fais c’est ton temps de prière.               
 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 04 AVRIL 2023 

REVETS-TOI DU SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS. 

Je prie dans le nom de Jésus que la parole de Dieu vous touche, vous transforme, change 
votre vie, vous prépare et nous prépare pour la venue de notre Seigneur Jésus-Christ ; c’est 
la chose la plus importante alors que son esprit nous aide afin d’être pur, sanctifié, une église 
sans tâche pour le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Quel est ton désir dans la vie, le plus grand désir ? Aujourd’hui seulement un frère me disait 
que cette question a été posée à un chrétien, on lui a demandé quel le plus grand souhait 
que tu as dans la vie ? Alors je te retourne la question, quel est ton plus grand désir, souhait 
maintenant dans la vie ? Qu’est-ce que tu diras ? Je sais que différentes personnes auront 
différentes réponses et toutes ces réponses, je pense que c’est bon parce que tu as un désir 
et Dieu va l’accomplir ; mais ce frère a répondu mon plus grand désir est qu’un jour à la fin 
de mes jours on puisse me dire bon et fidèle serviteur entre dans la joie de ton maître. Je 
crois que ça doit être la quête de tout chrétien dans cette vie. Vous savez, comme de la 
blague comme le pensent certains, nous ne sommes pas de ce monde, ce n’est pas une 
blague mais une réalité et même avec une intelligence naturelle tu peux savoir que les gens 
ne vivent pas éternellement sur cette terre, il y a un temps pour naître et un temps pour 
mourir, ça veut dire que nous sommes des passagers sur la terre mais pour toi le chrétien tu 
as une cité céleste alors tu ne dois pas prendre la terre comme ta demeure finale et 
dépendant de tes décisions sur la terre tu iras dans cette cité ou tu rateras cette cité. Alors 
je viens ce matin pour exhorter quelqu’un, parce qu’il y a beaucoup de distractions ; la Bible 
dit rejetez tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si facilement et courons dans la 
carrière qui nous est offerte. Il y a une carrière devant nous et nous devons courir avec 
persévérance. 

Hébreux 12 : 1 « nous donc aussi puisque nous sommes environnés d’une si grande nuée de 
témoins (il y a des anges, des gens qui nous voient) rejetons tout fardeau et le péché qui 



nous enveloppe si facilement et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est 
ouverte ».  

Une grande carrière est ouverte devant nous pour avoir la vie éternelle. Nous l’avons lu la 
dernière fois, en ce jour Dieu-même essuiera les larmes, il n’y aura plus deuil, plus souffrance, 
plus cris, amertumes et Dieu-lui-même essuiera les larmes alors c’est une grande carrière, 
une opportunité pour nous de rentrer dedans même si la voie est étroite il va falloir tout faire 
pour rentrer dedans parce que c’est une carrière ouverte pour toi. Il dit rejetons tout fardeau 
et le péché qui nous enveloppe si facilement. Le péché nous enveloppe si facilement peut-
être tu n’as pas planifié, tu ne sais pas qu’est-ce qui t’as pris ni pourquoi est-ce que tu as fait 
ça, la Bible dit jette les fardeaux, commences par le faire. 

Apocalypse 1 : 7 « voici il vient avec les nuées. Et tout œil le verra même ceux qui l’ont percé, 
et toutes les tribus de la terre se lamenteront à cause de lui. Oui. Amen ». 

Est-ce que tu sais que Jésus revient bientôt ? Il dit toutes tribus de la terre se lamenteront à 
cause de lui parce qu’ils ne l’ont pas reçu, ne l’ont pas accepté. Est-ce que toi tu vis pour lui 
aujourd’hui ? Si tu ne vis pas pour lui ça veut dire que toi tu te lamenteras au retour de Jésus 
mais si tu vis pour lui aujourd’hui toi tu es sauvé. Il dit, il vient avec les nuées, les nuées là-bas 
ne se réfèrent pas aux nuages parce qu’il n’a pas dit il vient sur les nuées mais il vient avec 
les nuées. Ça se réfèrent à toute une compagnie, une armée qui l’accompagne et tu peux 
être dans cette armée aussi si tu vis aujourd’hui pour lui. 

Lisons dans Romains 13 : 12 « la nuit est avancée, le jour approche (alléluia ; ça c’est Paul qui 
écrit. Pierre a dit nous avons perdu assez de temps dans le monde en accomplissant la 
volonté des païens ». Il dit nous avons perdu beaucoup de temps dans le monde. Aujourd’hui 
tu vis encore dans le monde et tu te dis tu as encore un peu de temps, je suis encore jeune ; 
il y a plusieurs personnes qui parlent comme ça mais c’est faux, tu n’as pas de temps, tu as 
perdu assez de temps et tu ne comprends pas combien d’opportunités, combien de fois tu 
as manqué ta destinée, combien tu as raté le plan de Dieu, tu as perdu beaucoup de temps, 
c’est comme quelqu’un qui est à l’école primaire et fait l’école buissonnière, parce que c’est 
un enfant mais au moment où il commencera par arriver au collège, au lycée, à l’université, 
il va commencer par regretter les années qu’il a perdu et il saura que si ce n’est pas que 
j’avais abandonné et fait beaucoup d’école buissonnière peut-être que je serai déjà dans la 
vie active en train de gagner ma vie mais il a perdu beaucoup et c’est impossible de 
retourner en arrière. C’est comme cela ; aujourd’hui tu perds beaucoup de temps dans le 
monde, la débauche, le péché, dans les inutiles, il dit nous avons perdu assez de temps dans 
le monde en accomplissant la volonté des païens maintenant retournons vers notre berger 
céleste.  

C’est la même chose que Paul est en train de dire ici je relis Romains 13 : 12 « la nuit est 
avancée (la vie du monde est avancée, c’est assez) ; le jour approche (c’est-à-dire Jésus 
revient bientôt), dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres et revêtons-nous des 
armes de la lumière ». Alléluia. Dépouillons-nous, nous avons cette responsabilité de le faire, 
le péché nous enveloppe si facilement, dépouillons-nous des œuvres des ténèbres et 
revêtons-nous des armes de la lumière ; verset 13 « marchons honnêtement comme en 
plein jour loin des excès et de l’ivrognerie et de la luxure, de l’impudicité, des querelles et des 
jalousies mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ et n’ayez pas soin de la chair pour en 
satisfaire les convoitises ». Alléluia.  

La nuit est avancée ; le jour approche, dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres et 
revêtons-nous des armes de la lumière ; je viens pour dire à quelqu’un, dépouilles-toi des 
œuvres des ténèbres et revêts-toi des armes de la lumière, vit pour Jésus-Christ commence 
par prier, par atteindre les veillées de prières, là où tu peux être fortifié jusqu’à être dégagé 
de cette vie pécheresse. Il dit marchons honnêtement, il y a plusieurs personnes aujourd’hui 
qui ne sont plus honnêtes bien qu’ils appellent le nom de Jésus, tu ne peux leur confier des 
choses ils vont te décevoir à cause de l’argent ou du gain ; si tu es comme ça tu dois 
abandonner cette vie et devenir un homme honnête ; il dit marchons honnêtement, tu es 



peut-être revendeuse, commerçant, homme d’affaire et tu caches certains montants du 
business, il y a beaucoup de chose que nous faisons, il dit marchons honnêtement, tu as des 
amis mais tu murmures derrière l’autre et tu fais le bien devant lui c’est de la malhonnêteté ; 
il dit marchons honnêtement. Comme en plein jour, comme si tout le monde te regarde, il 
dit nous avons une nuée de témoins qui nous voit, marchons honnêtement ; il dit, loin des 
excès, il y a des gens qui font des excès de manger, dans les affaires, quand tu fais une affaire 
c’est pour gagner de l’argent alors tu ne peux acheter quelque chose à dix mille francs et 
revendre ça à dix mille francs , ce n’est pas possible parce que tu es en train de faire les 
affaires pour gagner de l’argent alors tu as droit d’ajouter de l’argent pour le vendre soit à 
onze milles, douze milles ou quinze milles peut-être, il y a des marchandises où tu peux 
même gagner le double mais il y a des gens qui font des excès et c’est de trop et quand ça 
devient comme ça Dieu est concerné, il est fâché, tu commences par tricher les gens parfois 
tu vas acheter quelque part et malgré le prix bas du produit et sachant qu’il est dans le 
besoin tu veux encore l’enfoncer, c’est de l’excès tu as acheté quelque chose pour vendre tu 
multiplies l’argent tu sais que la personne est dans le besoin il va nécessairement acheter 
alors tu triples l’argent pour ton gain, c’est de l’excès. Il dit loin des excès de mensonge, de 
haine, de la corruption, de la vanité, tout ce qui est excès, ça peut être même de la nourriture, 
il dit loin des excès, l’ivrognerie, un chrétien ne doit pas être ivre. Il y a beaucoup de chrétiens 
qui pose des questions à ce sujet, est-ce que c’est vraiment interdit dans la Bible de ne pas 
prendre de l’alcool ? La Bible a dit ne vous enivrez pas de vin, il n’a pas de ne pas prendre de 
vin. Nous avons beaucoup de chose, beaucoup de manifestation du vin. Jésus a changé l’eau 
en vin, tu n’as même pas besoin de cette réponse. Quand tu grandis dans la foi, en esprit, tu 
auras la réponse automatiquement, personne ne te le dira. C’est comme un pilote, tu ne 
peux pas lui demander s’il peut prendre du vin, il connait déjà la réponse, c’est un pilote, il 
ne prend pas du vin parce que tu ne prends pas du vin pour conduire les gens même toi-
même tu conduis ta voiture, ta moto, il ne faut pas que tu bois et que tu conduis toi-même 
la Bible t’appelle insensé d’abord parce que tu es en train de détruire ta vie, vous voyez alors 
c’est de la même manière quand tu poses des questions sur la prise ou non de l’alcool, tu es 
juste en train de rater ta vie parce que tu ne sais ce que tu fais, il dit loin des excès, de 
l’ivrognerie, de la luxure, il n’y a rien de mal d’être propre, élégant mais de l’excès du luxe que 
tu n’as pas besoin ; en tant que chrétien il y a de la modération dans tout ce que nous faisons, 
peu importe les choses que tu as-tu dois apprendre à être modéré dans tout ce que tu fais, 
en toute chose, la Bible dit soyez modeste en toute chose. Juste parce tu as et nous voulons 
que les gens sachent que Dieu a fait les choses pour nous, oui, mais toi-aussi tu dois être 
modéré. Marchons honnêtement comme en plein jour loin des excès et de l’ivrognerie et de 
la luxure, de l’impudicité, des querelles et des jalousies, de l’immoralité sexuelle (c’est le 
diable du siècle) et que Dieu délivre tout chacun dans nos pensées, nos cœurs, actions de ce 
mal qui affecte la jeunesse dans le monde, qui amène les jeunes dans le péché et donc en 
enfer, que Dieu te délivre. Il dit des querelles et des jalousies, aujourd’hui il y a des querelles 
un partout, dans les maisons, foyers, au travail, dans l’église ; il dit éloignons-nous de ces 
choses-là et aussi de la jalousie. Que la jalousie ne règne pas dans ton cœur, si ton frère ta 
sœur a quelque chose soit quelqu’un qui supporte et prie parce que Dieu peut le faire dans 
sa vie, Dieu le fera aussi dans ta vie mais quand tu es jaloux(se) de ce qui arrive dans la vie de 
ton prochain ça veut dire que toi-même tu n’es pas prêt pour le recevoir parce que tu es 
contre ce qui lui arrive ; si tu es contre ce qui arrive dans la vie de ton frère comment quelque 
chose de bien peut t’arriver. Le verset 14 finalement dit mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-
Christ et n’ayez pas soin de la chair pour en satisfaire les convoitises. Mon frère, ma sœur 
revêts-toi de Jésus-Christ, comment ? En se revêtant de sa parole, c’est la raison pour 
laquelle nous partageons ces paroles chaque jour, revêts-toi chaque jour, appliques-les  
encore et encore, pries avec ces paroles chaque jour, médites-les et tu verras un 
changement dans ta vie et tu seras prêt pour le Seigneur, il dit il vient sur les nuées et tout 
le monde le verra même ceux qui l’ont percés et toute les tribus de la terre se lamenteront 
à cause de lui mais je prie pour toi ce matin que lorsqu’il sera là toi tu seras prêt et tu seras 
préparé comme une épouse prête pour son mari c’est ça mon message pour toi ce matin 
alors continue la vie de prière, d’exhortation, chasteté, de la communion de l’esprit, que tu 



sois rempli de l’esprit de Dieu et de la parole de Dieu, qu’il te purifie, te garde dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 05 AVRIL 2023 

RAPPELLE-TOI DE L’AMOUR DE DIEU POUR TOI 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

C‘est l‘esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien et les paroles que je vous ai dites sont 
esprit et elles sont vie.  

Ce matin, je prie au nom de Jésus que ses paroles soient esprit dans votre vie, que ces paroles 
soient force et puissance de Dieu dans votre vie et que ces paroles vous révèlent la vérité sur 
votre vie, votre identité en Christ afin que vous puissiez vivre la vie de Christ qu’il vous a 
donné dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ ; soyez béni ce matin et que la 
parole de Dieu transforme, change votre vie pour le meilleur dans le nom de Jésus nous 
avons prié. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et aujourd’hui donc, nous 
continuons sur notre enseignement la nouvelle créature. Et dans cette série 
d’enseignement nous sommes en train de voir la réalité du chrétien, la réalité de la nouvelle 
vie que nous avons, c’est une vie céleste. Dans la suite du programme nous verrons que c’est 
une vie purement céleste et plus tu comprends et que tu acceptes ce que c’est une vie 
céleste, plus tu as la facilité de vivre dedans. Vous savez, toutes les choses que Jésus-Christ a 
fait sur la terre, il l’a fait pour nous montrer quelque chose ; tout ce qui a été écrit pour nous 
dans la Bible, on l’a écrit pour une raison. Alors les miracles, la vie, tout ce que Jésus a fait 
c’est juste pour nous montrer qu’il est possible qu’un homme fasse ceci, tous ceux qui 
croient en Jésus sont capable de faire ce qu’il a fait et de vivre la vie qu’il a vécu parce qu’il 
n’a pas vécu en tant que Dieu c’est-à-dire la personne de Dieu même puisqu’il est 100% Dieu, 
100% hommes alors les miracles qu’il a fait, il ne l‘a pas fait en tant que 100% Dieu, il l’a fait en 
tant qu‘un homme, un homme qui a Dieu en lui c’est-à-dire comme la nouvelle créature. 
Alors aujourd’hui notre vie doit ressembler à Jésus-Christ en commençant par notre 
sainteté, nos paroles, la manière dont nous agissons entre frères, dans nos familles, etc. y 
compris le règne sur les puissances démoniaques, les puissances de ténèbres, sur les forces 
de ce monde, tout ce qui nous entoure doivent témoigner une différence dans notre vie ; 
quand on met un chrétien et un non chrétien ensemble, on doit être capable de voir la 
différence. Maintenant si les choses que le monde traverse, nous traversons la même chose 
alors nous ne montrons pas la gloire de Dieu dans notre vie, si les choses qui arrivent aux 
gens du monde nous arrivent, nous ne montrons pas la différence, nous ne montrons pas la 
gloire que Dieu nous a donné, Dieu nous a donné cette capacité pour qu’en nous voyant, on 
puisse glorifier son nom, on peut dire que non Dieu est avec eux et quand quelqu’un dit que 
non celui-là Dieu est avec lui c’est que la personne est en train de donner gloire à Dieu et 
c’est tout ce que Dieu veut que si on voit ta vie, on puisse le glorifier alors la vie que tu mènes 
aujourd’hui, tu dois être très conscient pour que tu sois une différence dans ta communauté, 
dans ta région, dans le pays, dans ta famille, tu dois être la différence ; tu es la lumière du 



monde, tu es la lumière de la famille, tu es la lumière dans ton lieu de travail. Maintenant si 
ta lumière ne brille pas alors tout le monde est dans les ténèbres maintenant. Jésus dit si la 
lumière qui est en vous est ténèbres combien sont grandes ces ténèbres ? Alors notre 
responsabilité maintenant c’est de découvrir vraiment qui est-ce que nous sommes 
réellement, ce que nous sommes en train de dire est-ce que ce sont des contes de fées, ce 
ne sont que des paroles réconfortantes ou bien il y a une vérité dedans et s’il y a une vérité 
dedans, est-ce que cette vérité est applicable à toi ? Et si oui comment maintenant appliquer 
cette vérité ? C’est pour cette raison que nous faisons ces enseignements pour que toi aussi 
tu puises quelque chose, pour que tu puises une réalité, pour que tu puisses une partie de 
cette vérité petit à petit afin d’améliorer ta vie si chaque jour tu viens ici et que ta vie… ou 
bien tu écoutes ses paroles et que ta vie ne s’améliore pas, retourne en arrière voir comment 
est-ce que tu peux le faire, qu’est-ce que tu peux faire de nouveau, comment est-ce que tu 
peux appliquer ta vie à la parole ou bien la parole à ta vie, amen.  

Donc nous avons vu dans Jean 3 : 6, Jésus dit « ce qui est né de la chair est chair et ce qui 
est né de l’esprit est esprit ». Alléluia. Ce qui est né de la chair est chair c’est-à-dire la chair 
reproduit la chair. 

La chair reproduit la chair ; quand tu es né de tes parents ou bien quand tu étais né de tes 
parents tu es né de la chair ça c’est la naissance naturelle et nous tous, nous connaissons la 
naissance naturelle, tout le monde comprend la naissance naturelle et nous savons que nous 
tous ici nécessairement nous sommes nés d’une femme maintenant le monde est arrivé 
quelque part où on a des créatures qui ne sont plus des créatures humaines ; ça c’est une 
discussion d’un autre jour mais j’espère bien que toi qui m’écoutes en ce moment, tu es né 
d’une femme, nous parlons de la naissance naturelle. Maintenant il n’y a pas que la naissance 
naturelle, il y a aussi la naissance spirituelle ; quand tu es né naturellement, tu dois être aussi 
né spirituellement et la naissance spirituelle, c’est au fait la délivrance de la mort, c’est 
lorsque tu es délivré de la mort, c’est lorsque tu reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur 
et ton Sauveur, le jour que tu fais cela tu n’es plus né de la naissance naturelle, oui ça fait 
partie de ta vie parce que c’est comme cela que tu es venu dans le monde mais le jour que 
tu donnes ta vie à Jésus-Christ, cette naissance a cessé d’agir sur toi. Cette force de la 
naissance naturelle n’a plus effet sur toi, du coup les rudiments du monde et les forces du 
monde qui affectent tous ceux qui sont nés de femmes ne doivent plus être affectés parce 
que maintenant, tu viens d’être né de l’esprit tu as maintenant une nouvelle atmosphère 
dans laquelle tu vis et donc tu commences par agir, réagir et interagir avec des forces 
spirituelles, que tu le saches ou pas, que tu le veuilles ou pas ;la bible dit car nous ne 
combattons pas contre la chair et le sang que tu le saches ou pas, tu ne combats pas contre 
la chair et le sang ; il dit mais contre les principautés, contre les esprits mauvais, contre les 
princes de ce monde de méchants, ce qui vient de ce monde de ténèbres, ceci tu le veux ou 
pas, tu le saches ou pas, tu es maintenant dans un monde spirituel. Mais si tu ne le sais pas, 
tu périras parce que mon peuple périt faute de connaissances. Mais si tu le sais, tu es devenu 
conscient et tu peux t’adapter, tu peux t’ajuster et fonctionner dans ce monde. Il dit ce qui 
est né de la chair est chair ; ce qui est né de l’esprit est esprit, ne t’étonne pas que je t’ai dit 
que tu dois être né de nouveau. Maintenant que tu es né de nouveau, tu es chrétien, tu as 
une vie divine. Quand tu es né naturellement, tu as une vie naturelle ; c’est tes parents qui 
t’ont communiqué la vie et j’avais expliqué ça en disant que la vie vient du père, le corps est 
formé dans le sein de la maman mais la vie est donnée par la semence de l’homme. Mais 
quand tu es né de Dieu, la même chose est là, ton corps est toujours formé de ta maman, tu 
as toujours le même corps mais la vie a changé, tu n’as plus la vie de la semence humaine, 
tu n’as plus la vie corruptible, tu as maintenant la semence de Dieu. La semence de Dieu 
c’est la parole de Dieu ; la Bible dit, et la parole s’est faite chair et a habité parmi nous. Alors 
Jésus était formé, le corps est formé dans le ventre de Marie mais c’est la parole de Dieu qui 
a été formé dans le ventre, c’est la parole qui était la vie. Il dit les paroles que je vous ai dites, 



elles sont esprit et elles sont vie. C’est la parole qui est vie et qui a formé Jésus-Christ dans le 
sein de Marie, de la même manière, toi qui m’écoutes aujourd’hui la Bible dit que tu es né 
de l’esprit ; tout ce qui est né de l’esprit est esprit. 

Dans Romains 8 : 9, il dit pour vous, vous ne vivez pas selon la chair c’est-à-dire que vous 
n’êtes pas de la chair ; vous n’êtes pas de la chair, vous n’êtes pas nés de la chair. 

Dans Jean 1 : 13, il dit vous êtes nés, « ni du sang, ni de la chair, ni de la volonté de l’homme 
mais de Dieu ». Qui est-ce que tu es aujourd’hui ? Tu es un esprit, tu es né de l’esprit de Dieu, 
ta vie est complètement différente de ton prochain. Vous voyez, tu peux être né de la même 
famille que quelqu’un, vous pouvez être né de la même mère mais si la personne n’est pas 
née de nouveau, votre vie est complètement différente. C’est une erreur de penser que nous 
avons le même sang, une erreur grave de penser que nous avons la même vie, ta vie est 
complètement différente celle de ton cousin, celle de ton voisin, de ton frère. Vous êtes au 
travail, vous dites que nous sommes tous des hommes, nous sommes tous des humains 
mais ces deux différentes vies, c’est comme Jésus-Christ qui marchait à Nazareth, sa vie est 
complètement différente des autres personnes, c’est ce que tu es et la raison pour laquelle 
je dis ceci c’est pour que tu puisses savoir refuser certaines choses, refuser d‘accommoder 
certaines choses, s‘il y a un vent de maladies qui souffle par exemple tu n‘es pas supposé 
accommoder la même chose pour dire que ah ceci a atteint tout le monde moi aussi je suis 
un humain, non le fait de parler déjà montre ton ignorance et vous savez quoi ; mon peuple 
périt par ignorance, faute de connaissance mais la connaissance c’est quelque chose que tu 
actives consciemment. Dès que tu écoutes la parole de Dieu, tu actives la conscience et tu 
te dis que je ne suis plus ceci, je ne suis pas ceci avec cette conscience, tu peux maintenant 
déterminer ce qui t‘arrive, ce qui ne doit pas t‘arriver, tu peux te mettre à dire non je ne suis 
plus de la chair. Il dit que nous ne sommes plus redevables à la chair pour vivre selon la chair. 
C’est ce que la bible dit ; vous n’êtes plus redevable à la chair pour vivre selon la chair. Alors 
là où tu es en ce moment, commence par réfléchir différemment, commence par voir la 
moitié de la chose d’une autre manière, commence par considérer les choses d’une autre 
manière. La manière d’activer la nouvelle vie, la vie de la nouvelle création c’est quand tu 
commences par regarder les choses différemment. Ce serait notre leçon d’aujourd’hui.  

Dans 2Corinthiens 5 : 17, la Bible dit si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature, 
si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature ; les choses anciennes sont passées 
voici toutes choses sont devenues nouvelles. Une grande parole, une parole puissante que 
nous répétons chaque jour mais je vais juste vous dire le mot clé qui fait la différence entre 
la nouvelle créature et l’ancienne créature parce qu’il y a plusieurs personnes qui sont déjà 
nées de nouveau, qui sont une nouvelle créature mais elles vivent leur vie toujours comme 
l’ancienne créature, que ce soit dans les difficultés, que ce soit dans le péché, que ce soit 
dans les problèmes, il n’y a rien de différent parce qu’il y a un mot clé que nous manquons 
et je vais l’introduire aujourd’hui et nous allons continuer demain. 

Je relis 2Corinthiens 5 : 17, « si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les 
choses anciennes sont passées voici toutes choses sont devenues nouvelles ». Maintenant 
des deux côtés là, le travail le plus grand ici est fait par Dieu, toi tu as seulement accepté 
Jésus-Christ. Il dit si seulement tu es en Christ, tu es devenu une nouvelle créature, les choses 
anciennes sont passées, c’est Dieu qui a détruit les choses anciennes, c’est Dieu qui prend 
soin des choses anciennes, il dit que c’est passé et puis il dit que toutes choses sont devenues 
nouvelles ; alors ça aussi , c‘est Dieu qui t‘a rendu une nouvelle personne, c‘est Dieu qui a fait 
tout mais il y a un petit mot ici qui fait la différence, qui te donne maintenant le pouvoir de 
faire ou bien de vivre la nouvelle vie, le mot là-bas c’est le mot « voici ». C’est un petit mot que 
nous pouvons négliger très rapidement et parfois on ne le dit même pas ; on dit seulement 
que les choses anciennes sont passées, toutes choses sont devenues nouvelles ; on néglige 
le mot voici. Mais le mot voici c’est la connexion entre les deux, c’est te délivrance en fait ; 



parce que le mot voici là-bas veut dire simplement regarde, vois. ça veut dire que 
maintenant c’est toi qui dois voir les choses différemment, oui Dieu a fait que les choses 
anciennes sont passées ; oui Dieu a fait que les choses anciennes sont passées, oui Dieu a 
fait que toutes choses soient devenues nouvelles mais c’est à toi de te voir comme ça, si tu 
te vois toujours comme l’ancienne personne, tu vivras la vie de l’ancienne personne bien que 
tu es une nouvelle créature, si tu ne te vois pas en tant que personne différente, tu ne seras 
jamais différente, tu vas voir que tu vas tomber toujours comme l’ancienne personne. Il dit, 
j’avais dit vous êtes des dieux et vous êtes tous des fils du très haut cependant vous mourrez 
comme des hommes, pourquoi parce que nous n’arrivons pas à changer notre manière de 
voir, notre manière de concevoir, notre manière de voir les choses différemment pour dire 
que ah non ; mais je ne suis plus ça, je ne peux plus faire ça, je ne peux plus accepter, si tu ne 
peux plus vivre comme ceci, c’est ça la différence. Dieu t’a fait une nouvelle créature, à toi 
maintenant de te voir comme une nouvelle créature. Si tu ne te vois pas ainsi, comment tu 
te vois ? Tu te vois au travers du miroir de la parole de Dieu, tu te dis c’est ce que tu as dit sur 
moi c’est ce que je suis, je ne suis pas l’ancienne personne, je me vois comme nouveau. Oui, 
je pense peut-être chose ancienne mais non, non, non c’est une erreur, je refuse de penser 
ainsi je dois penser différemment, je dois me voir différemment, je dois parler différemment, 
il y a des gens que vous êtes né de nouveau mais vous parlez comme l’ancienne créature, 
non regarde-toi différemment, parles différemment, agis différemment, penses 
différemment, communiques différemment et faites des choses différemment. C’est 
comme cela que tu commences par vivre la vie de la nouvelle créature. 

Alors demain, nous allons voir quelques exemples comment penser différemment, parler 
différemment, agir différemment selon la parole de Dieu mais aujourd’hui j’aimerais que tu 
commences par faire l’exercice en te regardant comme quelqu’un qui n’est plus de la chair, 
comme quelqu’un qui est différent, comme quelqu’un qui n’est plus l’ancienne créature 
comme quelqu’un qui est né de Dieu et qui a la puissance, et qui a la vie de Dieu, et qui a la 
dominion parce qu’en réalité c’est ce que tu es ou bien c’est celui que tu es. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode. C’est votre 
frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 06 AVRIL 2023 

NE DE L’ESPRIT 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

C‘est l‘esprit qui donne vie, la chair ne sert à rien et les paroles que je vous ai dites sont 
esprit et elles sont vie.  

Ce matin, je prie au nom de Jésus que ses paroles soient esprit dans votre vie, que ces paroles 
soient force et puissance de Dieu dans votre vie et que ces paroles vous révèlent la vérité sur 
votre vie, votre identité en Christ afin que vous puissiez vivre la vie de Christ qu’il vous a 
donné dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ ; soyez béni ce matin et que la 
parole de Dieu transforme, change votre vie pour le meilleur dans le nom de Jésus nous 
avons prié. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et aujourd’hui donc, nous 
continuons sur notre enseignement la nouvelle créature. Et dans cette série 



d’enseignement nous sommes en train de voir la réalité du chrétien, la réalité de la nouvelle 
vie que nous avons, c’est une vie céleste. Dans la suite du programme nous verrons que c’est 
une vie purement céleste et plus tu comprends et que tu acceptes ce que c’est une vie 
céleste, plus tu as la facilité de vivre dedans. Vous savez, toutes les choses que Jésus-Christ a 
fait sur la terre, il l’a fait pour nous montrer quelque chose ; tout ce qui a été écrit pour nous 
dans la Bible, on l’a écrit pour une raison. Alors les miracles, la vie, tout ce que Jésus a fait 
c’est juste pour nous montrer qu’il est possible qu’un homme fasse ceci, tous ceux qui 
croient en Jésus sont capable de faire ce qu’il a fait et de vivre la vie qu’il a vécu parce qu’il 
n’a pas vécu en tant que Dieu c’est-à-dire la personne de Dieu même puisqu’il est 100% Dieu, 
100% hommes alors les miracles qu’il a fait, il ne l‘a pas fait en tant que 100% Dieu, il l’a fait en 
tant qu‘un homme, un homme qui a Dieu en lui c’est-à-dire comme la nouvelle créature. 
Alors aujourd’hui notre vie doit ressembler à Jésus-Christ en commençant par notre 
sainteté, nos paroles, la manière dont nous agissons entre frères, dans nos familles, etc. y 
compris le règne sur les puissances démoniaques, les puissances de ténèbres, sur les forces 
de ce monde, tout ce qui nous entoure doivent témoigner une différence dans notre vie ; 
quand on met un chrétien et un non chrétien ensemble, on doit être capable de voir la 
différence. Maintenant si les choses que le monde traverse, nous traversons la même chose 
alors nous ne montrons pas la gloire de Dieu dans notre vie, si les choses qui arrivent aux 
gens du monde nous arrivent, nous ne montrons pas la différence, nous ne montrons pas la 
gloire que Dieu nous a donné, Dieu nous a donné cette capacité pour qu’en nous voyant, on 
puisse glorifier son nom, on peut dire que non Dieu est avec eux et quand quelqu’un dit que 
non celui-là Dieu est avec lui c’est que la personne est en train de donner gloire à Dieu et 
c’est tout ce que Dieu veut que si on voit ta vie, on puisse le glorifier alors la vie que tu mènes 
aujourd’hui, tu dois être très conscient pour que tu sois une différence dans ta communauté, 
dans ta région, dans le pays, dans ta famille, tu dois être la différence ; tu es la lumière du 
monde, tu es la lumière de la famille, tu es la lumière dans ton lieu de travail. Maintenant si 
ta lumière ne brille pas alors tout le monde est dans les ténèbres maintenant. Jésus dit si la 
lumière qui est en vous est ténèbres combien sont grandes ces ténèbres ? Alors notre 
responsabilité maintenant c’est de découvrir vraiment qui est-ce que nous sommes 
réellement, ce que nous sommes en train de dire est-ce que ce sont des contes de fées, ce 
ne sont que des paroles réconfortantes ou bien il y a une vérité dedans et s’il y a une vérité 
dedans, est-ce que cette vérité est applicable à toi ? Et si oui comment maintenant appliquer 
cette vérité ? C’est pour cette raison que nous faisons ces enseignements pour que toi aussi 
tu puises quelque chose, pour que tu puises une réalité, pour que tu puisses une partie de 
cette vérité petit à petit afin d’améliorer ta vie si chaque jour tu viens ici et que ta vie… ou 
bien tu écoutes ses paroles et que ta vie ne s’améliore pas, retourne en arrière voir comment 
est-ce que tu peux le faire, qu’est-ce que tu peux faire de nouveau, comment est-ce que tu 
peux appliquer ta vie à la parole ou bien la parole à ta vie, amen.  

Donc nous avons vu dans Jean 3 : 6, Jésus dit « ce qui est né de la chair est chair et ce qui 
est né de l’esprit est esprit ». Alléluia. Ce qui est né de la chair est chair c’est-à-dire la chair 
reproduit la chair. 

La chair reproduit la chair ; quand tu es né de tes parents ou bien quand tu étais né de tes 
parents tu es né de la chair ça c’est la naissance naturelle et nous tous, nous connaissons la 
naissance naturelle, tout le monde comprend la naissance naturelle et nous savons que nous 
tous ici nécessairement nous sommes nés d’une femme maintenant le monde est arrivé 
quelque part où on a des créatures qui ne sont plus des créatures humaines ; ça c’est une 
discussion d’un autre jour mais j’espère bien que toi qui m’écoutes en ce moment, tu es né 
d’une femme, nous parlons de la naissance naturelle. Maintenant il n’y a pas que la naissance 
naturelle, il y a aussi la naissance spirituelle ; quand tu es né naturellement, tu dois être aussi 
né spirituellement et la naissance spirituelle, c’est au fait la délivrance de la mort, c’est 
lorsque tu es délivré de la mort, c’est lorsque tu reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur 



et ton Sauveur, le jour que tu fais cela tu n’es plus né de la naissance naturelle, oui ça fait 
partie de ta vie parce que c’est comme cela que tu es venu dans le monde mais le jour que 
tu donnes ta vie à Jésus-Christ, cette naissance a cessé d’agir sur toi. Cette force de la 
naissance naturelle n’a plus effet sur toi, du coup les rudiments du monde et les forces du 
monde qui affectent tous ceux qui sont nés de femmes ne doivent plus être affectés parce 
que maintenant, tu viens d’être né de l’esprit tu as maintenant une nouvelle atmosphère 
dans laquelle tu vis et donc tu commences par agir, réagir et interagir avec des forces 
spirituelles, que tu le saches ou pas, que tu le veuilles ou pas ;la bible dit car nous ne 
combattons pas contre la chair et le sang que tu le saches ou pas, tu ne combats pas contre 
la chair et le sang ; il dit mais contre les principautés, contre les esprits mauvais, contre les 
princes de ce monde de méchants, ce qui vient de ce monde de ténèbres, ceci tu le veux ou 
pas, tu le saches ou pas, tu es maintenant dans un monde spirituel. Mais si tu ne le sais pas, 
tu périras parce que mon peuple périt faute de connaissances. Mais si tu le sais, tu es devenu 
conscient et tu peux t’adapter, tu peux t’ajuster et fonctionner dans ce monde. Il dit ce qui 
est né de la chair est chair ; ce qui est né de l’esprit est esprit, ne t’étonne pas que je t’ai dit 
que tu dois être né de nouveau. Maintenant que tu es né de nouveau, tu es chrétien, tu as 
une vie divine. Quand tu es né naturellement, tu as une vie naturelle ; c’est tes parents qui 
t’ont communiqué la vie et j’avais expliqué ça en disant que la vie vient du père, le corps est 
formé dans le sein de la maman mais la vie est donnée par la semence de l’homme. Mais 
quand tu es né de Dieu, la même chose est là, ton corps est toujours formé de ta maman, tu 
as toujours le même corps mais la vie a changé, tu n’as plus la vie de la semence humaine, 
tu n’as plus la vie corruptible, tu as maintenant la semence de Dieu. La semence de Dieu 
c’est la parole de Dieu ; la Bible dit, et la parole s’est faite chair et a habité parmi nous. Alors 
Jésus était formé, le corps est formé dans le ventre de Marie mais c’est la parole de Dieu qui 
a été formé dans le ventre, c’est la parole qui était la vie. Il dit les paroles que je vous ai dites, 
elles sont esprit et elles sont vie. C’est la parole qui est vie et qui a formé Jésus-Christ dans le 
sein de Marie, de la même manière, toi qui m’écoutes aujourd’hui la Bible dit que tu es né 
de l’esprit ; tout ce qui est né de l’esprit est esprit. 

Dans Romains 8 : 9, il dit pour vous, vous ne vivez pas selon la chair c’est-à-dire que vous 
n’êtes pas de la chair ; vous n’êtes pas de la chair, vous n’êtes pas nés de la chair. 

Dans Jean 1 : 13, il dit vous êtes nés, « ni du sang, ni de la chair, ni de la volonté de l’homme 
mais de Dieu ». Qui est-ce que tu es aujourd’hui ? Tu es un esprit, tu es né de l’esprit de Dieu, 
ta vie est complètement différente de ton prochain. Vous voyez, tu peux être né de la même 
famille que quelqu’un, vous pouvez être né de la même mère mais si la personne n’est pas 
née de nouveau, votre vie est complètement différente. C’est une erreur de penser que nous 
avons le même sang, une erreur grave de penser que nous avons la même vie, ta vie est 
complètement différente celle de ton cousin, celle de ton voisin, de ton frère. Vous êtes au 
travail, vous dites que nous sommes tous des hommes, nous sommes tous des humains 
mais ces deux différentes vies, c’est comme Jésus-Christ qui marchait à Nazareth, sa vie est 
complètement différente des autres personnes, c’est ce que tu es et la raison pour laquelle 
je dis ceci c’est pour que tu puisses savoir refuser certaines choses, refuser d‘accommoder 
certaines choses, s‘il y a un vent de maladies qui souffle par exemple tu n‘es pas supposé 
accommoder la même chose pour dire que ah ceci a atteint tout le monde moi aussi je suis 
un humain, non le fait de parler déjà montre ton ignorance et vous savez quoi ; mon peuple 
périt par ignorance, faute de connaissance mais la connaissance c’est quelque chose que tu 
actives consciemment. Dès que tu écoutes la parole de Dieu, tu actives la conscience et tu 
te dis que je ne suis plus ceci, je ne suis pas ceci avec cette conscience, tu peux maintenant 
déterminer ce qui t‘arrive, ce qui ne doit pas t‘arriver, tu peux te mettre à dire non je ne suis 
plus de la chair. Il dit que nous ne sommes plus redevables à la chair pour vivre selon la chair. 
C’est ce que la bible dit ; vous n’êtes plus redevable à la chair pour vivre selon la chair. Alors 
là où tu es en ce moment, commence par réfléchir différemment, commence par voir la 



moitié de la chose d’une autre manière, commence par considérer les choses d’une autre 
manière. La manière d’activer la nouvelle vie, la vie de la nouvelle création c’est quand tu 
commences par regarder les choses différemment. Ce serait notre leçon d’aujourd’hui.  

Dans 2Corinthiens 5 : 17, la Bible dit si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature, 
si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature ; les choses anciennes sont passées 
voici toutes choses sont devenues nouvelles. Une grande parole, une parole puissante que 
nous répétons chaque jour mais je vais juste vous dire le mot clé qui fait la différence entre 
la nouvelle créature et l’ancienne créature parce qu’il y a plusieurs personnes qui sont déjà 
nées de nouveau, qui sont une nouvelle créature mais elles vivent leur vie toujours comme 
l’ancienne créature, que ce soit dans les difficultés, que ce soit dans le péché, que ce soit 
dans les problèmes, il n’y a rien de différent parce qu’il y a un mot clé que nous manquons 
et je vais l’introduire aujourd’hui et nous allons continuer demain. 

Je relis 2Corinthiens 5 : 17, « si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les 
choses anciennes sont passées voici toutes choses sont devenues nouvelles ». Maintenant 
des deux côtés là, le travail le plus grand ici est fait par Dieu, toi tu as seulement accepté 
Jésus-Christ. Il dit si seulement tu es en Christ, tu es devenu une nouvelle créature, les choses 
anciennes sont passées, c’est Dieu qui a détruit les choses anciennes, c’est Dieu qui prend 
soin des choses anciennes, il dit que c’est passé et puis il dit que toutes choses sont devenues 
nouvelles ; alors ça aussi , c‘est Dieu qui t‘a rendu une nouvelle personne, c‘est Dieu qui a fait 
tout mais il y a un petit mot ici qui fait la différence, qui te donne maintenant le pouvoir de 
faire ou bien de vivre la nouvelle vie, le mot là-bas c’est le mot « voici ». C’est un petit mot que 
nous pouvons négliger très rapidement et parfois on ne le dit même pas ; on dit seulement 
que les choses anciennes sont passées, toutes choses sont devenues nouvelles ; on néglige 
le mot voici. Mais le mot voici c’est la connexion entre les deux, c’est te délivrance en fait ; 
parce que le mot voici là-bas veut dire simplement regarde, vois. ça veut dire que 
maintenant c’est toi qui dois voir les choses différemment, oui Dieu a fait que les choses 
anciennes sont passées ; oui Dieu a fait que les choses anciennes sont passées, oui Dieu a 
fait que toutes choses soient devenues nouvelles mais c’est à toi de te voir comme ça, si tu 
te vois toujours comme l’ancienne personne, tu vivras la vie de l’ancienne personne bien que 
tu es une nouvelle créature, si tu ne te vois pas en tant que personne différente, tu ne seras 
jamais différente, tu vas voir que tu vas tomber toujours comme l’ancienne personne. Il dit, 
j’avais dit vous êtes des dieux et vous êtes tous des fils du très haut cependant vous mourrez 
comme des hommes, pourquoi parce que nous n’arrivons pas à changer notre manière de 
voir, notre manière de concevoir, notre manière de voir les choses différemment pour dire 
qu’ah non ; mais je ne suis plus ça, je ne peux plus faire ça, je ne peux plus accepter, si tu ne 
peux plus vivre comme ceci, c’est ça la différence. Dieu t’a fait une nouvelle créature, à toi 
maintenant de te voir comme une nouvelle créature. Si tu ne te vois pas ainsi, comment tu 
te vois ? Tu te vois au travers du miroir de la parole de Dieu, tu te dis c’est ce que tu as dit sur 
moi c’est ce que je suis, je ne suis pas l’ancienne personne, je me vois comme nouveau. Oui, 
je pense peut-être chose ancienne mais non, non, non c’est une erreur, je refuse de penser 
ainsi je dois penser différemment, je dois me voir différemment, je dois parler différemment, 
il y a des gens que vous êtes né de nouveau mais vous parlez comme l’ancienne créature, 
non regarde-toi différemment, parles différemment, agis différemment, penses 
différemment, communiques différemment et faites des choses différemment. C’est 
comme cela que tu commences par vivre la vie de la nouvelle créature. 

Alors demain, nous allons voir quelques exemples comment penser différemment, parler 
différemment, agir différemment selon la parole de Dieu mais aujourd’hui j’aimerais que tu 
commences par faire l’exercice en te regardant comme quelqu’un qui n’est plus de la chair, 
comme quelqu’un qui est différent, comme quelqu’un qui n’est plus l’ancienne créature 



comme quelqu’un qui est né de Dieu et qui a la puissance, et qui a la vie de Dieu, et qui a la 
dominion parce qu’en réalité c’est ce que tu es ou bien c’est celui que tu es. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode. C’est votre 
frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 07 AVRIL 2023 

VOICI TOUTES CHOSES SONT DEVENUES NOUVELLES 

« Lorsque j‘étais enfant, je parlais comme un enfant, je pensais comme un enfant, je 
raisonnais comme un enfant. Lorsque je suis devenu homme, j‘ai fait disparaître ce qui 
était de l‘enfant ». 1Corinthiens 13 : 11  

BONJOUR BIEN-AIME EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE CE 
MATIN. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te touche, te transforme, te révèle ton identité 
en Christ afin que tu puisses être libéré de l’emprise du diable, des éléments et des 
rudiments de tout le monde afin que tu deviennes une personne mature qui marche dans 
la grâce, dans la puissance, dans l’autorité que Jésus-Christ t’a donnée. Je prie au nom de 
Jésus que la parole de Dieu te touche, que la parole de Dieu te transforme, que la parole de 
Dieu te libère, que la parole de Dieu te guérisse dans le nom de Jésus, Saint Esprit prend 
contrôle, parle à ton peuple ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, 
nous avons prié. Amen. 

Bonjour c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et je viens de lire dans 1Corinthiens 
13 : 11, c’est Paul qui parle ici, il dit lorsque j’étais enfant, je parlais comme un enfant, je pensais 
comme un enfant, je résonnais comme un enfant. Lorsque je suis devenu homme, j’ai fait 
disparaître ce qui était de l’enfant, ça veut dire que j’ai changé ma manière de penser, j’ai 
changé ma manière de raisonner, j’ai changé ma manière de parler parce qu’il y a une 
manière dont l’enfant parle, il y a une manière dont l’enfant conçoit les choses et quand tu 
traites avec un enfant, tu peux remarquer le niveau d’immaturité et la manière dont un 
enfant conçoit les choses, tu sais juste que ça n’a pas de sens ou bien ça n’a pas grand sens 
ou bien ça n’ira pas loin parce que ce sont des pensées d’enfantillage. Paul dit, j’étais aussi 
comme ça mais lorsque je suis devenu grand j’ai mis de côté, j’ai fait disparaître ce qui était 
de l’enfant. Lorsque nous sommes en Christ, la Bible dit que nous sommes nés de nouveau. 
Jésus dit en vérité, en vérité, je te le dis si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le 
Royaume de Dieu. Maintenant on ne naît pas en tant qu’une grande personne, on naît 
toujours en tant qu’un enfant, nous avons expliqué qu’il y a la naissance naturelle et il y a la 
naissance spirituelle, tu dois être conscient et consciente de cette chose ; il y a une naissance 
naturelle. Et il y a une naissance spirituelle, ne soit pas seulement conscient ne te focalise 
pas seulement sur la naissance naturelle il y a aussi une naissance spirituelle et c’est très 
important que tu le saches oui tu le dis en général que je suis né de nouveau mais ta 
conscience n’est pas encore arrivée là-bas de savoir que vraiment je suis né encore dans un 
autre monde, dans un monde spirituel, il y a une naissance spirituelle et quand tu donnes ta 
vie à Jésus-Christ pour qu’il soit le Seigneur et le Sauveur de ta vie, tu es né de l’Esprit, tu es 
un enfant qui est né mais en tant qu’un enfant, tu ne peux pas faire grand-chose tu vas 
penser comme un enfant , tu vas parler comme un enfant, tu vas agir comme un enfant 
parce que quoi, tu es un enfant. 



La Bible dit dans Galates 4 : 1, or aussi longtemps que l’héritier est un enfant, il ne diffère en 
rien d’un esclave. Il dit, mais il est sous le contrôle des maîtres, des conducteurs, des 
dirigeants jusqu’au temps marqué par le père. Aussi longtemps que l’héritier est un enfant, 
il ne diffère pas d’un esclave alors nous voyons plusieurs chrétiens aujourd’hui qui sont 
héritiers du Royaume de Dieu, héritier des promesses de Dieu, héritier de la grâce, héritier 
de la puissance, héritier de l’autorité mais qui sont des esclaves du diable. Ils sont esclaves 
des choses qui se passent dans le monde, esclave du péché, esclave de la maladie, esclave 
de la pauvreté, esclave de n’importe quoi, l’esclave des gens ont les traite de n’importe 
comment ; Salomon dit que j’ai vu une abomination sous le soleil, il dit les princes sont en 
train de marcher comme des esclaves, pendant que les esclaves sont sur des chars et des 
chariots c’est une abomination sous le soleil qu’un chrétien devienne esclave d’une situation 
et il ne peut rien faire et il commence par dire oh je n’ai personne, oh je suis mort oh, c’est 
fini pour moi, ça montre déjà le niveau de son immaturité parce que quoi, il parle comme un 
enfant. Vous voyez quand un enfant parle parfois, il ne prononce pas bien, les paroles parfois, 
on est confus de ce qu’il est en train de dire parfois il prononce bien les paroles mais le 
raisonnement est trop enfant, c’est de l’enfantillage ; c’est de la même manière quand tu 
n’apprends pas à changer de mentalité et à changer la manière dont tu parles tu seras 
toujours enfant dans le royaume de Dieu et j’ai dit qu’aujourd’hui nous allons voir quelques 
exemples, des exemples très simple et très courant. Quelqu’un qui dit par exemple moi-
même, je sais que je n’ai personne, c’est de l’enfantillage, quand un chrétien parle comme 
ça, c’est de l’enfantillage et vous allez voir la vie de cette personne sera toujours dans les 
ténèbres, cette personne, elle aura toujours des problèmes des difficultés dans la vie. Les 
solutions ne viendront jamais ou bien viendront difficilement pourquoi ? Quand tu dis je sais 
que je n’ai personne, tu automatiquement déclares que Dieu n’est pas avec toi, parce qu’un 
chrétien a toujours quelqu’un ; il dit je ne vous laisserai pas, je ne vous abandonnerai pas, du 
moment que tu parles tu dis et c’est tout à fait naturel, tu penses que c’est tout à fait naturel, 
tu le dis même à tes enfants, toi-même tu sais que nous sommes des pauvres. Nous n’avons 
personne, fait attention tu penses que tu es en train de les conseiller, tu ne sais pas que tu 
es en train de les éduquer à être plus immature, peut-être plus que toi même et à devenir 
des échecs dans la vie, tu es en train d‘entraîner tes enfants à devenir des échecs, entraîne 
tes enfants dans la parole de Dieu, montre-leur la réalité de la parole de Dieu, mais comment 
tu peux les enseigner si toi-même tu ne le connais pas. Tu dois connaître ta valeur, ton 
identité, ce que Jésus-Christ a fait pour toi, il y a une grande différence entre l’ancienne 
créature et la nouvelle créature parce que dans le royaume, nous ne disons pas ce que nous 
expérimentons si ce n’est pas une bonne chose, nous ne disons pas ce que nous voyons si 
ce n’est pas une bonne chose, nous disons ce que nous voulons voir parce que nos paroles 
sont créatrices et plus tu parles, plus crées et à chaque fois que tu dis que moi je ne suis 
qu’un maladif, moi je n’ai personne, oh je n’ai pas d’argent, oh je suis pauvre, oh rien ne va, 
oh tout va mal, quand tu continues par prononcer ces paroles, tu es en train de créer cette 
atmosphère et cet environnement autour de toi et c’est toujours ce que tu seras, c’est la 
raison pour laquelle la plupart des chrétiens aujourd’hui souffrent, c’est parce qu‘ils pensent 
comme des enfants. Ils parlent comme des enfants et ils sont des enfants et parce qu‘ils sont 
des enfants, ils ne diffèrent en rien des esclaves. Paul dit je pensais comme un enfant, je 
résonnais comme un enfant, je parlais comme un enfant mais un temps est arrivé que j’ai 
mis de côté l’enfantillage parce qu’il a vu que ah il est esclave en ce moment, tu dois mettre 
de côté l’enfantillage en faisant quoi, premièrement en changeant ton intelligence. 

Dans Romains 12 : 2, la Bible dit « soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence ». 
Tu ne peux pas bien agir si tu ne parles pas bien et tu ne peux pas bien parler si tu ne penses 
pas bien alors ça commence d’abord par les pensées, tu dois changer la manière dont tu 
conçois les choses, la manière dont tu penses, la manière dont tu raisonnes et ceci ne se fait 



pas seulement par un changement subit de l’intelligence selon le naturel, ça se fait par la 
parole de Dieu. 

Alors hier nous avons lu dans 2Corinthiens 5 : 17, ce verset qui nous montre que les 
anciennes choses sont passées et maintenant toute chose est devenue nouvelle et j’avais dit 
qu’il y a un mot clé là-bas souvent nous négligeons ce mot, je vais relire ; souvent quand nous 
lisons ce verset ou bien quand nous citons ce verset, nous disons si quelqu’un est en Christ, 
il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont passées, toutes choses sont devenues 
nouvelles, nous manquons un petit mot qui est un grand mot spirituel là-bas, un mot clé qui 
fait la différence entre les ténèbres et la lumière, qui fait la différence entre le bébé chrétien 
et le chrétien mature, c’est le mot « voici » ; le mot voici. 

Alors je relis proprement 2Corinthiens 5 : 17, il dit, « si quelqu’un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues 
nouvelles ». Voici toutes choses sont devenues nouvelles. Voici, toutes choses sont devenues 
nouvelles ; tu ne verras jamais rien de nouveau, aucun changement dans ta vie jusqu’à ce 
que tu commences par considérer, tu commences par voir de cette manière, tu commences 
par raisonner de cette manière, tu commences par concevoir de cette manière, c’est ce que 
le mot voici veut dire ici, il dit si quelqu’un est en Christ, c’est une nouvelle créature. C’est 
quelque chose qui est automatique, tu n’as besoin de rien faire du moment que tu as, à 
moins-ce que tu n’es pas en Christ, du moment que tu es en Christ, tu es devenu une 
nouvelle créature que tu le saches ou pas ; tu es devenu une nouvelle créature et que tu le 
saches ou pas les choses anciennes sont passées, c‘est automatique quand tu es en Christ, 
c‘est automatique, ta vie ancienne est passée, des choses anciennes sont passées, la vie 
naturelle, la vie humaine est passée, ça s’est arrêtée. Toute chose devient nouvelle mais le 
problème, c’est que tu dois voir maintenant, tu dois concevoir maintenant, c’est pour cela il 
dit avant de dire que quelque chose est devenue nouvelle, il a dit voici, il est en train de 
t’appeler, il est en train d’interpeler ton intelligence ; il dit hey, regarde, voit, change la 
manière dont tu conçois les choses, vois maintenant ; le mot voici, veut dire tout simplement 
regarde ; vois c’est devant toi regarde maintenant, regarde-toi comme une personne 
différente, ne dis pas que non, je sais que je suis toujours ceci, non je sais que c’est ce que 
j’avais fait, non c’était ma vie, non moi-même je sais que, moi-même je sais que c’est ce que 
je suis toujours, non, il dit voici je regarde si tu ne regardes pas les choses différemment, les 
choses ne changeront pas parce que tu es toujours dans le monde, parce que tu as toujours 
le corps, parce que tu as toujours la pensée ancienne. Alors les pensées anciennes peuvent 
revenir, je vous ai toujours dit que l’âme n’est pas née de nouveau, les pensées ne sont pas 
nées de nouveau, le corps n’est pas né de nouveau, c’est l’esprit qui est né de nouveau alors 
il est possible que le né de nouveau chrétien pense encore comme l’ancienne créature, 
réfléchisse encore comme l’ancienne créature et agisse encore comme l’ancienne créature 
parce que la pensée n’est pas née de nouveau, tu dois maintenant transformer, changer ta 
pensée. Il dit soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence, c’est quoi ; voici ; tu 
commences par regarder les choses différemment alors quand tu fais face à une situation 
difficile, compliquée, au lieu de dire oh je suis mort, je suis foutu ; quand tu parles comme ça 
c’est comme un enfant ; un enfant on lui dit de dire foufou, il dit « poupou », on ne sait pas 
de quoi il parle ; on ne sait pas s’il veut aller faire la selle, qu’est-ce que tu dis, tu veux dire 
coucou, tu veux dire boubou, on ne comprend plus. On ne sait pas exactement ce que 
l’enfant dit. Dans le monde spirituel quand tu parles si tu dis oh je n’ai personne, oh je suis 
mort, oh je suis fichu ; les anges ne comprennent pas. Ils sont là, ils veulent agir mais ils ne 
comprennent pas ce que tu dis parce que tu parles comme un enfant alors au lieu de dire 
que oh c’est fini pour moi, oh je suis mort, au lieu de parler comme ça, tu parles tu dis ce que 
Dieu a déjà dit pour toi. Tu fermes les yeux, tu regardes la situation, tu dis en toutes ces 
choses, je suis plus que vainqueur ici ce n’est même pas que tu es en train d’espérer, tu sais, 
tu sais et tu sais, tu le connais comme tu connais ton nom. Je suis plus que vainqueur ; tu 



sais, c’est une conscience spirituelle que tu te développes qu’à chaque moment que tu 
traverses des difficultés, ce n’est pas pour te détruire mais c’est pour que la gloire de Dieu 
soit révélée. Si tu commences par avoir cette conscience que les problèmes ne sont pas là 
pour me détruire mais au contraire les problèmes sont là pour que la gloire de Dieu soit 
manifestée parce que dans toutes ces choses je serais toujours vainqueur, ou bien que je 
suis plus que vainqueur, ou bien que je sortirais de cette situation quand tu parles ainsi, 
quand tu penses ainsi premièrement et tu parles ainsi sans savoir tu es en train d’activer les 
anges parce que la Bible dit, ils répondent à la parole de Dieu quand tu dis au nom de Jésus, 
je suis plus que vainqueur, les anges commencent par travailler, l’esprit de Dieu commence 
par pourvoir, l’esprit de Dieu commence par mouvoir. Et tu dis que la lumière soit dans ma 
vie, au nom de Jésus, je déclare que ce problème s’arrête maintenant, je commande à ce 
démon, à ce mauvais esprit de quitter, il dit en mon nom, ils chasseront les démons ; 
maintenant, quand toi tu as des problèmes au lieu de commander à la situation, il dit parle, 
dit à cette montagne ôte-toi de là et jette-toi dans la mer mais toi, tu es entrain de te 
plaindre, tu dis oh c’est quel montagne ça oh ceci est plus grand que moi, oh Seigneur c’est 
plus grand que moi, tu parles comme un enfant, tu es en train de dire poupou poupou, les 
anges ne comprennent pas, l’esprit de Dieu ne sait pas ce que tu dis et tu seras toujours 
esclave, parle comme un homme ; Paul dit, j’ai mis de côté l’enfantillage, faisons face à la 
réalité maintenant. Il dit, dis à cette montagne, ôte-toi de là ; ne te plains pas de la montagne, 
ne t’inquiète pas de la montagne, dit à la montagne ôte-toi de là, jette-toi dans la mer, alors 
tu fais face à cette montagne devant toi, tu fais face à cette situation, tu fais face à cette 
condition et tu dis au nom de Jésus, je te commande de quitter ; ça c’est encore un autre 
niveau de maturité, un autre niveau de maturité c’est d’apprendre à utiliser le nom de Jésus 
dans toute condition, dans toute situation, il nous a donné son nom afin que nous puissions 
l’utiliser lorsque nous aurons des problèmes parce que c’est le nom qui a la puissance ; il sait 
que dans ce monde, il y aura des difficultés, il y aura des problèmes alors il nous a donné son 
nom, si tu n’utilises pas le nom de Jésus , tu seras toujours esclave, esclave des situations, 
esclaves des problèmes, esclaves, même les plus petites choses te rendront esclave tu vas 
commencer par apprendre à dire ce que Dieu a déjà dit sur toi. Dis celui qui est en moi est 
plus grand que celui qui est dans le monde ; l’Eternel est mon berger, au lieu de dire 
Seigneur je n’ai rien, oh Dieu nous n’avons rien, l’Eternel est mon berger je ne manquerais ; 
c’est l’Eternel, le Seigneur est mon pourvoyeur, tu parles la parole de Dieu et tu utilises le 
nom de Jésus, ça c’est la maturité qui commence. Tu vas être étonner, les choses, les 
changements qui s’opéreront autour de toi, tu vas être étonner des changements que tu 
auras dans ta vie, tu vas être étonner du niveau de changement que tu peux amener d’un 
seul coup juste parce que tu as changé ta manière de penser, tu as changé la manière de 
raisonner et tu as changé la manière de parler parce que tu es en train de parler maintenant 
comme un homme mature et quand tu parles ainsi, tu parles comme un fils de Dieu. Il dit 
car tous ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu sont fils de Dieu. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur toi et que tu utilises ce que 
tu as déjà, ce que Christ a fait pour toi que tu l’utilises en bonne et du scient dans le nom de 
Jésus.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois, c’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 08 AVRIL 2023 



LA PÂQUE (INTRODUCTION) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE ET JE VOUS SOUHAITE UN BON WEEK-END PASCAL DANS LE PRECIEUX NOM DE 
NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Je prie dans le nom de Jésus que sa parole ce matin, te touches, te changes, te donnes 
encore de l’intelligence, t’aide encore. La parole de Dieu pour toi chaque jour doit être ce qui 
t’aide à vaincre, à gagner, à marcher dans la journée, ça doit être ta lumière. Alors je prie que 
cette lumière luise sur tes chemins dans le nom de Jésus et que la main de l’Eternel soit sur 
toi, je prie contre toute puissance démoniaque, ténébreuse qui essaiera de toucher ta vie 
que la main de l’Eternel les combatte, que l’Eternel combatte pour toi dans le nom de Jésus, 
que l’Eternel t’illumine dans le précieux nom de Jésus nous avons prié. Amen.  

Bonjour frères et sœurs en Christ, c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et 
j’aimerais souhaiter un bon moment, un bon week-end, un bon samedi et un bon dimanche 
à venir de la fête de pâques à tout un chacun, vous qui nous recevez de près ou de loin que 
Dieu vous bénisse et bonne fête de Pâques à vous. 

Aujourd’hui, nous sommes au samedi, et dans ce moment de souvenirs de la mort, 
l’enterrement ou l’ensevelissement et la résurrection de Jésus. J’aimerais attirer notre 
conscience sur la Pâque aujourd’hui. Et je vais te donner une introduction aujourd’hui et 
demain, nous allons voir ce que c’est que la pâque pour le chrétien, parce que premièrement 
la pâque n’a pas commencé avec le christianisme, la pâque a existé avant le christianisme et 
donc j’aimerais toucher quelques points pour aider quelqu’un à bien fêter la pâque avec une 
bonne conscience et à savoir ce que nous faisons. 

Premièrement c’est un souvenir pour nous de la mort de Jésus-Christ, ça nous témoigne, ça 
nous rappelle encore l’amour de Dieu ainsi cette pâque se résume dans Jean 3 : 16 qui dit 
« Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son fils unique afin que quiconque croit en lui ne 
périsse point, mais ait la vie éternelle alors ces moments, c’est un moment de rappel pour 
nous, c’est juste pour te dire combien de fois Dieu t’aime. La Bible dit quel est cet amour que 
le Père nous a donné afin que nous soyons appelés fils de Dieu ; alors c’est vraiment, 
vraiment un moment de réflexion sur l’amour de Dieu pour l’humanité parce que Jésus-
Christ est mort pour le monde entier. Mais comme je le disais la pâque n’a pas commencé 
avec la naissance de Jésus ou avec sa mort ou avec son enterrement ou avec sa résolution 
la pâque a commencé depuis avec les enfants d’Israël lorsqu’ils étaient en captivité en 
Egypte et Dieu a dit aux enfants d’Israël après que Moïse a fait beaucoup de miracles, Dieu 
a dit que je vais faire une dernière chose, je vais frapper de mort tous les premiers nés 
d’Egypte et là pharaon va vous laisser partir parce qu’ils étaient en captivité, en captivité 
difficile et faisaient des travaux, c’est juste comme l’esclavage que nous avons appris à l’école 
et ceci c’est une grande forme d’esclavage, et donc quand Dieu a fait ce miracle, il a dit aux 
enfants d’Israël de tuer un animal et de mettre le sang sur les poteaux et les linteaux de leur 
maison parce qu’il a dit l’ange de la mort, c’est ici que ça commence, l’ange de la mort va 
passer et va détruire tous les premiers nés d’Egypte. Mais lorsqu’ils vont mettre le sang sur 
les poteaux et les linteaux de leur maison lorsque l’ange de la mort passera, l’ange de la mort 
ne la touchera pas juste au cas où tu es en train de te poser la question c’est quel ange qui 
est l’ange de la mort c’est le diable tout simplement si vous avez des questions, vous pouvez 
toujours les envoyer au +1 309 203 83 97.  

Mais l’ange de la mort, c’est le diable, c’est lui le destructeur, c’est lui l’ange de la mort, l’esprit 
de la mort. Il est le père de la mort et le père de la destruction. La Bible l’a appelé le 
destructeur alors quand l’ange de la mort est passé, il a frappé tous les premiers nés de 
l’Egypte mais les enfants d’Israël, il n’y avait pas de mort dans leur camp et c‘est ainsi que 
pharaon a laissé les enfants d’Israël partir, alors cet animal, cet agneau qu’ils avaient tué, 



qu’ils avaient immolé et qu’ils ont mangé, ils ont immolé l’agneau ou bien des agneaux dans 
chaque maison, ils ont pris le sang de l’agneau et ils ont aspergé sur les poteaux et les 
linteaux alors cet agneau qu’ils avaient utilisé ou bien qu’ils avaient tué constituait en ce 
sens-là la pâque, ça veut dire simplement que Dieu a dit que je vais passer au-dessus de 
l’Egypte et je vais détruire les premiers nés alors en mémoire, en commémoration, il dit faites 
ceci toujours en ce même mois ; il dit de ce mois sera pour vous le premier mois de l’année, 
le premier jour de l’année et faites-le toujours en vous rappelant par quelle grande main je 
vous ai délivré de la main de pharaon parce que Dieu a détruit tous les premiers nés ; la Bible 
dit depuis le premier né de pharaon qui est assis sur le trône jusqu’au premier né de la 
servante de la maison jusqu’au premier né de tous les habitants d’Egypte jusqu’au premiers 
nés des animaux. Dieu a détruit tous les premiers nés d’Egypte, maintenant il y a une 
analogie ici ; Jésus-Christ était le fils unique de Dieu. Je dis était parce que quand nous 
sommes nés en Christ, quand nous sommes nés de Dieu. Nous sommes aussi devenus les 
fils de Dieu, et donc Jésus-Christ n’est plus le fils unique de Dieu mais il est devenu le premier 
né, en faites la bible l’a appelé le premier né d’entre le mort. Alors quand Dieu a détruit les 
premiers nés d’Egypte, c’est parce que Dieu savait déjà qu’il allait donner son premier né, 
son fils unique en ce sens et son premier né pour le monde entier, pour ses enfants et 
puisque pharaon avait refusé de laisser partir ses enfants. Il a donc détruit les premiers nés 
d’Egypte et l’agneau aussi qu’ils avaient immolé et qu’ils ont aspergé le sang sur les poteaux 
et les linteaux c’était aussi un symbole de l’agneau de Dieu qui sera immolé pour le monde 
entier. Alors Dieu a demandé aux enfants d’Israël de faits, ce symbole de se rappeler alors à 
chaque fois même après qu’ils ont quitté l’Egypte, ils continuaient la pâque, ils continuaient 
la pâque juste en tant que souvenirs de la grande main, la main puissante que Dieu a 
déployé pour les sauver au fait quand Moïse faisait les miracles, Dieu dit que je sais que ce 
pharaon est dur de cœur et qu’il ne laissera pas partir les enfants d’Israël à moins ce que ce 
serait par une main puissante et la main puissante qui a frappé pharaon c’est quand Dieu 
détruit tous les premiers nés, maintenant voici une autre analogie. Quand pharaon a 
finalement laissé parce que Dieu a détruit les premiers nés de l’Egypte. Ils sont partis, ils ont 
encore poursuivi les enfants d’Israël, arrivé à la main rouge, Moïse a fait un miracle par la 
puissance de Dieu, il a divisé la mer et les enfants d’Israël ont traversé la mer et quand les 
enfants d’Egypte ou bien les égyptiens ont voulu traverser la mer s’est renfermée sur eux. 
Alors depuis ce jour, Moïse avait dit quelque chose, il dit attendez seulement et regardez la 
délivrance de l’Eternel. Il dit car les égyptiens que vous voyez aujourd’hui, vous ne les verrez 
plus jamais et lui après que la mer s’est renfermée sur les enfants d’Egypte ou bien les 
Egyptiens, les israélites ne l’ont plus jamais vu ça veut dire que Dieu les a délivrés l’Egypte. 
C’était la captivité et lorsqu’ils ont traversé la mer, ils étaient devenus libres, libres de leurs 
oppresseurs, libres de l’esclavage, libres de la puissance qui les opprimaient, libres de leurs 
maîtres qui les frappaient, qui les outrageaient. Ils sont libres, la pâque aussi c’est un rappel, 
c’est comme une traversée, c’est comme quand nous faisons minuit chrétien, nous 
traversons c’est une traversée pour dire que nous avons quitté l’ancienne vie, nous avons 
maintenant une nouvelle vie, nous avons quitté l’esclavage et nous sommes maintenant 
entrés dans la liberté. Lorsque tu as reçu Jésus-Christ en tant que ton Seigneur et ton 
Sauveur c’est comme tu as traversé la mer rouge, le monde est derrière, le monde c’est 
l’Egypte. Canaan c’est la terre promise, pour nous, Canaan c’est le ciel, le monde c’est 
l’Egypte alors quand nous quittons l’Egypte, quand nous quittons le monde, c’est comme 
les enfants d’Israël qui ont quitté l’Egypte et quand nous traversons la mer, la mer et c‘est le 
symbole du baptême ; la Bible dit qu‘ils étaient baptisés en Moïse dans les nuées et dans la 
mer, c‘était un symbole du baptême. Alors ça veut dire que nous avons quitté le monde et 
nous sommes maintenant à Christ ; de la même manière que la mort a frappé les égyptiens, 
c’est de la même manière que le diable frappe le monde aujourd’hui, la destruction dans le 
monde, le péché dans le monde, la mort dans le monde mais quand tu es en Christ, tu as 
utilisé le sang de Jésus sur tes linteaux et tes poteaux. Vous voyez, quand tu prends ; c’est un 



symbole ok. C’est un symbole, quand tu prends la porte de ta maison, tu vas avoir le poteau, 
tu vas voir les linteaux, tu vas voir les trois barres sur lesquelles la porte est fixée, quand tu 
prends le premier il y a deux qui sont verticales et il y a un en haut qui est horizontal. Alors 
quand tu prends un vertical et tu prends l’autre horizontal, ça montre un signe de la croix, 
tout simplement et c’est sur ces linteaux et ces poteaux qu’ils avaient mis le sang, Dieu ne 
fait rien au hasard ; alors c’était un symbole de Jésus-Christ qui était ou bien qui serait 
crucifié à la croix et c’est fait. Dieu a crucifié Jésus-Christ à la croix pour nous, le sang est versé 
à la croix pour que lorsque l‘ange de la mort va passer, toi, l’ange de la mort ne peut plus te 
toucher parce que comme les enfants d’Israël avaient mis le sang et que la mort ne les a pas 
touchés, de la même manière toi tu es maintenant dans le sang de Jésus, tu es plongé dans 
le sang de Jésus, tu es immergé dans le sang de Jésus afin que lorsque la mort passe, la mort 
ne te touchera pas alors c’est un rappel, en fait c’est une conscientisation parce que la 
puissance divine fonctionne par conscientisation. Tu peux être quelque chose, Dieu peut te 
donner quelque chose, Dieu peut faire quelque chose dans ta vie mais si tu ne sais pas et 
que tu ne marches pas dedans, tu ne bénéficieras pas de cela. Alors quand nous fêtons la 
pâque c’est pour nous dire qu’il y a un sang qui est versé pour nous, l’agneau de Dieu a été 
immolé. C’est d’ici que vient l’expression parce que ce sont des agneaux qu’on avait immolés, 
on a tué des animaux et versé le sang mais ce n’était que des symboles, ce n’était qu’un 
symbole de ce que Dieu veut faire le vrai agneau qui sera immolé c’est Jésus-Christ et il a 
été immolé pour nous. La Bible dit Jésus-Christ notre pâque a été immolé ; je vais parler de 
ça demain ; Jésus-Christ notre pâque a été immolé alors le sang est déjà versé sur tes 
poteaux, tes linteaux, sur ta famille, sur ta vie, sur tes enfants alors l’esprit de mort qui rôde 
dans le monde, l’esprit de destruction qui rôde dans le monde, la méchanceté qui rôde dans 
le monde, le péché qui rôde dans le monde, l’iniquité qui rôde dans le monde, l’échec, les 
maladies qui rôdent dans le monde, tu es maintenant caché. La bible nous dit que le nom 
de l’Eternel est une tour forte, le juste y va et il s’y réfugie, lorsque tu t’es retrouvé en Christ, 
lorsque tu as accepté Jésus-Christ comme ton Seigneur et ton Sauveur, tu es venu te 
réfugier en Christ ; il dit celui qui demeure sous l’abri du très haut, repose à l’ombre du tout-
puissant, tu es à l’ombre de Dieu. Maintenant c’est pour cela que tu ne dois plus avoir peur 
parce que Jésus-Christ est ton Sauveur, il est ton Seigneur, il dit c’est le sang de Jésus qui 
parle mieux que le sang d’Abel ; ce sang te protège, ce sang te couvre, ce sang te lave de 
toute iniquité, de tout péché.  

Alors je prie pour toi ce matin dans le nom de Jésus que le sang de Jésus qui est versé pour 
toi parle en ta faveur, dans le nom de Jésus, que le sang de Jésus te lave, que le sang de Jésus 
te purifie, n’importe où ton nom sera appelé sur le mal que le sang de Jésus réponde à ta 
place dans le nom de Jésus ; ils te chercheront, ils ne te trouveront pas pourquoi ? Parce que 
tu as traversé la mer rouge, tu as déjà traversé maintenant tu es de l’autre côté, tu es en 
Christ, si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont 
passées voici toutes choses sont devenues nouvelles maintenant tu as quitté l’Egypte, les 
choses anciennes sont passées, le monde est passé, assez la maladie, c’est passée, la mort 
est passée, les problèmes de la vie, nous les arrêtons au nom de Jésus, tu es maintenant de 
l’autre bord. 

Je prie pour toi que les forces ténébreuses qui constituent les égyptiens dans ta vie que tu 
vois, tu ne les verras plus jamais dans le nom de Jésus, je prie pour toi au nom de Jésus que 
les forces de ténèbres, l’esprit de mort, l’échec, la guerre qui s’élève contre toi, les puissances 
démoniaques de ta famille qui t’oppriment et qui te pressent au nom de Jésus, je les chasse 
de ta vie et que tu ne les trouveras plus jamais. Je les chasse au nom de Jésus, je les 
commande de quitter ta vie dans le nom de Jésus. Il y a un sang qui est versé pour toi. C’est 
le sang qui parle mieux que le sang d’Abel et ce sang parle pour toi, ce sang te protège et ce 
sang te libère dans le nom de Jésus tu es libre parce que tu as traversé la mer Jésus-Christ 



notre pâque est immolé et nous sommes libres en lui, nous sommes libres en lui, tu es libre 
et marche dans la liberté que Christ t’a donnée dans le nom de Jésus  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour une étude un peu plus 
profonde encore sur la pâque qui va t’aider et qui va t’édifier, d’ici là portez-vous bien dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, c’est votre frère le pasteur JESPERE 
HOPEMAN. Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 09 AVRIL 2023 

CHRIST NOTRE PÂQUE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que ce jour de commémoration de la résurrection de notre Seigneur 
Jésus-Christ apporte une nouvelle chose dans ta vie. Je prie que les choses qui sont mortes 
reviennent à la vie au nom de Jésus. Je prie que la parole de Jésus te touche encore, t’inspire, 
t’éclaire, te donne de la sagesse dans le nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur toi au 
nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Bonjour c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et aujourd’hui, je vais 
premièrement vous souhaiter une bonne et heureuse fête de Pâques à tout un chacun de 
vous qui me recevez en ce moment. 

Et donc comme promis hier, nous avons fait l’introduction sur la Pâque et aujourd’hui, nous 
allons continuer. Nous avons dit que la pâque a commencé ? premièrement ce n’était pas 
une fête chrétienne, c’était une fête juive qui a été instituée le jour que Dieu a délivré les 
enfants d’Israël de la main de pharaon, de l’Egypte quand il a tué les premiers nés, et nous 
avons appris l’analogie ces premiers nés que Dieu a tués ; c’est parce que Dieu savait qu’il 
allait sacrifier lui-même son premier né pour le monde et puisque pharaon avait refusé de 
laisser partir Israël, Dieu a donc détruit ses premiers nés. Au fait, Dieu avait dit Israël est mon 
premier né, fait partir mon premier né autrement je vais tuer tous les premiers nés d’Egypte. 
Et puisque pharaon a refusé, Dieu a tué les premiers nés d’Egypte. Mais Dieu savait déjà que 
lui-même allait donner son premier né et donc il a dit de tuer des animaux, de mettre le sang 
sur les poteaux et sur les linteaux afin que lorsque l‘ange de la mort traversera, il ne va pas 
toucher les gens qui sont dans la maison où le sang a été aspergé. Je vous ai dit que c’était 
le symbole de Jésus-Christ. Alors l’agneau représentait l’agneau de Dieu qui a été donné 
pour le péché du monde, les poteaux et les linteaux représentaient simplement la croix et le 
sang représentait le sang de Jésus que nous avons aujourd’hui. Alors la pâque continue, Dieu 
a dit de garder en souvenir. Il dit que ce jour soit le premier jour pour vous, le premier mois, 
le premier jour alors pour les juifs, ce jour-là leur constituait comme pour nous le 1er janvier 
mais nous ne sommes pas juifs, nous sommes chrétiens maintenant, c’était une image. En 
Christ maintenant la réalité est arrivée. 

Alors si nous lisons rapidement dans 1Corinthiens 5 :7, il dit, « faites disparaître le vieux levain 
afin que vous soyez une pâte nouvelle puisque vous êtes sans levain car Christ notre pâque 
a été immolé ». Christ, notre pâque a été immolé ; alors quand nous parlons de pâques 
aujourd’hui nous voulons parler de la mort de Jésus-Christ ; Christ, notre pâque a été immolé, 
l’agneau de Dieu qui a été immolé pour tes péchés, pour mes péchés, Christ est notre pâque. 
Quand nous parlons de pâques nous ne parlons pas seulement d’une fête en général, nous 



ne parlons pas aujourd’hui de la fête des juifs, nous ne parlons pas de l’exode d’Egypte sur la 
terre promise, nous parlons de Christ qui est mort à la croix pour nous alors Christ notre 
pâque a été immolé et comme je l’ai dit hier, il y a plusieurs choses qui s’étaient passées 
lorsque les enfants d’Israël étaient sortis de la captivité en Egypte. 

Dieu a combattu par une main forte, l’Egypte, c’était la captivité, c’était l’esclavage, c’était un 
symbole du monde, ils étaient encore sous les rudiments du monde quand ils ont traversé 
la main rouge depuis ce jour, ils n’ont plus vu la main ou bien la puissance des Egyptiens 
dans leur vie, c’est en quelque sorte la nouvelle naissance, tu as traversé la main rouge, tu as 
quitté le monde pour venir à Christ, ça veut dire que tu es sorti de l’esclavage pour être dans 
la liberté, tu es sorti de la mort pour avoir la vie, tu es sorti de l’emprisonnement tu es 
maintenant libre, tu n’es plus sous l’emprise du diable tu es maintenant libéré et tu es dans 
le royaume de Dieu. L’Egypte, c’est le monde, Canaan, c’est un symbole ou bien un type du 
ciel que nous avons. Et quand tu es déjà en Christ, tu es déjà dans l’expérience du ciel, tu es 
déjà dans la présence de Dieu. La Bible dit que vous êtes arrivés à la montagne de Sion alors 
à chaque fois que nous commémorons la pâque, ce n’est pas juste le fait de dire que Jésus-
Christ est mort aujourd’hui, il est enterré aujourd’hui et il est ressuscité non ; ce n’est pas 
suffisant de dire que Jésus-Christ est mort le vendredi passé, samedi, on ne mange pas parce 
que Jésus est dans le tombeau et dimanche on est content parce qu’il est ressuscité. C’est 
bien quand tu le fais comme ça mais ça n’a pas grand sens pour que nous pleurons les 
vendredis ; il y a beaucoup de personnes qui pleurent les vendredis quand on a la pâque, les 
vendredis ils pleurent, je voulais parler un peu ; nous n‘avons pas besoin de pleurer les 
vendredis nous n‘avons pas besoin de souffrir les samedis ou bien les vendredis.  

Certes, il est important de regarder en arrière et de contempler la mort à la croix ce que 
Jésus-Christ a fait pour toi, il est très important de le contempler de savoir si la méditation 
sur cela est pris avec mais ça n’a plus de sens pour nous aujourd’hui de pleurer comme si 
Christ vient de mourir parce qu’il ne vient pas de mourir, il est au ciel, il est ressuscité il y a de 
cela 2000 an alors les vendredis saints, les samedis saints, tout ce que nous faisons c’est de 
nous rappeler que Christ a fait quelque chose pour nous et nous réjouir. Il faut se réjouir le 
vendredi, il faut se réjouir le samedi, il faut se réjouir le dimanche parce que Christ notre 
pâque est déjà immolé pour nous et nous avons quitté des ténèbres et nous sommes 
maintenant à la lumière.  

Quand Jésus-Christ est ressuscité, retournons un peu en Exode quand ils étaient sortis 
d‘Egypte, ce n’était pas Moïse seul qui était parti, il était parti avec tous les enfants d’Israël, 
c’était une grande fête. 

Ephésiens 2 : 1 il a commencé en disant « vous étiez morts par vos offenses et par vos 
péchés ». Vous étiez mort, regardez un peu, le temps passé, vous étiez morts par vos offenses 
et par vos péchés ; d’autres versions diront vous étiez mort dans vos offenses et dans vos 
péchés.  

Le verset 4, il dit « mais Dieu qui est riche en miséricorde à cause du grand amour dont il 
nous a donné, nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendu la vie avec Christ 
autrement nous a ressuscité avec lui et puis il dit c’est par grâce que vous êtes sauvés », 
verset 6 « il nous a ressuscité ensemble et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes 
en Jésus-Christ ». Dis-moi amen.  

Ceci Dieu l’a déjà fait, il dit, il nous a ressuscité ensemble et il nous a fait asseoir ensemble 
dans les lieux célestes avec Christ. Notre position actuelle c’est que nous sommes avec 
Christ, nous sommes en Christ, nous sommes avec lui dans les lieux célestes au-dessus des 
principautés au-dessus des puissances de ténèbres, c’est ce que signifie la pâque pour nous, 
c’est un rappel, c’est juste comme nous faisons la sainte scène. Quand nous faisons la sainte 
scène, peut-être chaque dimanche, chaque premier dimanche du mois. Qu’est-ce que nous 



faisons, c’est juste de nous rappeler que non, le corps du Christ est brisé pour nous, le sang 
est versé pour nos péchés, c’est de la même manière pâque c’est un rappel pour toi que tu 
es ressuscité avec Christ, alors de là où tu es rappelle-toi que tu n’es plus en Egypte, tu as 
traversé, tu es sorti du monde, tu es maintenant en Jésus-Christ.  

Alors ce matin j’aimerais juste dire que tu es ressuscité avec lui que cette commémoration 
de la pâque ne soit pas seulement une fête pour toi. Reçois-le, accepte-le, crois-le que tu es 
ressuscité d’entre les morts, tu es ressuscité du péché, Il dit, verset 5 nous qui étions morts 
par nos offenses, il nous a rendu la vie. Le verset a commencé en disant, vous étiez mort par 
vos offenses, vous étiez mort dans vos péchés maintenant il dit oui bien que nous étions 
morts dans nos péchés, dans nos offenses, Dieu nous a délivrés de nos péchés, il nous a 
délivrés de nos offenses, il nous a délivrés de la mort ; il dit quoi, il nous a ressuscité ensemble 
avec Christ et nous a fait asseoir ensemble avec Christ dans les lieux célestes. Tu n’es plus le 
pécheur condamné à la mort, tu n’es plus celui qui doit être sous l’emprise du diable ; Jésus-
Christ est ressuscité. La Bible dit il est impossible au lien de la mort de le retenir et parce que 
les liens de la mort n’ont pas pu retenir Jésus-Christ, les liens de la mort ne peuvent pas te 
retenir peu importe si tu expérimentes la mort dans ta famille, la mort physique ou que tu 
expérimentes la mort financière ou la mort dans ton foyer ou la mort spirituelle dans ta vie 
de prière.  

Je prie au nom de Jésus que cette commémoration active une nouvelle chose, active un 
nouveau feu, active une nouvelle vie dans ta vie car il nous a rendu la vie, il nous a ressuscité 
avec Christ dans le nom de Jésus, sois béni ce matin et je te souhaite une joyeuse fête de 
pâques dans le nom de notre seigneur Jésus-Christ.  

C’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et portez-vous bien, ayez une bonne fête de 
pâques, priez toujours, rappelez-vous que Jésus-Christ, notre pâque ; la pâque, ce n’est pas 
une fête, ce n’est pas une célébration. Il dit Christ notre pâque est immolé, la pâque c’est 
Christ alors quand tu célèbres, quand tu fêtes, peu importe ce que tu fais, rappelles-toi que 
Christ est notre pâque qui a été immolé pour tes péchés afin que tu aies la vie. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 10 AVRIL 2023 

LE PREMIER NE D’ENTRE LES MORTS 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS ET 
ENCORE JE VOUS SOUHAITE UNE JOYEUSE PAQUE, BIEN JOYEUSE SUITE DE LA PAQUE, 
BIEN QUE NOUS VENIONS DE TERMINER LE DIMANCHE.  

Je crois que la fête continue parce que Jésus christ est toujours vivant, il est vivant pour 
l’éternité alors chaque jour en réalité pour nous c’est la pâque, c’est la résurrection parce que 
notre Jésus-Christ a besoin de dire qu’il est mort et c’est pour le péché qu’il est mort et qu’il 
est vivant et qu’il ne meurt plus il est vivant pour l‘éternité alors je vous salue tous dans le 
précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Je prie ce matin que la parole de Dieu transforme ta vie afin que tu changes, renouvelle ton 
intelligence, t’aide encore à grandir dans la foi, la victoire sur tes ennemis, la puissance de la 
résurrection fonctionne en toi en ce moment dans le nom de Jésus, que soit la grâce et la 



bonté de Dieu ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons 
prié. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Et comme moi, je viens de le dire 
et comme nous le savons tous, nous venons de célébrer la pâque et nous savons que la 
pâque nous parlons de la mort, de l’ensevelissement et de la résurrection de Jésus-Christ 
mais nous parlons plus de la résurrection bien que les trois étapes soient très importantes. 
Nous parlons de plus de la résurrection parce qu’il est vivant et ceci colle avec notre 
enseignement sur la nouvelle naissance et la nouvelle créature et donc je vais profiter pour 
définir quelques mots, quelques expressions afin que nous comprenions ceci et cela va nous 
avantager parce que c’est très important que tu connaisses ce que tu as et ce que tu aies et 
comment le faire. La Bible dit mon peuple périt faute de connaissances alors avant d’aller 
dans la définition des termes qui sont aussi très simples ; tu le connais déjà mais je vais 
seulement amener ça dans ta conscience parce que dans le royaume de Dieu la 
conscientisation est très importante et très importante parce que c’est ce qu’elle déclenche 
en réalité la puissance quand tu n’es pas conscient de la chose ça ne décroche pas la 
puissance, tu dois être conscient et consciente de la vie que tu as, de la force que tu as, de la 
puissance que tu as.  

Imaginons un soda qui ne sait pas qui est là et qui laisse son arme ça n’a pas de sens ou bien 
un soldat qui a des armes mais qui ne sait pas qu’il a des armes, il peut être tué, détruit ou 
bien il a des amendes, ne sait pas comment utiliser les armes alors il y aura beaucoup de 
problèmes, il y a différentes sortes de connaissances, la première connaissance c’est la 
conscientisation de quelque chose. Alors si par exemple j’achète une voiture pour toi et la 
voiture je l’ai achetée, j’ai mis ton nom sur le document la voiture t’appartient légalement et 
je viens déposer la clé peut-être à temps portail ou bien je l’ai caché sous un arbre quelque 
part ou bien dans un tiroir mais tu ne sais pas que la voiture t’appartient, tu peux souffrir, tu 
peux être dans le besoin d’une voiture. La voiture est à ton portail, je t’ai même donné la clé 
mais puisque ce n’est pas pour une fois, tu ne sais pas que c’est pour toi, tu ne vas pas vouloir 
l’utiliser parce que ce n’est pas à toi alors ça c’est la première connaissance du moment que 
je te dis que c’est ta voiture alors il y a un grand changement, tu es déjà automatiquement 
conscient que tu as quelque chose non j’ai une voiture maintenant tu deviens consciencieux 
parce que tu peux faire des courses, tu peux faire tout ce que tu veux faire avec la voiture 
mais aussi longtemps que tu ne sais pas que c’est pour toi ou bien tu as dit que c’est pour 
quelqu’un ne le touche pas, tu peux avoir la clé mais tu ne vas pas l’utiliser parce que tu ne 
sais pas que tu as cette chose c’est de la même manière qu’en plus nous avons beaucoup 
de choses que nous ne savons pas que nous avons parce que nous ne savons pas que nous 
les avons. Le diable nous a menti ou bien le diable utilise des moments, les situations de la 
vie pour nous détruire parce que nous ne savons pas tout simplement ; il dit mon peuple 
périt faute de connaissance. 

Alors la première connaissance c’est la conscientisation de ce que tu as maintenant juste 
parce que tu sais que tu sais maintenant que tu as une voiture ne veut pas dire que tu sais 
comment conduire une voiture. Ça c’est un autre niveau de la connaissance, ça c’est la 
connaissance qui t’amène à opérer dans ce que tu as la première connaissance et de savoir 
que j’ai quelque chose là, l’autre niveau de la connaissance est de savoir comment utiliser ce 
que tu as alors je vais m’arrêter seulement sur la première connaissance pour nous 
permettre de définir. Certaines expressions c’est un moyen qui va déjà commencer par 
t’aider Jésus-Christ est mort, Jésus-Christ a été enterré, Jésus-Christ est ressuscité, Jésus-
Christ est vivant alors si nous disons que nous sommes nés de nouveau qu’est-ce que cela 
veut dire si nous disons qu’être né de nouveau, c’est d’accepter Jésus-Christ comme ton 
Seigneur et ton Sauveur oui mais qu’est-ce que cela veut dire être né de nouveau, c’est quoi 
le changement, quelle est la vraie définition, le vrai sens du terme être né de nouveau, nous 



savons qu’être né de nouveau c’est quand tu reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur et 
ton Sauveur que tu es né de nouveau mais qu’est-ce que cela veut dire que tu es né de 
nouveau, mettre à jour définir le terme très exact. 

Être né de nouveau signifie en fait que tu es mort et que tu es revenu à la vie alors quand 
nous parlons de nouvelles naissances, nous parlons de la naissance d’entre les morts, quand 
nous lisons dans Apocalypse 1 : 4, il dit, « de la part de Jean aux sept Eglises qui sont en Asie: 
que la grâce et la paix vous soient données de la part de [Dieu,] celui qui est, qui était et qui 
vient, de la part des sept esprits[b] qui sont devant son trône 5 et de la part de Jésus-Christ, le 
témoin fidèle, le premier-né d'entre les morts », c’est ici le thème ; Jésus-Christ est le premier 
né d’entre les morts et tu me vas demander qu’est-ce que cela signifie être né d’entre les 
morts ? 

Être né d’entre les morts veut dire que la personne est morte complètement, nous parlons 
aussi de la mort spirituelle premièrement et primordiale, la mort physique suit après mais 
ce n’est pas aussi important parce que s’il y a la mort spirituelle la mort physique suivra 
nécessairement mais s’il n’y a pas la mort spirituelle, la mort physique n’existe pas alors c’est 
plus sur la mort spirituelle, la déconnexion de Dieu et le fait d’aller complètement dans la 
périsse en enfer total, c’est ça la mort alors quand nous parlons d’être né d’entre les morts 
ou bien d’être nés des morts c’est que Jésus-Christ est mort spirituellement, a été 
complètement de Dieu. Il est mort, il est allé en enfer comme l’ennemi de Dieu parce qu’il 
est allé à notre place nous avons péché contre Dieu nous devons aller là-bas mais il a pris 
notre place à la croix ; celui qui n’a point péché Dieu l’a fait devenir péché pour nous alors il 
est mort à cause de notre péché comme un ennemi de Dieu et il est allé en enfer mais voici 
c’est la première fois que quelqu’un est mort spirituellement et est revenu à la vie. Je dis bien 
nous parlons de la mort spirituelle parce que si seulement la mort physique, les prophètes 
avaient déjà ressuscité des gens. Jésus lui-même a ressuscité des gens. Alors Jésus n’est pas 
le premier qui a été ressuscité physiquement mais nous parlons ici de la mort spirituelle, une 
déconnexion, coupure complète de Dieu, ça veut dire que tu n’existes plus mais il est revenu 
à la vie c’est la chose impossible à l’homme que Jésus-Christ est le premier qui était mort 
spirituellement et qui est revenu à la vie. Il est le premier né d’entre les morts mais c’est très 
joli d’écouter que la Bible a dit qu‘il est le premier ; on ne peut pas parler de premier s‘il n‘y a 
pas d’autres, si c‘est un seul, on va dire qu‘il est l‘unique ressuscité d’entre les morts ou bien 
l‘unique ressuscité. Il a dit qu‘il est le premier né d‘entre les morts, maintenant quand tu 
reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur et ton Sauveur c’est le même phénomène qui 
se produit parce que tu as envie de faire par nos péchés nous étions morts déconnectés de 
Dieu mais puisque nous sommes en Christ, quand Christ est revenu à la vie nous aussi nous 
sommes revenus à la vie. Nous parlons de la résurrection spirituelle, la résurrection de la mort 
donc être né de nouveau c’est que tu étais mort, coupé, séparé de Dieu maintenant tu as la 
vie encore. Alors si nous parlons de la nouvelle créature si quelqu’un est en Christ c’est une 
nouvelle créature, c’est une nouvelle chose, nous parlons de la vie, la nouvelle mais tu dois 
être conscient de cela c’est pour cela que je définis d’abord la première connaissance qui est 
d’être conscient de ce que tu es et de ce que tu as, tu dois savoir que Dieu t’aime, tu dois le 
faire consciemment, Dieu aime les justes. Il dit tu étais mort mais maintenant je suis vivant 
c’est ce que jésus lui a dit.  

Apocalypse 1 : 17, il dit « quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa sur moi 
sa main droite en disant : Ne crains point ! Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J'étais 
mort ; et voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour 
des morts ». Alors c’est là, il savait que Jésus-Christ savait qu’il était mort et il sait qu’il est 
vivant, il sait qu’il était mort et qu’il est vivant. Tu dois être conscient, tu dois savoir, tu étais 
mentionné par une histoire ; ce ne sont pas des contes de fées c’est une réalité. Tu étais mort 
quand Jésus-Christ était mort, tu étais mort. Pourquoi ceci est très important, la mort n’a 
plus de pouvoir sur les morts. La maladie n’a plus de pouvoir sur les morts. Le péché n’a plus 
de pouvoir sur les morts du moment que tu te dis que j’étais mort. Ça veut dire que tout ce 
qui était poids sur toi, tout ce qui était par-dessus de toi, tout ce qui était double sur toi, tout 



ce qui était lien sur toi, tout ce qui est un problème est mort, crucifié à la croix, Jésus les a 
transportés dans le tombeau et quand il est ressuscité, il est devenu la première nouvelle 
créature alors Jésus-Christ est le premier né d’entre les morts. C’est pour cela que nous 
disons que Jésus puisse aussi aimer de nouveau parce qu’il était mort et il est revenu à la vie 
puisque c’est ça la vraie signification d’être né de nouveau. Je vous dis une chose très, très 
importante et tu peux ne pas l’écouter plusieurs fois bien à différents partis plusieurs 
personnes pressées mais c‘est la vérité que Jésus-Christ est né de nouveau pourquoi parce 
qu‘il est mort spirituellement, Dieu l’a ressuscité d’entre les morts et il est vivant maintenant. 
Pourquoi est-ce que toi tu es né de nouveau ? 
Quand tu reçois Jésus-Christ en tant que ton Seigneur est Sauveur parce que toi tu n’as plus 
besoin de mourir maintenant tu profites de la mort de Jésus et quand tu acceptes Jésus-
Christ, Dieu te considère comme mort, et comme revenir à la vie. Dieu a même, tandis que 
lui aussi il est né de nouveau parce que lui aussi il est mort et il est revenu à la vie comme 
Jésus-Christ, pourquoi, parce que tu es en lui. C’est comme dans une voiture si tu es dans 
une voiture qui est par exemple, ou non prenons juste une ville de la Côte d’Ivoire ; par 
exemple si le la voiture est au nord du pays. Alors si tu es dans la voiture, tu es au nord du 
pays, tu n’as pas besoin de faire quelque chose si la voiture traverse le nord et la voiture arrive 
au centre, tu es au centre, tu n’as pas besoin de faire quelque chose, tu es dans la voiture là 
où est la voiture, tu te trouves là-bas. Tu es en Christ, là où il est tu es là-bas. Quand Christ 
était mort, tu étais mort, quand la voiture arrive à Abidjan, tu es à Abidjan. Quand la voiture 
arrive, n’importe où la voiture est, tu es là-bas. Quand Jésus-Christ est ressuscité, tu es 
ressuscité d’entre les morts dis-moi amen. L’importance de ceci c’est que quand tu 
commences à penser à ce que tu es conscient, tu te dis que ma vie ancienne est effacée c’est 
enterré. Je suis né de nouveau en tant que nouvelle créature. Et donc la mort n‘a plus de 
pouvoir sur moi de la même manière que la mort n‘a plus de pouvoir sur Jésus, la mort n’a 
plus de pouvoir sur Dieu, nous parlons ici premièrement de la mort spirituelle qui est la 
séparation entre l’homme et Dieu et puisque la mort spirituelle n’a plus d’effet sur toi, 
automatiquement tu dois maintenant apprendre comment l’utiliser. Maintenant, comment 
utiliser la nouvelle vie que tu as ? C’est pour cela à chaque fois, vous allez voir que la Bible 
attire notre attention sur la connaissance, le premier savoir qui est la conscientisation, la 
Bible utilise les thèmes communs voici quelqu’un en plus c’est une nouvelle créature, les 
choses anciennes sont passées et voici toutes choses sont devenues nouvelles et tu dis que 
regarde il y a quelque chose de nouveau, je te prie, je veux activer ta conscience sur quelque 
chose Jésus dit j’étais mort voici je suis vivant. Il dit je suis en train d’activer ta connaissance, 
Dieu dit voici je vais faire une nouvelle chose, il est toujours en train d’améliorer pour que tu 
connaisses qu’il y a une nouvelle chose dans ta vie, il y a un changement et maintenant que 
tu connais ça que tu es conscient que non, j’étais mort et maintenant je suis en vie. Le diable 
n’a plus de pouvoir sur moi et qu’est-ce que tu fais ? Maintenant tu commences par 
appliquer ou bien apprendre à appliquer la seconde connaissance qui est de savoir 
comment utiliser ce que tu as. 

Dans 1Jean 5 : 13, il dit « je vous ai écrit ces choses, afin que vous sachiez que vous avez la vie 
éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu ». Vous voyez, il y attire ta connaissance en 
ce témoignage c’est que Dieu nous a donné la vie éternelle et cette vie est dans le fils, celui 
qui a le fils a la vie ; si tu as le fils, tu as déjà la vie. Il dit celui qui n’a pas le fils, celui qui n’a pas 
Jésus n’a pas la vie éternelle mais toi qui a la vie, toi qui as Jésus tu as la vie éternelle. Et puis 
quand il dit je vous écris ces choses afin que vous sachiez, le mot là-bas c’est afin que vous 
soyez conscient. que vous avez la vie éternelle pourquoi, parce que si tu n’es pas conscient, 
tu ne peux pas fonctionner dedans et maintenant que tu es conscient qu’est-ce que tu fais, 
tu l’appliques et c’est maintenant que tu commences par apprendre comment utiliser ce 
que tu as, c’est la seconde connaissance c’est comme cela que tu commences à apprendre 
la Bible, apprendre à parler de Dieu ? à prendre de l’autorité et c’est là que tu commences à 
dire non au diable, non aux esprits de famille, non au péché, non à la mort, non à la mort 



prématurée, non à l’échec parce que quoi, je suis en Christ. Jésus-Christ est vivant, je suis 
vivant. Il est ressuscité d‘entre les morts et la Bible dit que les liens de la mort ne pouvaient 
pas le retenir et les liens de la mort ne peuvent pas te retenir parce que Jésus-Christ est 
vivant, toi aussi tu seras vivant parce qu’il est ressuscité d’entre les morts, tu es ressuscité. La 
Bible dit bien que nous étions morts dans nos péchés, il nous a rendu la vie par Jésus-Christ. 
C’est par grâce que vous êtes sauvés. Oui tu es sauvé, tu es délivré, tu as vaincu le monde, tu 
es plus que vainqueur ; Jésus-Christ notre Seigneur est vivant et toi aussi tu es vivant. 

Je déclare la vie ; tu déclares la vie dans ton foyer, tu déclares la vie dans ton corps, dans ton 
esprit, tu déclares la vie dans tout ce que tu entreprends ; reçois la vie, que l’esprit qui a 
ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts te donne la vie, reçois la vie dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse, je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 11 AVRIL 2023 

LA PUISSANCE DE LA RESURRECTION 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Je prie encore ce matin que la parole de Dieu te touche, que la parole de Dieu te délivre, que 
la parole de Dieu te guérisse, te libère dans le nom de Jésus, que la parole et te transforme, 
que la parole de Dieu libère de toute force démoniaque, toute puissance impure, toute force 
de mort, que la parole de Dieu te libère ce matin dans le nom de Jésus, soit libéré, soit libéré, 
soit délivré et que la parole de Dieu te donne la vie dans le nom de Jésus, que reçois la vie ce 
moment dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Bonjour frères et sœurs que la grâce de Dieu abonde encore dans votre vie ce matin, c’est 
votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Aujourd’hui, je vais parler de la puissance de la 
résurrection, nous venons de traverser les moments de Pâques et je vais parler aujourd’hui 
de la puissance de la résurrection. Hier, nous avons vu l’importance de la connaissance, et 
nous avons dit que la première connaissance est d’être conscient de ce que tu as et ensuite 
d’apprendre comment utiliser ce que tu as. Aujourd’hui, nous allons parler sur la puissance 
de la résurrection et tu sauras ce que tu as, ce que tu es et comment l’utiliser pour vaincre 
dans la vie amen.  

Alors rapidement, je vais lire dans Romains 1 : 4, c‘est Paul nous qui me parles ici, il nous 
parle de Jésus, il dit « il est déclaré fils de Dieu avec puissance selon l’esprit de sainteté par la 
résurrection entre les morts, Jésus-Christ notre Seigneur ». Il est déclaré fils de Dieu avec 
puissance selon l‘esprit de sainteté par la résurrection d‘entre les morts. Amen.  

Vous voyez le monde dans lequel nous sommes actuellement est reprogrammé contre la 
volonté de Dieu et c’est un monde qui tombe. Ceci a commencé depuis Adam, le plan de 
Dieu pour l’humanité, c’est que l’homme va de gloire en gloire, c’est que l’homme ait de la 
dominion, il dit ayez de la dominion allez et de la dominion sur la terre mais lorsque le péché 
est entré, l’opposé est produit au lieu que l’homme ait de la dominion sur son monde, le 
monde a commencé par avoir de la dominion sur l’homme et non seulement ça tout ce qui 



est dans le monde est par défaut un échec. Alors peu importe la gloire, peu importe la 
beauté, peu importe ce qui est arrivé, vous allez voir qu’à la fin de la journée la chose retourne 
à la terre, la chose retourne dans l’ombre, dans la mort. Alors vous voyez un empire qui est 
grand et élevé et qui a atteint son apogée et enfin de compte, retourne dans le déclin, un 
homme grand, assez puissant qui a fait de grandes choses enfin de compte retourne dans 
la poussière, peu importe la grandeur des choses, la puissance des choses, par défaut les 
choses vont revenir au point zéro, à la mort à la poussière et ça doit revenir à zéro et parce 
que la Bible dit par un seul homme le péché est entré dans le monde et par le péché la mort 
et la mort s’est étendue sur tout parce que tous ont péché. Quand nous parlons de la mort 
ici, nous parlons de la corruption, nous parlons du déclin, nous parlons des ténèbres, nous 
parlons du fait que tout doit revenir encore en bas ; peu importe l’exploit que les gens ont 
fait, ça doit encore revenir à zéro. Ceci a continué pendant des années et des années jusqu’à 
ce que Jésus-Christ ne vienne. Maintenant le plan de Dieu est que son plan dès le début, ce 
qu’il avait voulu pour l’humanité dès le début reprenne effet au travers de Jésus-Christ. Alors 
ce que Jésus-Christ doit faire est d’amener une autre force qui est au-dessus de la puissance 
de la mort afin que la mort n’ait plus le pouvoir mais que la vie prenne le dessus. Alors la 
Bible dit ô mort où est ton aiguillon, ô mort où est ta puissance ? Il dit la mort a été engloutie 
dans la victoire. Ce que Jésus est venu faire, c’est de restaurer alors au lieu d’aller en haut et 
de redescendre en bas, la puissance de la résurrection fera que lorsque tu montes, tu vas de 
gloire en gloire. Alors la Bible dit, il dit lorsque nous regardons comme au travers de miroirs, 
nous sommes transformés de gloire en gloire, alors vous allez voir que tu ne vas pas monter 
pour redescendre. Quand tu montes et tu redescends ce n’est pas ça la volonté de Dieu, la 
volonté de Dieu, c’est que tu ailles de gloire en gloire. ça veut dire que tu es dans une gloire 
aujourd’hui et demain tu entres dans une nouvelle dimension de gloire et après tu montes 
dans une nouvelle dimension de gloire et après tu vas dans une nouvelle dimension de gloire 
ainsi de suite, ainsi de suite, ça peut être dans ta santé, ça peut être dans tes finances, ça 
peut être dans ton foyer, avant la puissance de la mort , peut attaquer et peut détruire ta vie, 
c’est pour cela que vous allez voir que dans certaines familles, il y a un esprit qui travaille, ça 
peut être la stérilité, ça peut être le célibat, ça peut être la pauvreté, ça peut être des maladies 
génétiques ; ils sont contrôlés par une force ténébreuse parce que la mort règne mais la 
puissance de la résurrection ; il dit Jésus-Christ a été déclaré avec puissance au travers de 
l’esprit de sainteté par la résurrection d’entre les morts. Alors quand nous parlons de la 
résurrection d’entre les morts, ce n’est pas seulement le fait que la personne soit ressuscitée 
mais c’est le fait qu’il y a la vie qui s’impose. La puissance de la résurrection ce n’est pas 
seulement que la personne ne peut pas mourir mais c’est plus que cela. Le fait que la 
personne ne peut pas mourir est un grand niveau de la puissance de la résurrection mais ce 
n’est pas le niveau le plus élevé, le niveau le plus élevé est que même au milieu de la 
corruption, même dans la mort, même dans le séjour de la mort, il est Seigneur. Ça veut dire 
qu’il est capable non seulement de vivre mais même s’il est mort, il est capable de revenir à 
la vie. Qu’est-ce que cela veut te dire ? Cela veut te dire que quand la puissance de la 
résurrection commence par fonctionner dans ta vie, tu ne peux pas échouer, tu ne peux pas 
mourir d’une mort subite, tu ne peux pas être sous l’emprise du diable mais au-delà de cela 
ça veut te dire que même si la mort règne actuellement dans ta vie, même si le péché règne 
actuellement dans ta vie, même si la corruption règne actuellement dans ta vie, même si 
l’échec règne actuellement dans ta vie. Il te dit que la puissance de la résurrection t’enlève 
du fumier et te met au milieu des princes, la puissance de la résurrection t’enlève de la mort 
et te donne la vie, la puissance de la résurrection t’enlève de l’échec et te donne la réussite, 
la puissance de la résurrection, c’est la victoire que tu as alors quand nous parlons de la 
puissance de la résurrection, nous disons que Jésus-Christ est ressuscité ; hier je vous ai dit 
quand tu es dans une voiture là où la voiture est tu es là-bas, puisque tu es en Jésus-Christ 
et que Jésus-Christ a vaincu la mort, tu as automatiquement vaincu la mort.  



Dans Actes 2 : 8, la Bible dit que Dieu l’a délivré des liens de la mort car il est impossible qu’il 
fût retenu par elle », il dit il est impossible à la mort et au lien de la mort de retenir Jésus ; ça 
veut dire si la mort et les liens de la mort n’ont pas pu retenir Jésus-Christ ; toi tu es caché en 
Jésus-Christ automatiquement, ça veut dire que la mort et les liens de la mort ne peuvent 
pas te retenir, peu importe ce que quelqu’un a dit, peu importe là où ton nom a été écrit ou 
là où on a amené le ton nom, tu es en Jésus-Christ et les liens de la mort ne peuvent pas 
retenir Jésus-Christ. Les liens de la mort ne peuvent pas te retenir la puissance de la 
résurrection est en train de fonctionner dans ta vie ça t’amène de zéro et ça t’amène à un 
héros, tu pars de la position de zéro et tu deviens un héros dans le nom de Jésus, tu quittes 
la position faible et tu deviens fort ; c’est pour cela qu’il a dit que le faible dit je suis fort 
pourquoi ? Parce qu’il y a une puissance qui est au-dessus de la mort. C’est très bon de vivre 
mais c’est plus glorieux si déjà la mort t’a attaqué et tu as triomphé de la mort, c’est ce que 
Jésus-Christ a fait pour toi parce qu’il savait que nous étions déjà morts pour nos péchés et 
par nos transgressions.  

La Bible nous dit dans Ephésiens 2, il dit vous étiez morts dans vos péchés et dans vos 
transgressions, dans vos erreurs ; il dit mais Dieu qui est riche en miséricorde bien que nous 
étions morts, nous a ressuscité par Jésus-Christ. J’aimerais annoncer à quelqu’un ce matin 
que tu es ressuscité d’entre les morts, tu es ressuscité de ce problème, tu es ressuscité de la 
maladie, tu es ressuscité de l’échec, tu es ressuscité de tout ce qui t’opprime, que ce soit les 
esprits de famille, que ce soit la mort, que ce soit ; peu importe ce que l’ennemi a envoyé 
contre toi, je déclare ce matin que la puissance de la résurrection fonctionne dans ta vie et 
cela te délivre des liens de la mort dis-moi amen. Tu es plus que vainqueur, la Bible dit la 
puissance, la victoire qui a triomphé du monde c’est notre foi, tout ce que tu as besoin de 
faire c’est de croire ; c’est pour cela que je vous ai parlé de la conscientisation. Quand nous 
célébrons la pâque, c‘est une conscientisation de tout ce que nous avons, nous nous disons 
parce que c‘est vrai et nous savons que nous avons vaincu le monde, nous avons vaincu la 
mort, et la puissance de la mort, et le péché, et le monde, et les rudiments du monde, et les 
sorciers, et les esprits de famille, et la puissance qui règne dans le monde, la puissance des 
ténèbres, nous les avons vaincus car nous sommes de la lumière. La Bible dit et la lumière 
luit dans les ténèbres et les ténèbres ne l’ont point vaincu. Je déclare au nom de Jésus que 
la lumière luit dans ta vie, que la lumière luit, que la lumière luit sur toi. Il dit, il y a des ténèbres 
sur la terre et beaucoup de ténèbres sur les gens mais sur toi, la lumière de Dieu est claire. Il 
dit lève-toi et brille car ta lumière est là. Alléluia.  

La puissance de la résurrection, la puissance de la résurrection, c’est pour toi qui est qui se 
trouve dans un gouffre maintenant, toi qui pleures, toi qui lamentes, toi qui penses que tu 
ne peux plus rien faire, toi qui as perdu la paix pendant longtemps, vous voyez, il n’y aura pas 
de résurrection s’il n’y a pas de mort. Alors le moment que tu traverses, les circonstances que 
tu traverses, les moments de mort que tu traverses, les difficultés que tu traverses, ça te 
prépare pour que la résurrection soit manifestée dans ta vie parce que si tu n‘es pas mort, tu 
ne peux pas être ressuscité ; c’est bien si tu vis, c‘est une grande gloire si tu n’es pas mort 
mais c’est une plus grande gloire si tu es déjà mort et si tu es revenu à la vie parce que celui 
qui n’est pas mort, il ne sait pas s’il peut vaincre la mort ou pas mais toi qui est déjà mordu, 
toi qui es déjà mort et que tu as vaincu, tu sais que tu as maîtrisé maintenant le péché, tu 
sais que tu as maîtrisé maintenant la mort, tu sais que tu as maîtrisé maintenant les siècles 
et tu sais que tu es maintenant en dominion car ni la mort, ni le péché, ni les choses 
présentes, ni les choses à venir rien n’a plus de puissance sur toi parce que la puissance de 
la résurrection fonctionne maintenant en toi. Il dit ô mort où est ta puissance, ô mort où est 
ton aiguillon, la mort a été engloutie dans la victoire. 



Je déclare sur ta vie au nom de Jésus que tout ce qui est mort dans ta vie soit engloutis par 
la victoire, soit englouti par la vie, soit englouti par la puissance de la résurrection dans le 
nom de Jésus.   

Dans Romains 8 : 10, la Bible a dit, il est vrai le corps est mort à cause du péché mais l’esprit 
est vie à cause de la justice et dans le verset 11, il nous dit et si donc l’esprit de celui qui a 
ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Jésus-Christ 
d’entre les morts donnera aussi vie à votre corps mortel. 

Je prie au nom de Jésus que le même esprit ; la Bible dit dans Romains 1 que nous venons 
de lire, le verset 5, il dit, il a été déclaré fils de Dieu au travers de l’esprit de sainteté, par la 
résurrection d’entre les morts. L’esprit de sainteté l’a ressuscité d’entre les morts et la Bible 
dit le même esprit qui l’a ressuscité d’entre les morts te donne la vie alors je déclare au nom 
de Jésus que l’esprit qui a ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts te donne la vie dans le 
nom de Jésus, toi qui es en train de mourir par une maladie, toi qui es en train de mourir par 
un sorcier, toi qui es en train de mourir dans ton foyer, toi qui es en train de mourir 
financièrement. Oh, peu importe le domaine, je déclare dans le nom de Jésus, reçois la vie, 
que la puissance de la résurrection se manifeste maintenant dans ta vie toi qui as perdu la 
paix, toi qui as perdu la joie, la joie de vivre, toi qui as perdu tout espoir, reçois la vie au nom 
de Jésus reçois la vie au nom de Jésus, reçois la vie par l’esprit de la résurrection, c’est l’esprit 
de Dieu qui a ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts qui te donne la vie ce matin, reçois la 
vie dans le nom de Jésus et tout ce que tu as perdu soit restauré là où tu as échoué lève-toi, 
brille, car ta lumière est là, reçois-le dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Que je vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 12 AVRIL 2023 

LA PUISSANCE DE LA RESURRECTION : PARTIE 2 : L’ESPOIR 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATI DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

La Bible dit dans Job 14 : 7 - 9 « un arbre a de l'espérance, quand on le coupe, il repousse. Il 
produit encore des rejetons. Quand sa racine a vieilli dans la terre, quand son tronc meurt 
dans la poussière, il reverdit à l'approche de l'eau. Il repousse les branches comme une jeune 
plante ». Alléluia. Job 14 : 7 – 9. 

Ce matin, je veux apporter un message d'espoir à quelqu'un, tu as besoin de l'espoir. La Bible 
dit, car ces trois choses demeurent la foi, l’espérance et l’amour. Alors il dit le plus grand c'est 
l'amour. Mais quand même ces trois choses demeurent ; tu as besoin de ces trois choses la 
foi, l'espérance et l'amour et ce matin, je veux que nous touchions encore sur l'espérance 
que nous avons en Jésus-Christ. Vous voyez si tu n'as plus d'espérance tu es déjà mort, 
l'espérance te donne la capacité, la force de vivre. Je l'avais dit avant dans un autre 
enseignement, je disais quand quelqu’un est malade par exemple et est à l’hôpital, s’il a 
l'espoir qu'il sera guéri ; il a la force donc de se battre jusqu’à la fin mais s’il n’a plus d’espoir 
alors sa mort est certaine. L'espoir ou bien l'espérance donne de la force de continuer même 
si les choses deviennent difficiles, même si rien ne va, même si tu sembles être dans les 
ténèbres absolues, même si tout le monde t'abandonne, même si tu te retrouves dans les 
vallées de la mort, l'espérance fait que tu sais et tu espères la lumière à la fin du tunnel. Tu 



penses que Dieu est capable de te délivrer. Il dit un arbre a de l'espérance, quand on le coupe 
il repousse. Cet arbre ici, c’est l’homme en Jésus-Christ parce que dans la suite, Job nous dit 
que l’homme meurt et il perd sa force dit que l’homme naturel n’a plus d’espoir quand il 
meurt. Mais l’arbre qui est planté près des cours d’eau, qui est la personne qui est à Jésus-
Christ. J'aimerais te dire qu’il y a toujours de l'espoir pour toi n'abandonne jamais, 
n’abandonne jamais, le problème c’est que nous abandonnons trop vite. Peut-être dans ta 
vie il y a un péché qui règne, peut-être dans ta vie il y a une difficulté qui règne, peut-être tu 
te dis que je ne peux plus, que tu as essayé plusieurs fois et tu as échoué ; la Bible dit un 
arbre a de l'espoir, un arbre a de l'espérance quand on le coupe il repousse, il produit encore 
des rejetons, même quand sa racine a vieilli dans la terre quand son tronc meurt dans la 
poussière, il dit, il reverdit à l’approche de l’eau. Il pousse des branches comme une jeune 
plante, l’eau c’est la parole de Dieu, l’eau c’est l’esprit de Dieu. Et ce même esprit qui a 
ressuscité Jésus-Christ d’entre les morts te donnera la vie et te donne la vie ce matin au son 
de ma voix. Lorsque tu écoutes ses paroles, ses paroles pour toi c’est la parole de Dieu c’est 
esprit et vie alors en écoutant ces paroles, ait encore de l’espoir parce que ce n’est pas fini 
pour toi. Dieu t'enlèvera de ce problème, Dieu te fera sortir de la mort. Dieu te fera sortir du 
péché, Dieu te fera sortir de cette iniquité qui t’a lié pendant longtemps et que tu penses 
que tu as tout fait, tu ne peux plus, tu préfères même demeurer dedans parce que tu as 
essayé, tu as échoué ; Dieu est capable de te délivrer.  

Hier, nous avons lu dans Romains 1 : 4 nous dit parlant de Jésus, il dit « Jésus a été déclaré 
fils de Dieu avec puissance Selon l'esprit de sainteté par la résurrection d'entre les morts ». Il 
est déclaré quoi, le fils de Dieu avec puissance. Il dit cela est fait selon l’esprit de sainteté et 
par la résurrection d’entre les morts. Alors c’est l’esprit de sainteté qui a ressuscité Jésus-
Christ d’entre les morts. La mort c'est l'ennemi de Dieu, la mort c'est le produit du péché, la 
mort c’est la corruption. C'est la mort qui entraîne la maladie, c'est la mort qui est le résultat 
du péché, c'est la mort qui est ce qui combat les enfants de Dieu, si tu te retrouves dans une 
circonstance comme je l'ai dit hier, tu montes et tu redescends, tu réussis aujourd’hui tu 
échoues demain, tu es bien portant aujourd’hui et demain c’est la maladie, tu te retrouves 
dans le péché. Aujourd’hui tu vis bien et tu te masturbes, tu te drogues et tu es lié 
complètement ; tu ne sais plus quoi faire tu as pleuré, tu as demandé pardon mais ce lien ne 
veut pas se briser parfois c’est un lien de famille qui plane au-dessus de toi, tu le sais mais tu 
n’arrives pas à te débarrasser. C’est ce que vous appelez la mort, c’est ce que nous appelons 
la corruption et Jésus est entré dans cette corruption à cause de nous et pour nous ; et pour 
toi et pour moi et quand il était dedans, quand il est entré dedans, il s’est séparé de Dieu 
parce qu’il est devenu ennemi de Dieu que nous étions mais l’esprit de sainteté, la Bible dit 
l’esprit de sainteté l’a ressuscité d’entre les morts. Il était là-bas le premier jour rien n’est 
arrivé et le deuxième jour rien n’est arrivé, peut-être tu es dans cette condition, il y a de cela 
un mois, peut-être il y a de cela un an, peut-être il y a de cela une décennie ; Jésus-Christ, le 
jour qu’il est entré dans le tombeau n'était pas sorti en même temps, on pourrait dire que 
c'est fini. On pourrait dire que ce qu'il est, il a vu la corruption et il ne va jamais revenir mais 
le temps de Dieu est le meilleur à la croix lorsqu’il a été crucifié, la Bible dit qu’il y a eu des 
ténèbres à la surface de la terre pendant trois heures. Je pense que ces trois heures étaient 
symbolique, c’était une heure pour un jour parce que les ténèbres, Jésus-Christ est la lumière 
du monde et la lumière du monde quand il était mort ; ça veut dire que la lumière du monde 
était pendant trois heures du temps, une heure pour un jour c’est un symbole pour dire qu’il 
restera seulement dans le tombeau pendant trois jours et le premier jour était passé et le 
deuxième jour était passé et le troisième jour est arrivé et il est expliqué de la même manière 
qu’une heure est égale à un jour. La Bible me dit qu’un jour est comme mille ans devant le 
Seigneur et mille ans sont comme un jour. Je dis ceci pour te dire que peu importe la durée 
que ton problème a appris, peu importe le temps que tu fais dans ces ténèbres, peu importe 
le temps que les esprits de famille ont essayé de te tuer, de te détruire, la Bible a dit aussi 



longtemps que tu es en Christ, il y a de l'espoir pour toi. Il a été reçu par l’esprit de la sainteté 
et dans Romains 8 : 10, la Bible a dit « Oui il est vrai le corps est mort à cause du péché ; ta vie 
est devenue morte, tu es maintenant lié, tu es maintenant coupé, c’est comme tu es arrivé 
à la fin de ta vie, c’est comme plus rien ne marche, tu as fait c’est comme tu es bloqué, on a 
mis un point final de votre vie. Il dit non, ça c’est le corps ; oui le corps est mort à cause de ta 
vie, le corps est mort à cause de ton iniquité, le corps est mort à cause de ton ignorance, le 
corps est mort à cause de tes péchés, le corps est mort à cause des esprits de ta famille, le 
corps est mort à cause des choses que tu as faites. Il dit mais l'esprit de Dieu te donne la vie 
à cause de la justice, la vie c'est ce qui amène de l'acte, ce qui s'est fait sortir de la corruption 
alors lorsque l'esprit de vie était descendu, Christ est sorti du tombeau le troisième jour nous 
appelons ça la puissance de la résurrection, ça on a dit hier il n’y a pas de résurrection s’il , n’y 
a pas de mort alors bien que tu es mort dans tes péchés, bien que tu es mort dans tes 
problèmes, bien que tu es mort, c'est juste une opportunité pour l'esprit de Dieu de te 
ressusciter parce qu'il a l'impact de ressusciter si tu n'étais pas mort mais c'est parce que tu 
es mort dans tes péchés, parce que tu es mort dans tes erreurs, parce que tu es mort dans 
tes faiblesses, parce que tu es mort dans tes limites, dans tes limites, alors l’esprit de sainteté 
arrive sur ta vie, sur ta tête, l’esprit de sainteté te donne la vie ce matin, l’esprit de sainteté te 
ressuscite ce matin dans le nom de Jésus dis-moi amen. Le même esprit était sur Ezéchiel. 
Vous voyez, il n'y a pas d'impossibilité pour Dieu. Je veux Te dire ce matin que ce que tu 
traverses ce n'est pas trop pour Dieu. Oui tu as prié plusieurs fois, oui tu as essayé plusieurs 
fois, oui tu es fatigué, tu ne veux plus, tu as pleuré, tu as crié et dans ton cœur au plus profond 
de toi tu sais que tu ne veux plus ; on le dit dans le même chapitre verset 7, Dieu sait que le 
bien que je vais faire n’est pas à moi, ce que je veux faire je ne le fais pas, ce que je ne veux 
pas faire c’est ce que je fais ; il dit je sais donc que ce qui est bien ‘habite pas en moi mais 
c’est le péché qui agit et il dit qui donc me délivrera de ce corps de la mort, c’est un corps de 
la mort, une puissance de la mort qui vient de mettre c’est , ce qui fait que tu travailles, tu 
travailles, tu travailles mais tu te retrouves à zéro. Il dit ce que je veux faire je n'arrive pas à le 
faire tu as déposé mais tu n'arrives pas ; tu as tout essayé. Paul a dit qui me délivrera 
finalement j’ai tout fait, j’ai tout essayé, le Seigneur qui me délivra. Il a dit grâce soit rendu à 
Dieu du savoir, on dit à Dieu au travers de notre Seigneur Jésus-Christ c'est lui qui est la 
solution parce que l'esprit est en lui, il a été ressuscité au travers l’esprit de la sainteté, l’esprit 
de sainteté te purifie ce matin de toute souillures, l’esprit de sainteté te purifie de tout péché, 
l’esprit de sainteté te lave de toute impureté de sang qui sont des maladies de sang, qui sont 
des maladies de corps, l’esprit de sainteté n’aime pas ces choses parce que ces choses sont 
de la corruption. Alors cet esprit te purifie ce matin. Il y a toujours de l’esprit pour toi, il y a 
toujours de l’espérance pour toi alors par le même esprit, Dieu a demandé à Ezéchiel, est-ce 
que ces ossements peuvent-ils revivre ? Ezéchiel a dit que quand j’étais là-bas j’avais vu les 
ossements étaient desséchés et ses os étaient très secs et Dieu lui a demandé est-ce que 
ces os qui sont aussi secs que cela peuvent-ils revivre encore ? 

Ezéchiel dit Seigneur tu le sais et Dieu dit, prophétise et quand il a commencé par 
prophétiser l'esprit de vie, l'esprit de la résurrection, l'esprit de Dieu, l'esprit de la résurrection 
a soufflé sur les ossements desséchés et ses ossements desséchés sont revenus à la vie. Je 
ne sais pas comment ta vie est desséchée et peu importe, je ne sais pas comment ta vie est 
desséchée, je ne sais pas comment ton foyer est desséché, je ne sais pas comment ta vie de 
prière est desséchée, je ne sais pas comment est-ce que tu es desséché mais je sais une 
seule chose lorsque l’esprit de la résurrection commence par souffler dans ta vie, il ramène 
tous les ossements desséchés à la vie, les ossements desséchés reprennent vie et deviennent 
des hommes, deviennent des hommes, deviennent des choses vivantes. Alors tout ce qui est 
desséché dans ta vie, tout ce qui est mort dans ta vie, tout ce que le diable a volé que soit 
l'esprit de la résurrection que soit l'esprit de sainteté comme l'esprit de Dieu te donne la vie 
ce matin, que l'esprit de Dieu te donne la vie ce matin dans le nom de Jésus, reçois les fruits 



de la résurrection, reçois les fruits de vivre, reçois la vie ce matin. Il dit même si le corps est 
mort à cause du péché, l’esprit est en vie à cause de la justice. Et si l'esprit de celui qui a 
ressuscité Jésus-Christ d'entre les morts habite en toi, le même esprit te donne la vie dans le 
nom de Jésus, que la vie soit ta portion, que l’esprit de sainteté te sanctifie ce matin, soit 
sanctifié par la parole de Dieu, soit sanctifié par l’esprit de Dieu, tu as de l’espoir toi qui est 
lié, toi qui te retrouve ou bien qui te retrouve dans un grand problème, toi qui peut-être te 
retrouves dans un grand péché, j’aimerais te dire il y a encore de l’espoir pour toi, Dieu ne 
t’as pas abandonné, Dieu ne t’a pas oublié ce matin, que l’esprit de vie te donne la vie, reçois-
le dans le nom de Jésus, va et prospère à tous égards, spirituellement, financièrement, 
matériellement, tout ce qui t’appartient, tout ce qui te concerne, va et prospère parce que 
les liens de la mort sont brisés ce matin et la vie prend le dessus dans le nom de notre 
Seigneur dit Jésus-Christ  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN, vous pouvez nous contacter sur +1(309)203-8397，nous sommes 
disponibles sur WhatsApp. Dieu vous bénisse.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 13 AVRIL 2023 

PRATIQUE LES ŒUVRES DE LA JUSTICE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit encore sur toi, que la présence de Dieu, 
la présence du Saint Esprit te touche en ce moment, qu’il te remplisse de sa présence dans 
le nom de Jésus, soit touché ce matin par la parole de Dieu et je prie que cette parole 
transforme ta vie, transforme ton intelligence et te prépare pour la venue de notre Seigneur 
Jésus-Christ. Que la parole de Dieu soit pour toi esprit et vie, que la parole de Dieu te sanctifie 
ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Et ce matin j’aimerais que nous 
parlions un peu sur les œuvres de la justice. Plusieurs fois nous avons parlé de la justice et je 
vous disais qu’il y a une grande différence entre le juste et celui qui pratique les œuvres de 
justice. De la même manière qu’il y a une grande différence entre le pécheur et celui qui est 
pèche ou bien celui qui a péché. 

Selon la parole de Dieu et la manière dont Dieu voit les choses, le pécheur c’est celui qui ne 
connaît pas Jésus-Christ en tant que Seigneur et Sauveur. Alors quand nous parlons du 
pécheur automatiquement, nous parlons de quelqu’un qui n’est pas né de nouveau. Ceci ne 
dépend pas s’il fait des choses bien, qu’il agisse bien, vit bien ou pas, du moment qu’il n’est 
pas né de nouveau Dieu l’appelle pécheur et c’est ces personnes qui iront en enfer. La Bible 
dit celui qui croit au fils a la vie, celui qui n’a pas le fils n’a pas la vie. Il dit celui qui ne croit pas 
est déjà condamné parce qu’il ne croit pas dans le nom ou bien dans le fils de Dieu alors le 
pécheur c’est celui qui ne connait pas ou bien qu’il n’a pas reçu Jésus-Christ et ceci comme 
je l’ai dit ne dépend pas de ce qu’il a fait ou bien de ce qu’il n’a pas fait de la même manière 
le juste, quand Dieu parle du juste, il parle de celui qui est en Christ parce que quand tu es 
en Christ, tu es justifié ceci aussi ne dépend pas de tes œuvres ; de la même manière que le 
pécheur cela ne dépend pas de ses œuvres, ça dépend du fait qu’il n’a pas accepté Jésus-
Christ c’est de la même manière que le juste aussi, cela ne dépend pas de tes œuvres pour 



que tu sois appelé juste ceci dépend du fait que tu es en Jésus-Christ parce qu’en Jésus-
Christ, tu es justifié ; Jésus-Christ t’a justifié alors du moment que tu es Christ, Dieu te voit 
juste. Alors si le pécheur par exemple, c’est-à-dire celui qui ne connaît pas Christ fait de 
bonnes choses, fait des choses bien, vit bien par exemple, il ne vole pas, il ne triche pas et fait 
de l’aumône. Toutes ces choses sont bien mais cela ne le justifie pas. Cela ne le justifie pas ; 
c’est ce qu’Esaïe dit que nos actes de justice sont devant l’Eternel comme des habits souillés ; 
c’est souillé parce que sa nature est corrompue. 

Maintenant si le juste, quelqu’un qui est en Jésus-Christ fait du mal ou commet un péché 
par exemple, ce qui arrive en réalité est que cela n’affecte pas sa nature de justice mais Dieu 
veut que le juste vive dans la justice. Le juste ne doit pas vivre dans le péché parce que tu 
n’es pas un pécheur, tu ne dois plus vivre dans le péché. Alors quand le Chrétien pèche ceci 
est une offense à sa propre nature. C’est une offense à Dieu mais ceci ne corrompt pas 
encore sa nature divine parce que sa justice ne vient pas premièrement de ses œuvres, sa 
justice vient de l’œuvre de la croix. La Bible dit que c’est par la grâce que vous êtes sauvés 
au moyen de la foi ; ce n’est point par les œuvres afin que personne ne se glorifie alors ton 
salut et ta justification vient premièrement de l’œuvre de la croix mais maintenant que tu as 
été justifié comment donc vas-tu continuer dans le péché ? Tu ne peux plus continuer dans 
le péché parce que tu es déjà justifié tu es tenu à vivre juste, tu es donc maintenant tenu à 
faire des actes de justice, à faire des œuvres de justice, c’est très important que le chrétien 
qui est justifié apprenne comment vivre dans la justice parce que si tu continues par vivre 
dans le péché, ça pourrait corrompre tes pensées et ça va définitivement corrompre tes 
pensées et donc ça va corrompre ta foi et lorsque ça corrompt dans ta foi alors tu vas voir 
que tu peux perdre maintenant ta nature divine. Parce que rappelle-toi que c’est par la foi 
que nous sommes justifiés et si ta foi est corrompue. Alors tu ne peux plus croire en l’œuvre 
de la croix et c’est ce qui peut t’amener en enfer ; alors c’est très vital et important pour le 
chrétien d’apprendre comment vivre dans la justice et donc c’est pour cette raison que 
j’aimerais que nous voyions premièrement les œuvres de la justice ; c’est quoi les œuvres de 
la justice ? Et après cela, nous pouvons commencer par apprendre comment les mettre en 
pratique ou bien comment faire pour ne pas retourner en arrière, pour ne pas retourner dans 
le péché quels sont les œuvres de la justice ? ça s‘appelle aussi les œuvres de la foi ou bien 
les fruits de l‘Esprit. Alors nous ne pouvons pas parler des fruits sans premièrement toucher 
les fruits de la chair. Nous ne pouvons pas parler des œuvres de la justice sans avoir touché 
les œuvres de la chair.  

Alors j’aimerais lire rapidement dans Galates 5 :19, il dit « or les œuvres de la chair sont 
manifestes. Ce sont l’impudicité, l’impureté, la dissolution, l’idolâtrie, la magie, les inimitiés, 
les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les sectes, l’envie, 
l’ivrognerie, les excès de table et les choses semblables ». Voici les œuvres de la chair ; 
quelques-uns des œuvres de la chair, il a parlé de l’impudicité quand tu vis dans l’impudicité, 
tu vis dans l’impureté, dans la dissolution, dans l’idolâtrie, il y a certaines personnes qui sont 
en Christ mais qui vont encore chez les marabouts, ils vont encore rechercher leur désir chez 
autres dieux, c’est l’idolâtrie, la magie, les inimitiés ; il y a des gens qui ont des ennemis, en 
tant que chrétien, tu ne dois pas avoir quelqu’un en tant que ton ennemi. Les querelles, ce 
sont les manifestations de la chair, ça montre combien de fois nous sommes charnels parfois 
nous sommes trop remplis de la chair alors nous agissons n’importe comment, sans 
contrôle. Les jalousies, quelqu’un prospère tu es jaloux, c’est la chair. Les animosités, certain 
comportement animal, ça peut être juste par des excès de blagues ou bien ça peut être aussi 
pire comme l’homosexualité ce sont des animosités. La Bible a parlé des disputes, les 
divisions, il y a certaines personnes qui ne font que semer des divisions et des disputes 
inutiles. Les sectes, l’envie, l’ivrognerie, les excès de table, vous imaginez quand tu manges 
et tu continues, tu es rassasié mais parce que tu es dans la chair tu vas maintenant dans 
l’excès de table, la Bible appelle ça les œuvres de la chair.  



Alors je relis, il dit, « or les œuvres de la chair sont manifestes. Ce sont l‘impudicité, l’impureté, 
la dissolution, l’idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les 
disputes, les divisions, les sectes, l’envie, l’ivrognerie, les excès de table et les choses 
semblables. Je vous dis d’avance comme je l’ai dit ceux qui commettent de telles choses 
n’hériteront point le royaume de Dieu ». Amen. Paul écrit ici, il dit, je vous le dis comme je 
vous l’ai dit d’avance ceux qui commettent de telles choses n’hériteront point le royaume de 
Dieu, alors maintenant que tu es à Christ, tu vois que c’est ta responsabilité de refuser, de 
refouler, de chasser les œuvres de la chair parce que comme je l’ai dit ça va corrompre ta foi 
et quand tu continues ainsi la Bible te dit que tu n’hérites pas le royaume des cieux à quoi 
sert à un homme de gagner le monde entier, ces souffrances que nous avons dans cette vie 
et après tout ceci tu vas rater le royaume de Dieu alors ce que tu vas faire aujourd’hui c’est 
de relire ce passage (Galates 5 : 19) et de voir les choses qui sont dans ta vie et de commencer 
par les rejeter, dit non à ces choses, dit non aux œuvres de la chair et commence par 
apprendre commence par pratiquer les œuvres de l’esprit, les œuvres de la justice alors c’est 
quoi les œuvres de la justice ? 

Verset 22, il dit mais les fruits de l’esprit, c’est l’amour, la joie, la paix et la patience, la bonté, 
la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance. Alléluia. Voici les œuvres de la justice ou 
bien les fruits de l’esprit ; il dit c’est l’amour, il faut que tu démontres l’amour les uns envers 
les autres, l’un avec l’autre. Il faut que tu démontres la joie, que tu manifestes la joie quand 
tu es quelqu’un qui est toujours, tu te sens toujours colérique parfois il n’y a même pas de 
raison, tu n’es pas juste content, il y a quelque chose qui ne va pas, tu dois être rempli de 
l’esprit pour avoir la joie de l’esprit. La paix, il faut être en paix avec toi-même, en paix les uns 
avec les autres. Il faut être fidèle dans les choses que tu fais, fidèle dans ta vie, fidèle à ton 
époux, à ton épouse, fidèle dans tout ce que tu fais. Il faut être doux, il ne faut pas être 
quelqu’un de très dur, quelqu’un de très méchant, il faut être doux et il faut être tempérant. 
Alors qu’est-ce que tu vas faire ? Vous voyez mes frères et sœurs, le temps est proche et 
Jésus revient bientôt. 

La Bible dit dans 2Chroniques 7 :14, il dit « si mon peuple sur qui est invoqué mon nom, 
s’humilie, prie et cherche ma face et s‘il se détourne de ses mauvaises voies, je l’exaucerai 
des cieux, je lui pardonnerai ses péchés et je guérirai son pays ». La plupart du temps, nous 
demandons des choses à Dieu, nous demandons des miracles, nous voulons des 
manifestations divines, nous voulons la puissance de Dieu, nous cherchons que la main de 
Dieu soit sur nous. Il y a différentes choses que nous voulons, des bénédictions que nous 
venons de Dieu mais la plupart des temps, notre cœur est éloigné de dieu, notre vie est 
éloignée de Dieu, nos pensées sont éloignées de Dieu alors nous vivons dans la chair, nous 
ne pouvons pas vivre dans la chair et espérer la main puissante de Dieu. Vous voyez, Dieu 
peut étendre sa grâce sur toi pour te protéger, peut-être pour te délivrer de la mort mais tu 
ne verras pas une manifestation puissante de la main de Dieu dans ta vie et aussi longtemps 
que tu continues dans cette vie, tu vas voir que la puissance de Dieu ne se manifestera pas 
et tu seras esclave du diable, tu seras esclave de la mort, tu seras esclave des choses de cette 
vie. 

La bible donc dit dans 2Chroniques 7 : 14，il dit si mon peuple, il parle de toi, mon peuple sur 
qui est invoqué mon nom, s’il s’humilie et prie et cherche ma face ; est-ce que tu cherches 
la face du Seigneur ? Il dit et s’il se détourne de ses mauvaises voies c’est-à-dire que s’il arrête 
de vivre selon la chair, s’il arrête de commettre les œuvres de la chair, s’il se détourne de ces 
mauvaises voies, la Bible dit, Dieu dit je l’exaucerai des cieux, je lui pardonnerai ses péchés. 
Vous voyez la beauté ici ce n’est pas ce que tu avais fait, ce n’est pas là où tu étais tombé, 
c’est comment tu te détournes des œuvres de la chair pour vivre pour Dieu. C’est comment 
tu commences par pratiquer les œuvres de la justice alors ce que tu vas faire, est que tu te 
repentes sincèrement, détourne ton regard, détourne tes pensées, détourne ton cœur des 



choses de la terre, des choses de la vie de ce monde et tournes-toi vers les œuvres de la 
justice, sois conduit par l’esprit et commence par pratiquer les œuvres de la justice, 
commence par pratiquer l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la fidélité, la bénignité, 
la douceur, la tempérance et les choses semblables, commencent par les pratiquer et tu 
verras que la main de Dieu sera puissante sur toi ; tu verras qu’une petite chose que tu feras 
sera grand, tu verras que même lorsque les gens souffrent, lorsque les gens disent que ça 
ne va pas, toi, ça ira pour toi parce que quoi la main de Dieu est sur toi et Dieu amplifie tes 
œuvres, Dieu augmente, il multiplie tes œuvres. C’est très important que nous vivons par 
l’esprit de Dieu et que nous pratiquons les œuvres de la justice.  

Le verset 24 dit, Galates 5，ceux qui sont à Jésus-Christ ont crucifié la chair avec ses 
passions et ses désirs. Alléluia. Alors c’est ce que tu dois apprendre à faire, apprendre à 
crucifier le corps, la chair et vivre par l’esprit de Dieu, c’est le seul moyen pour toi de gagner 
dans cette vie, tu réussis dans cette vie et de voir Dieu c’est le plus grand et de voir Dieu. Il 
dit si nous nous détournons de nos péchés même ce que nous avons fait avant, même nos 
erreurs, il dit tournons et cherchons sa face et il nous répondra du ciel, je ne sais pas ce que 
tu cherches, je ne sais pas ce que tu désires, je ne sais pas la chose pour laquelle tu pries, je 
ne sais pas combien de temps ça a pris et que cela n’arrive pas, j’aimerais que tu revois ta 
vie, j’aimerais que tu penses encore ta vie, j’aimerais que tu fasses un rétro sur ta vie et que 
tu commences par abandonner les œuvres de la chair : l‘impureté, les jalousies, les envies, 
les disputes, les animosités, enlève-les de ta vie et concentre toi sur le Seigneur, tu verras que 
la main de l’Eternel sera sur toi, commence par pratiquer les œuvres de la justice et tu verras, 
il y aura des exploits car Dieu lui-même te protégera, Dieu lui-même te guidera, Dieu lui-
même sera la réponse pour toi. Il dit avant que tu m’appelles, je répondrai et c’est ainsi que 
ta vie sera si tu commences par pratiquer les œuvres de l’esprit ou les œuvres de la justice  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 14 AVRIL 2023 

DEPOUILLEMENT DU VIEL HOMME/REVETMENT DU NOUVEL HOMME 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATI DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu pour toi ce matin soit encore esprit, soit encore 
vie, que la parole de Dieu te sanctifie, te purifie dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. Que celui qui t’a appelé te purifier encore ce matin et te prépare pour sa venue 
dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Bonjour frères et sœurs, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Hier, nous avons 
commencé par apprendre sur les œuvres de la justice ou bien les œuvres de l’esprit et nous 
avons dit que nous ne pouvons pas parler des œuvres de l’esprit si nous ne connaissons pas 
d’abord les œuvres de la chair et donc nous avons lu et nous avons vu les œuvres de la chair. 
La Bible nous a parlé de la dissolution de l’impudicité, de l’impureté, de la colère, l’animosité 
et toutes ces choses, les excès de table, l’ivrognerie. La Bible dit que ces choses, ce sont les 
œuvres de la chair et il dit je vous le dis comme je l’ai dit d’avance que ceux qui commettent 
de telle chose n’hériteront point le royaume de Dieu. Nous savons que la raison pour laquelle 
nous vivons, la raison pour laquelle nous battons, la raison pour laquelle tu écoutes ces 



messages, ce n’est pas pour que tu sois mariée seulement, ce n’est pas pour que tu sois en 
vie seulement, ce n’est pas pour que tu aies seulement du succès dans la vie ; tout ça est un 
peu dedans mais le plus grand des choses ou bien la plus grande des choses c’est d’hériter 
le royaume de Dieu. La Bible dit à quoi sert à un homme de gagner le monde entier s’il 
perdait son âme et donc si la Bible dit ceux qui commettent de telles choses n’hériteront 
point, le royaume de Dieu, c’est quelque chose de très frappant et c’est pour éveiller notre 
conscience que nous devons revoir notre vie chaque jour et d’apprendre à vivre pour le 
Seigneur et donc il nous a dit que les œuvres de l’esprit, c’est l’amour, c’est la pureté, c’est la 
joie, c’est la paix et toutes ces choses que nous avons vues hier et donc j’ai dit de regarder ta 
vie et d’identifier les choses qui sont de la chair et commencent par les laisser. Tu peux le 
faire et identifier par la parole de Dieu les œuvres de l’esprit et commencent par les 
pratiquer. Ce n’est pas suffisant de les connaitre et de les recycler, ça doit se faire voir dans 
ta vie. 

Par exemple, là où tu es est-ce que tu peux témoigner de l’amour de Dieu, est-ce que tu 
peux dire que l’amour de Dieu est dans ton cœur pour Dieu même pour son œuvre et pour 
ton prochain, est-ce que tu peux la main sur la conscience, déclarer que oui l’amour de Dieu 
fonctionne dans ma vie ? Si la réponse est non, la question est de savoir pourquoi, pourquoi 
c’est ce que tu dois te demander, pourquoi est-ce que l‘amour de Dieu n‘est pas encore dans 
ma vie, pourquoi est-ce que je ne manifeste pas encore l‘amour de Dieu, ça veut dire qu‘il y 
a une limite, il y a encore du travail à faire si tu n‘as pas la joie de l‘esprit, la paix de l‘esprit, si 
tu as encore les désirs charnels ou bien si tu me manques encore sur la chair, la question de 
savoir pourquoi ? Parce que tu marches dans la chair ce n’est pas parce que tu es trop faible 
ou parce que le péché est trop fort, il y a un problème.  

La Bible dit Galates 5 : 16, « je dis donc marchez selon l‘esprit et vous n‘accomplirez pas les 
désirs de la chair ». Et la plupart du temps la raison pour laquelle nous sommes toujours dans 
la chair, c’est parce que nous n’apprenons jamais à vivre selon l’esprit, nous n’apprenons 
jamais à marcher selon l’esprit. Et donc j’ai dit identifie les choses spirituelles et commencent 
par les pratiquer. 

Aujourd’hui, nous allons continuer dans le même sens et nous allons lire premièrement dans 
1Pierre 4 : 3, il dit « c’est assez en effet d’avoir dans le temps passé accompli la volonté des 
païens en marchant dans la dissolution, les convoitises, l’ivrognerie, les excès du manger et 
du boire et les idolâtries criminelle ». Il dit c’est assez d’avoir accompli dans le passé la volonté 
des païens ; Pierre est en train de te dire que nous aussi, nous avons vécu ainsi, nous aussi 
notre vie était dans la dissolution, dans l’impureté, dans les convoitises, dans l’ivrognerie, 
dans l’excès de table. Il dit nous avons vécu dans ça mais il dit c’est assez d’avoir accompli 
dans le passé la volonté des païens. Assez c’est assez. Quand est-ce que toi tu vas te dire ah 
c’est assez ? Tu vis n’importe comment, tu vis dans la débauche, tu ne te soucis pas de 
comment vivre pour Christ. Quel est le jour où tu diras assez à ce péché chéri, quel est le jour 
où tu te diras assez à cette iniquité, oui tu es dedans, oui tu avais vécu ainsi mais quand est-
ce que tu vas dire assez parce que tu dois dire assez pour recommencer une nouvelle vie 
c’est ça notre sujet aujourd’hui comment se dépouiller de l’homme ancien et de revêtir 
l’homme nouveau. Pierre dit assez ; nous aussi nous avons accompli la volonté des païens 
mais assez. Si tu es avec moi ce matin met ta main sur la conscience, prie au Seigneur et dit 
avec moi assez j’ai accompli la volonté des païens, assez j’ai vécu selon la chair, assez pour 
l’iniquités qui est dans ma vie, assez pour ces murmures que j’ai encore contre mon 
prochain, assez pour la haine, assez pour la colère sans raison, assez pour la haine, assez que 
je vive encore dans le péché, assez et quand tu dis assez compte sur l’esprit de Dieu crois à 
l’esprit de Dieu. La Bible dit que ce n’est ni par la force ni par la puissance mais c’est par mon 
esprit dit le Seigneur, l’esprit de Dieu va t’aider si tu te décides fermement. Vous voyez 
parfois, nous avons du regard pour les hommes et non pour Dieu, tu crains quelqu’un, tu as 



peur de quelqu’un, tu as dû respect pour quelqu’un, tu oublies que Dieu est plus grand que 
l’homme. Alors tu préfères respecter ou bien obéir à un homme qu’obéir à Dieu. Tu vas dire 
assez, j’ai assez obéi aux hommes maintenant je veux obéir à Dieu, peu importe celui qui est 
l’auteur, peu importe celui avec qui tu traites, peu importe cet homme, peu importe cette 
femme ; assez, je dois maintenant obéir à la volonté de Dieu ; dit avec moi assez. Et dans le 
nom de Jésus c’est assez. Tu vas maintenant changer ta vie, tu vas te retourner vers le 
Seigneur. Il dit assez que nous avons accompli dans le passé la volonté des païens, 
accomplissant leur volonté dans toutes sortes d’impuretés. 

Alors nous allons lire Ephésiens 4 : 17, et Paul nous parle ici dans le même sens, tous les 
apôtres ont parlé ainsi. Ça veut dire que c’est une demande urgente de l’esprit pour nous 
apporter la vérité afin que nous héritions sur le royaume de Dieu. Le message, c’est pour que 
tu hérites le royaume de dieu parfois tu ne vas pas aimer le message. Mais le message est en 
train de te tailler, te préparer pour hériter le royaume de Dieu. Dans Ephésiens 4 : 17, Paul 
dit « voici donc ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur c’est que vous ne devez 
plus marcher comme les païens ». C’est pour nous dire que les païens ont une manière de 
marcher, les païens ont une manière de vivre, les païens ont une manière de penser. Il dit 
voici ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur, c’est que vous ne devez plus marcher 
comme les païens qui marchent selon la vanité de leurs pensées. Vous voyez, le péché 
commence par la pensée. Il dit c’est une vanité, c’est comme Salomon qui dit vanité des 
vanités, tout est vanité ; la femme que tu vois aujourd’hui c’est une vanité, l‘orgueil que tu as 
aujourd’hui c’est une vanité, la convoitise que tu as aujourd’hui c’est une vanité de tes 
pensées ; tes pensées te disent que non si tu as cette femme, si tu as cet argent, si tu es 
triches, si tu prends l’argent de la corruption alors tu deviendras riche, alors tu feras ceci. 
C’est une vanité de la pensée. On te met dirigeant d’une banque ou bien d’une association, 
l’argent que tu vas voler là-bas même si ça te sert à construire ou à faire quelque chose vanité 
des vanités, tout est vanité et tu iras en enfer. Pour cela, alors il dit ne marchez plus comme 
des païens qui marchent selon la vanité de leurs pensées. Il dit, ils ont l’intelligence obscurcie. 
Vous voyez, seule la Bible te dit la vérité, seule la Bible te dit ce qui est vrai, parfois quelqu’un 
peut penser qu’il est tellement intelligent, il sait comment manipuler les gens ; une jeune 
femme qui sait comment manipuler les hommes, elle se croit intelligente et peut-être 
personne ne découvrira jamais comment son habileté de tromper, de manipuler les gens, il 
y a quelqu’un on l’a mis en tant que directeur, en tant que dirigeant du groupe, il sait 
comment manipuler la pensée des gens. Il y a des hommes qui savent manipuler les autres. 
Ils manipulent tout le monde, personne ne saura jamais que c’est un homme mauvais, 
devant les hommes il est comme un ange mais dans le secret, il est impur, il est très sale 
mais il peut manipuler tout le monde. Et il pense qu’il est intelligent. La Bible appelle cela 
intelligence obscurcie ça veut dire que tu penses que tu es intelligent mais tu es dans les 
ténèbres. Tu ne sais pas là où tu vas et bientôt tu vas tomber dans un grand trou et surtout 
c’est la mort ou c’est l’enfer. Alors il dit ne marchez plus comme les païens qui marchent 
selon la vanité de leurs pensées, qui ont l’intelligence obscurcie ; ils sont étrangers à la vie de 
Dieu à cause de l’ignorance qui est en eux, il pense qu’il est intelligent mais il ne sait pas qu’il 
est ignorant de la vie de Dieu, il ne sait pas qu’il est ignorant de la vie éternelle et il est en 
train de tromper tout le monde ne sachant pas qu’il est en train de se tromper et il est en 
train de se détruire. Alors la Bible nous dit donc ; il dit vous ce n’est pas ainsi que vous avez 
appris Christ, ne marchez pas dans cette manière de vie-là, il dit, verset 19 « ayant perdu tout 
sentiment, ils sont livrés à la dissolution pour commettre toute espèce d’impureté jointe à la 
cupidité. Ils vivent dans l’impureté ». Il dit mais vous ce n’est pas ainsi que vous avez appris 
Christ ; si du moins vous l’avez entendu et si conformément à la vérité qui est en Jésus-Christ, 
c’est en lui que vous avez été instruit à vous dépouille. Il dit ne marchez plus comme les 
païens parce que maintenant vous êtes à Christ et en Christ la vie n’est pas comme ça, il dit 
en Christ vous avez été instruits à vous dépouiller. 



Ce matin, je veux instruire quelqu’un à se dépouiller de la vie ancienne, à se dépouiller du 
péché. Je sais qu’il y a certaines choses qui sont dieu dans ta vie, peut-être tu as essayé tu 
n’arrives pas, non c’est parce que tu n’es pas encore déterminé mais ce matin au nom de 
Jésus que la grâce de Dieu, oui que la grâce de Dieu descende sur ta vie afin que tu sois 
dépouillé de cette vie, afin que tu sois dépouillé du péché. Il dit c’est en lui que vous avez 
appris à vous dépouiller. Verset 22, eu égard à votre vie passée ; c’est-à-dire être dépouillé 
de l’homme ancien ; d’autres versions disent, afin que vous soyez dépouillés de l’homme 
ancien. Quand nous parlons de l’homme ancien, nous parlons de la nature ancienne, la 
nature qui ne connaît pas Christ, c’est ça la nature païenne, c’est ça la nature ancienne et tu 
vivais dans la convoitise des païens selon l’homme ancien. Il dit maintenant que tu es en 
Christ, tu dois te dépouiller de l’homme ancien, tu dois dire non à la vie passée, tu dois te 
décider, tu dois dire assez à l’homme ancien. Il dit eu égard à votre vie passée, du vieil 
homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses ; nous l‘appelons le vieil homme 
parce que quand tu es en Christ, tu es une nouvelle créature. Il y a un nouvel homme et il y 
a un vieil homme, il dit dépouille-toi du vieil homme, dépouille-toi de l’ancienne personne et 
maintenant il dit, soit revêtit de l’homme nouveau ; eu égard à votre vie passée, du vieil 
homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses et à être renouvelé dans l’esprit de 
votre intelligence et à revêtir l’homme nouveau créé selon Dieu dans une justice et une 
sainteté que produit la vérité. Tu n’as pas de nature mais tu avais une ancienne nature et tu 
as été transformé en une nouvelle nature. Il dit l’ancienne nature qui est le vieil homme, il se 
corrompt par des convoitises trompeuses, ces convoitises sont mensongères et sont 
trompeuses. Tu vas penser que c’est le plaisir, tu ne sais pas que tu es en train de créer ta 
mort, tu es en train de détruire ta destinée, tu es en train de laisser le diable voler le plan de 
Dieu dans ta vie. C’est une convoitise trompeuse, c’est un plaisir trompeur, c’est une vie qui 
n’amène nulle part ; le diable te fait voir le plaisir et la grandeur du temps présent ne sache 
à chaque fois que tu es en train d’échanger ta décennie, la vie de tes enfants, la vie de ta 
famille contre le plaisir du moment présent. Il dit dépouille-toi de l’homme ancien, 
maintenant il dit soit transformé dans ou bien soit renouvelé dans l’esprit ton intelligence et 
revêts-toi de l’homme nouveau. Comment tu te revêts de l’homme nouveau ? En pratiquant 
les œuvres de la justice que nous avions appris hier, il dit revêts-toi de l’homme nouveau. 
L’homme nouveau, il dit, est créée dans une justice et une sainteté que produit la vérité. 

Ce matin tu vas faire un choix, tu vas dire non à la vie ancienne, tu vas dire non au vieil 
homme, tu vas dire assez à la vie païenne et tu vas maintenant commencer te redonner à 
Jésus-Christ, dit Seigneur touche-moi ce matin, je te donne ma vie, je crois que tu es mort 
pour mes péchés et que tu es ressuscité et que tu m’as donné la vie éternelle, je déclare que 
tu es le Seigneur de ma vie, que tu es le sauveur de ma vie et que je vais vivre ma vie pour 
toi à partir d’aujourd’hui. Seigneur, aide-moi à ne plus vivre comme le vieil homme, à ne plus 
vivre comme les païens, assez à la vie païenne, assez à la vie pécheresse, assez à la vie 
ancienne ; Seigneur renouvelle mon intelligence, renouvelle-moi afin que je puisse vivre 
pour toi dans une sainteté et une vérité que produit l’esprit de Dieu dans une sainteté et une 
justice que produit la parole de Dieu qui est la vérité, Seigneur, je suis à toi, je marche dans 
la sainteté, je marche dans la vérité, je marche dans la pureté, je marche dans la justice, je 
marche dans l’amour, je marche par l’esprit de Dieu et parce que je suis conduit par l’esprit 
de Dieu. Je suis fils de Dieu, merci Seigneur de m’aider afin de marcher dans la nouvelle vie, 
dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve 
encore la prochaine fois la prochaine fois. 

Garde ton cœur plus que toute autre chose car c’est de là que viennent les issues de la vie, 
garde ta vie précieusement parce que Jésus-Christ revient bientôt. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  



 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 15 AVRIL 2023 

TUEZ LA CHAIR PAR L’ESPRIT (REPLAY) 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOTRE VIE 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que l’esprit de Dieu te touche, t’aide, te fortifie dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Il dit car ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu sont fils de 
Dieu. Alors que l’esprit de Dieu, le saint esprit te conduise en ce moment dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Bonjour, c’est votre frère le Pasteur JESPERE HOPEMAN, et aujourd’hui j’aimerais que nous 
parlions de la puissance de l’esprit sur la chair et je voudrais que vous suiviez une prière, 
prêtez attention, écoutez la petite exhortation et priez avec nous c’est très important priez 
lorsque nous serons en train de prier, priez avec nous et vous verrez un changement dans 
votre vie. C’est un anglais-français alors suivons. 

Romains 8 : 13, il dit « si vous vivez selon la chair vous mourrez ».si vous vivez selon la chair, 
vous mourrez. Alléluia. Amen. 

C’est une sentence, alléluia. La parole dit si vous vivez selon la chair, vous mourrez. C‘est une 
autre déclaration, la Bible dit mais si par l’esprit vous faites mourir les actions du corps, vous 
vivrez. Si vous vivez selon la chair, vous mourrez mais si par l’esprit vous faites mourir les 
actions du corps, vous vivrez. Si tu vis selon la chair tu mourras. Mais si par le Saint Esprit, tu 
tues les désirs de la chair, tu vivras. Il te dit que la chair a des désirs il se lève ; la plupart des 
temps nous sommes remplis de la chair, nous sommes remplis de la chair, c’est pour cela 
nous sommes facilement en colère. Nous sommes tellement remplis de la chair que nous 
sommes facilement offensés, nous sommes remplis de la chair que nous tombons 
rapidement dans les péchés, nous sommes tellement remplis de chair que nous ne pouvons 
même pas prier. Si tu veux savoir si tu es rempli de la chair va prier et lorsque tu vas 
commencer par prier tu verras qu’après 10minutes, tu es déjà fatigué, très fatigué, c’est 
comme si tu as déjà fait 1heure et cela veut dire que tu es rempli de la chair. Tu ne peux pas 
demeurer dans la présence de Dieu plus longtemps. Après 20 minutes, tu veux mourir, la 
chair te dit d’arrêter et la chair peut te contrôler. Mais si tu obéis, la Bible dit tu mourras mais 
si tu résiste à la chair et tu demeures longtemps dans la présence, tu verras que pendant un 
temps la chair va commencer à régresser et l’esprit va commencer par travailler et tu 
commenceras par parler en langue, parler en esprit et pendant un moment, avant lorsque 
tu priais tu somnolais ; tu es à genoux mais tu somnoles à genoux, mais lorsque l’esprit prend 
le dessus tu te relèves. Personne ne te pousse mais tu coures dans ta chambre et tu pries en 
esprit. Tu dois terrasser la chair pour pouvoir aller là-bas parce que si tu vis comme ça dans 
la chair, tu mourras et ta maison mourra, et tu iras en enfer. Tes finances mourront, les choses 
vont arriver dans ta vie, tu ne peux les supporter et même le péché viendra, tu ne peux 
résister. La maladie viendra et tu ne peux pas résister, un petit sorcier te dira qu’il te tuera et 
il te tuera et tu seras surpris. Il tuera tes enfants parce que tu es rempli de chair alors lorsque 
l’ennemi vient tu n’as pas de pouvoir contre lui. Mais ce matin je vais appeler quelqu’un à se 
lever dans la prière, dans l’esprit, à terrasser la chair et ne pas aller selon les désirs de la chair. 
Peut-être que tu as les désirs de la chair. Ce matin, ce n’est pas le travail de Dieu il dit si par 
l’esprit tu tues les désirs de la chair, tu vivras. Est-ce que par l’esprit tu veux tuer les désirs de 
la chair. Tu veux tuer la chair ce matin. Plusieurs fois tu dis que tu vas prier à minuit mais 



lorsque tu vas voir il est déjà six heures du matin, tu as dormi. Tu es contrôlé par la chair. Je 
veux que nous nous levions en prière. N’importe où tu es, lève-toi en prière, tue la chair ce 
matin par l’esprit. Si tu ne le fais pas, la chair te tuera. Mais si par l’esprit tu tues les désirs de 
la chair, tu vivras. Est-ce que tu veux te lever et prier en esprit.  

(L’extrait audio à mettre en ligne) 

Alors je pense que vous a fait du bien et que vous avez été édifié et que vous avez également 
prié. Que Dieu nous aide à vivre selon l’esprit et non selon la chair, à tuer les désirs de la chair 
afin de vivre par l’esprit de Dieu dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ.  

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 16 AVRIL 2023 

LA SOIF DE LA JUSTICE 

BONJOUR, BIEN-AIMES DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST, 
QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE SUR VOTRE VIE CE MATIN DANS LE NOM DE JESUS. 

Je prie que la main de Dieu soit sur vous et que sa présence inonde et abonde dans votre vie 
dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

« Heureux les pauvres en esprit car le royaume des cieux est à eux. Heureux les affligés car 
ils seront consolés. Heureux les débonnaires car ils hériteront de la terre. Heureux ceux qui 
ont faim et de la justice car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux car ils obtiendront 
miséricorde. Heureux ceux qui ont le cœur pur car ils verront Dieu. Heureux ceux qui 
procurent la paix car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour 
la justice car le royaume des cieux est à eux. Amen. Le dernier dit heureux serez-vous 
lorsqu’on vous outragera, qu’on vous persécutera et qu’on dira de vous toute sorte de mal à 
cause de moi, réjouissez-vous et soyez dans l’allégresse parce que votre récompense sera 
grande dans les cieux car c’est ainsi qu’on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous ». 
Amen.  

Bonjour, bien-aimés, c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et ici, nous 
venons de lire dans Mathieu 5 : 3. Nous appelons ceci le sermon sur la montagne, les 
béatitudes, ce sont les paroles de Jésus, des paroles fortes de Jésus car il a prêché sur la 
montagne. 

Alors je vais relire les quelques premiers versets, il dit heureux les pauvres en esprit car le 
royaume des cieux est à eux, il veut dire tout simplement, heureux ceux qui désirent, ceux 
qui pensent et savent qu’ils ne sont rien sans Dieu. Ils pensent, ils savent que sans Dieu, ils 
sont zéro, ils sont pauvres. Il dit, ils sont pauvres en esprit, ça ne veut pas dire qu’ils n’ont pas 
de richesse spirituelle en Christ. La Bible nous a dit que nous sommes bénis par toutes les 
bénédictions spirituelles ; alors quand il dit heureux les pauvres en esprit, ce n’est pas pour 
dire que ces personnes sont pauvres spirituellement mais au contraire c’est-à-dire qu’ils 
dépendent de Dieu, leurs richesses viennent de Dieu. Spirituellement, ils savent qu’ils ne 
sont rien sans Dieu. Il dit heureux sont-ils car le royaume des cieux est à eux, si le royaume 
des cieux est à toi, tu n’es plus pauvre. Alors le fait de dire qu’ils sont pauvres en esprit, c’est 
pour dire qu’ils savent que sans Dieu, ils ne sont rien, ils savent qu’ils sont pauvres sans Dieu 
et du coup Dieu leur donne le royaume totalement. Alors en réalité ces personnes sont les 
personnes les plus riches en esprit parce qu’ils se sont considérés pauvres. Ils sont prêts pour 



recevoir la totalité de Dieu. Si tu penses que tu es quelque chose, si tu penses que tu as 
quelque chose alors tu n’as plus besoin de Dieu mais si tu sais que sans Dieu, tu n’es rien 
comme Jésus a dit sans moi, vous ne pouvez rien faire, si tu le sais et tu te vois ainsi, il dit le 
royaume des cieux est à toi. 

Heureux les affligés car ils seront consolés, c’est pour te dire que les choses qui arrivent 
aujourd’hui, les difficultés, les choses pénibles qui t’arrivent, toi qui es affligé, toi qui es 
chrétien et tu vis dans la justice, mais tu te sens affligé, il dit soit heureux parce que quoi tu 
seras consolé. La consolation ne vient pas des hommes, ta consolation vient de Dieu. Les 
gens, les hommes ne peuvent pas te donner la consolation nécessaire. Ils peuvent faire leur 
part mais vous voyez, quand tu traverses quelque chose, personne ne peut comprendre 
exactement ce que tu traverses. Il va dire que oui euh je comprends, je comprends, mais 
personne ne peut être à ta place, peut être tu as perdu une personne très chère, un membre 
cher de la famille ; les gens vont compatir avec toi mais personne ne saura exactement ce 
qui t’arrive, ce que tu traverses, tu seras affligé ; il dit heureux les affligés car ils seront 
consolés. Heureux les débonnaires, ceux qui sont doux en esprit, ils hériteront la terre. Il faut 
apprendre, nous avons appris quelques jours passés, les œuvres de l’esprit ; il a dit que les 
œuvres de l’esprit, il a cité : la douceur ; la douceur il faut être doux en esprit c’est-à-dire tu 
es rempli de Dieu et tu ne marches pas selon la chair, dans la colère, l’animosité, la haine 
mais tu es une personne douce. Il dit heureux les débonnaires car ils hériteront la terre.  

Mais mon message aujourd’hui spécifiquement se trouve sur le verset 6, il dit « heureux 
ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés ». Amen.  

Alors je vais m’arrêter sur ce verset parce que c’est sur ça que je veux parler. Il dit heureux 
ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés. Est-ce que tu as faim de la 
justice ? Est-ce que tu as soif de la justice ? Est-ce que tu sais ce que c’est que la justice 
d’abord ? 

 Nous allons aller posément, je vais rapidement lire dans Psaumes 82 : 1, il dit « Psaume 
d’Asaph ; Dieu se tient dans l’assemblée de Dieu, il juge au milieu des dieux. Jusqu’à quand 
jugerez-vous avec iniquité et aurez-vous égard à la personne des méchants ; rendez justice 
aux faibles et à l’orphelin, faites droit aux malheureux et aux pauvres, sauvez l’indigent, 
sauvez le misérable et l’indigent, délivrez-les de la main des méchants ». Aujourd’hui notre 
monde manque de la justice, il dit jusqu’à quand jugerez-vous avec iniquité, jusqu’à quand 
aurez-vous égard à la personne du méchant. Deux personnes sont en conflit et quand 
quelqu’un veut juger, il va du côté du plus puissant, il va du côté du plus riche parce qu’il voit 
le pauvre qu’il n‘a personne, il voit l‘orphelin qu’il n‘a personne. Alors vous allez voir que les 
jeunes gens, les enfants sont toujours frustrés, sont toujours affligés parce qu’ils n’ont 
personne et parce qu’ils n’ont personne, il n’y a personne qui vienne à leur secours, il dit 
jusqu’à quand jugerez-vous avec iniquité. Il dit heureux ceux qui ont soif et ceux qui ont faim 
de la justice, là où tu es est-ce que tu penses délivrer, sauver un pauvre de la situation. Quand 
tu es dans ta voiture, sur ta moto, quand tu passes, quand tu vois quelqu’un qui est au bord 
de la route qui demande de l’aumône, qui demande de l’argent ne serait-ce qu’une petite 
somme est-ce que tu as même ton attention vers cette personne, la plupart du temps, nous 
ne prêtons même pas attention, nous ne savons même pas qu’il y a une mouche auprès de 
la route qui est en train de demander de l’argent parce que nous sommes déjà dans la 
voiture ; peut-être il est en train de pleuvoir, peut-être il fait froid et toi tu es dans ta voiture 
mais tu as encore froid mais tu oublies que quelqu’un est sous l’eau, sous la pluie en train de 
demander quelque chose parfois même tu conduis tu passes dans l’eau et tu fais rejeter (tu 
éclabousses) l’eau sur cette personne-là. Tu n’as pas le cœur d’un juste, tu n’as pas la soif de 
la justice, tu ne désires pas la justice de Dieu dans le monde. Il faut que ces choses nous 
alarment très rapidement ; quand tu vois quelqu’un peut être sous la pluie, sous le soleil, 
sous la neige, peu importe, il faut que ton cœur batte, il faut que tu ailles serrer. Ces 



personnes sont les enfants de Dieu aussi, ce n’est pas nécessairement d’abord que la 
personne est chrétienne, dans ce cas, nous considérons la personne humaine, nous 
considérons l’humanité, une créature qui est créée à l‘image de Dieu. Tu ne peux pas 
supporter dépasser cette personne sans que ton cœur ne bouge, c’est une méchanceté que 
nous passons, nous dépassons des cas pareils sans avoir même pensé deux fois sans avoir 
même regardé dans nos rétroviseurs pour même penser donnez quelque chose à ces 
personnes-là.  

Il dit heureux ceux qui ont soif et ceux qui ont faim de la justice ils seront rassasiés. Comment 
est-ce qu’ils seront rassasiés ? Dieu va les récompenser, Dieu va les récompenser, si tu 
trouves déjà ton bonheur dans ce monde alors tu n’as plus rien besoin de Dieu mais c’est 
celui qui a soif de la justice, c’est celui qui veut voir un changement dans la ville. Il voit 
comment peut-être les femmes sont maltraitées dans une communauté et il se porte 
volontaire pour défendre leur cause. Il voit comment les orphelins sont maltraités et se porte 
volontaire pour défendre leur cause. Tu vois peut-être comment les veuves sont maltraitées 
ou souffrent et tu te portes volontaire, tu veux amener un changement. Heureux ceux qui 
ont soif et ceux qui ont faim de la justice car ils seront rassasiés. Qu’est-ce que tu fais dans la 
communauté, quel est ton apport dans la communauté, comment est-ce que tu présentes 
Jésus-Christ ?  

La Bible nous dit dans Actes 10 : 38, il dit, « vous savez comment Dieu a oint du saint esprit 
et de puissance Jésus-Christ de Nazareth qui allait de lieu en lieux faisant du bien et 
guérissant tous ceux qui étaient sous l’emprise du diable car Dieu était avec lui ». Il allait de 
lieu en lieux faisant du bien et guérissant ; aujourd’hui même quand le président parle de 
guérison, plusieurs personnes parlent de guérison mais ils oublient la première partie Jésus-
Christ allait de lieu en lieux faisant du bien ; quel est le bien que tu fais dans la communauté ? 
Si nous disons que nous sommes des chrétiens, la Bible dit que c’est à Antioche que fut pour 
la première fois employer le mot chrétien parce que les disciples ressemblaient à Christ. Si 
nous voulons ressembler à Christ, ce n’est pas seulement en parlant en langue, ce n’est pas 
seulement en priant, il faut que nous fassions aussi le bien. Jésus-Christ allait de lieu en lieux 
faisant du bien. Là où tu es, question pour toi ton argent, ce que tu as, tes revenus, quelle 
partie est-ce que tu as dédié envoyer aux pauvres, envoyer aux orphelins, envoyer au 
démunis. S’il n’y a pas ça dans ta vie, tu n’as pas encore commencé par fonctionner dans le 
rôle de Dieu nécessairement une partie de tes revenus doit aller forcément à un orphelin, à 
un veuf, une veuve, à un démuni. C’est comme cela que tu pratiques les œuvres de la justice.  

Dans Mathieu 6 : 33, la Bible dit « recherchez premièrement le royaume de Dieu et la justice 
de Dieu et le reste vous sera donné ». Comment est-ce que tu recherches, tu recherches 
seulement ton mariage, tu recherches seulement ton travail, tu recherches seulement ta 
bénédiction, c’est seulement toi, toi et toi. Ça devient de l’orgueil, ça devient seulement du 
désir personnel et c’est déjà contre la volonté de Dieu parce que tu ne Cherches pas le bien 
des autres. Il dit recherchez premièrement le royaume de Dieu. Comment est-ce que tu 
établis le royaume de Dieu sur la terre ? Comment est-ce que tu investis dans les œuvres de 
Dieu ? Comment est-ce que tu travailles pour Dieu ? Recherche premièrement le royaume 
de Dieu et sa justice, la justice de Dieu et le reste vous sera donné. Alors il dit heureux ceux 
qui ont faim et ceux qui ont soif de la justice car ils seront rassasiés. Est-ce que tu as soif de 
la justice, est-ce que tu as faim de la justice, si tu as soif de la justice alors commence par 
œuvrer dans la justice, les œuvres de la justice, il a dit c’est l’amour, c’est la joie, la 
tempérance, toutes ces choses. Comment est-ce que tu aimes ton prochain que tu vois, 
comment est-ce que tu aimes le pauvre jusqu’à quand jugerez-vous avec iniquité parfois 
pour nous excuser, nous disons que peut être si je le donne de l’argent, il va aller s’acheter 
de la drogue, peut-être il va le fumer avec ou peut-être il n’en a pas bien vécu, il a fait quelque 
chose de mal, c’est pourquoi il a terminé comme ça. Ce n’est pas ton travail ni ton rôle de 



juger cette personne, fait ta part, Dieu s’en chargera de l’autre, s’il a bien vécu ou mal vécu 
ce n’est pas ton affaire de le juger. Jésus dit de donner à tous ceux qui vous demandent de 
donner à tous, il sait que certaines personnes c’est leur mauvaise vie qui les a amenés ainsi 
mais il dit de donner à tous car notre Dieu, il est le Dieu qui fait lever le soleil et fait tomber 
la pluie sur le bon et sur le méchant. Les choses, les bénédictions que Dieu vous apporte, ce 
n’est pas que tu as fait quelque chose de bien Il y a cette partie-là aussi mais il y a une 
généralité des choses où Dieu envoie sa bénédiction et sur la mauvaise et sur la bonne 
personne alors tu fais la même chose. Aie soif de la justice, aie soif du changement dans la 
vie de quelqu’un, dans la vie d’un frère à l’église, dans la vie d’une sœur à l’église, dans la vie 
de quelqu’un dans le monde, quelqu’un qui souffre, quelqu’un qui est malade, visite-les. Au 
dernier jour c’est ce que Jésus-Christ te demandera. Il dit j’ai faim vous ne m’avez pas donné 
à manger, j’ai eu soif vous ne m’avez pas donné à boire, arrière de moi, vous qui commettez 
l’iniquité. Il dit car autant que vous n’avez pas fait à un de ces petits, vous ne me l’avez pas 
fait alors je veux réveiller la conscience de quelqu’un ce matin. Cette personne-là que tu vois 
sous le pont en train de mendier, c‘est ta responsabilité ; n‘attend pas un pasteur, n‘attend 
un évêque, n‘attend pas une sœur de l’église, toi qui la vois, du moment où tes yeux ont vu 
cette personne. Cette personne devient ta responsabilité ; du moins fait ta part peu importe 
la petitesse de ce que tu as fait ta part et Dieu te récompensera  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve la prochaine fois. Ayez la soif et la faim de la justice. 
Vous savez pourquoi, parce que tu seras rassasié. Dieu te récompensera et dans ce monde 
et dans le monde à venir. Tu ne perdras jamais ta récompense et c’est ce à quoi tu dois 
travailler parce que ce que nous désirons c’est le royaume des cieux. Que Dieu vous bénisse. 
C’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 17 AVRIL 2023 

LA SOIF DE LA JUSTICE : Partie 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu pour toi ce matin soit encore esprit, soit encore 
vie, que la parole de Dieu de touche, que la parole de Dieu te transforme, que la parole de 
Dieu te guérisse, que la parole t’aide, et que la parole de Dieu te prépare pour le retour de 
notre Seigneur Jésus-Christ en t’aidant pour vivre selon sa parole dans le nom de Jésus nous 
avons prié. Amen. 

Bonjour, c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et nous continuons sur notre 
enseignement la soif de la justice. La soif de la justice, qu’est-ce que cela veut dire d’avoir soif 
de la justice ? Pourquoi est-ce que cela est important ?  

Juste parce que Jésus nous l’a dit dans Matthieu 5 : 6, il dit « heureux sont ceux qui ont soif ; 
ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés ». Quand la Bible parle ici de 
rassasier, c’est différent d’être rassasié physiquement. Quand Dieu te rassasie, il te rassasie 
de sa présence, il te rassasie de la vie éternelle, il te rassasie des récompenses éternelles et 
des récompenses du ciel, les choses que nous hériterons au ciel n’ont rien de comparable 
avec les choses que nous avons sur la terre. Il y a une récompense éternelle, nous devons 
être conscients qu’il y a une récompense éternelle. La Bible dit chacun sera jugé selon les 
œuvres qu’il a fait et ainsi chacun aura reçu dépendant de ce qu’il a fait étant dans le corps. 



Il dit chacun sera récompensé dépendant de ce qu’il a fait dans le corps ou bien étant dans 
le corps. Ça veut dire que tout ce que nous allons recevoir de notre Seigneur Jésus-Christ, 
que ce soit la perte ou que ce soit la gloire que nous allons recevoir de lui dépend des actes 
et des actions que tu as fait sur la terre. Vous voyez là-bas, maintenant ce n’est plus la foi 
pour le salut. Nous avons dit que tu es sauvé par la foi sans les œuvres, tu es sauvé par la foi 
c’est par la foi que vous êtes sauvé et non pas les œuvres. Il dit afin que personne ne se glorifie 
mais en ce qui concerne la récompense divine de ce que Dieu va apprécier et va dire bon et 
fidèle serviteur entre dans la joie de ton maître ou bien voici ta récompense ou ceci est ta 
récompense, la robe de la justice. Tout ce que nous aurons à recevoir en ce grand et terrible 
jour du Seigneur, ces choses ne dépendent pas de ta foi, ça dépend de ce que tu as fait, ça 
dépend des œuvres, ça dépend de ce que tu as utilisé ta foi pour faire. Oui tu es sauvé par 
pure grâce en croyant en Jésus-Christ et en le confessant de ta bouche mais tu seras 
récompensé selon les œuvres que tu as faites. Et donc Jésus nous dit heureux ceux qui ont 
soif et faim de la justice car ils seront rassasiés, c’est-à-dire qu’ils seront récompensés. 
Comment donc est-ce que tu as soif de la justice, comment donc est-ce que tu as faim de la 
justice ?  

Hier nous avons vu une partie qui est d’aider les pauvres, de subvenir à leurs besoins. Il dit 
jusqu’à quand jugerez-vous avec iniquité, jusqu’à quand aurez-vous égard du méchant. 
Psaumes 82, il dit faites du bien aux pauvres, et à l’indigent, sauver l’indigent. J’ai dit que 
plusieurs fois, il y a des gens sous nos yeux, des gens peut-être qui demandent de l’aumône 
ou bien qui sont en train de souffrir ; ça peut être ton voisin dans le quartier bien ton voisin 
dans la maison ; ça peut être un frère, une sœur, les gens qui sont autour de nous qui ont 
beaucoup de besoins et que nous pouvons les aider et vous savez quoi, pour aider quelqu’un 
tu n’as pas besoin d’avoir beaucoup. Plusieurs personnes n’aident pas les gens, ils ne peuvent 
pas utiliser leurs ressources pour aider les gens parce qu’ils ont trop de calculs, ils ont trop 
de besoins et ça ne suffit jamais, ça ne te suffira jamais si tu ne donnes pas. La Bible dite 
donnez et l’on vous donnera ; Jésus dit si tu as deux tuniques, donne un à celui qui en a 
besoin. Tu n’as pas besoin d’avoir trois, tu n’as pas besoin d’avoir cinq, si tu as seulement 
deux, donne à celui qui n’a pas. 

Alors nous avons vu hier que la soif de la justice c’est de désirer, la soif de la volonté de Dieu, 
c’est de désirer que la main de Dieu soit manifeste dans la vie de quelqu’un, c’est d’aider 
quelqu’un qui est dans le besoin. Aujourd’hui nous allons voir une autre chose. Jésus dit 
quand vous priez dites que la volonté de Dieu soit faite sur la terre. Vous savez la volonté de 
Dieu, ce n’est pas que les gens meurent, ce n’est pas que les gens souffrent, ce n’est pas que 
les gens soient dans l’affliction. Jésus a dit quand vous priez demandez que ta volonté soit 
faite sur la terre comme il est fait au ciel, si Jésus a dit ça c’est parce que la volonté de Dieu 
n’est pas toujours faite sur la terre ; si nous prions ou bien nous disons parfois que non si c’est 
la volonté de Dieu, ça va venir. Si ce n’est pas la volonté de Dieu, ça ne va pas venir, c’est faux, 
c’est très faux. Si c’est seulement la volonté de Dieu qui s’accomplit dans la vie, Jésus n’allait 
pas nous demander de prier que sa volonté vienne. La raison pour laquelle il a dit de prier 
pour que sa volonté vienne c’est que la volonté de Dieu n’est pas toujours faite sur la terre. 
Au ciel, on n’a pas besoin de cette prière parce que la volonté de Dieu est appliquée au ciel 
mais ce n’est pas la même chose sur la terre. Alors sur la terre, nous devons prier que sa 
volonté vienne et l’une des manières de le faire, c’est quand tu commences par apporter, 
appliquer ou bien exercer la volonté de Dieu, quand tu fais l’aumône à un pauvre par 
exemple, tu amènes la volonté de Dieu sur la terre. Parce que la volonté de Dieu, c’est que 
tout le monde soit prospère, tous ses enfants soient prospères et soit en bonne santé. Alors 
par exemple, tu donnes à un hôpital ou bien tu finances un hôpital quelque chose comme 
ça et ça aide les gens à être en bonne santé. Tu es en train d’apporter la volonté de Dieu sur 
la terre.  



Mais aujourd’hui, le petit message que j’ai pour toi c’est une autre soif ; plus que ce que tu 
donnes aux gens, plus que ce que tu fais, c’est très bien mais la soif de Dieu sur la terre, la 
soif des âmes qui sont en train de se perdre, la soif du réveil mondial, la soif de la présence 
de Dieu. Quand nous parlons de la justice de Dieu, la justice de Dieu s’obtient par la parole 
de Dieu. Aujourd’hui, quand vous regardez sur les réseaux sociaux, tout le monde parle des 
églises ou bien tout le monde parle contre les églises. Tout le monde parle contre les 
pasteurs, tout le monde parle contre l’œuvre de Dieu, oui c’est vrai, il y a beaucoup de faux 
qui sont entrés dans la bergerie. Il y a beaucoup de désordre qui se fait dans le monde mais 
la soif que nous devons avoir, ce n’est pas de murmurer contre l’église du Christ ou de 
murmurer contre ses serviteurs ; la soif que nous devons avoir c’est que les choses soient 
restaurées, que la volonté de Dieu soit faite sur la terre, qu’il y ait un réveil dans mon quartier, 
qu’il y ait un réveil dans ma famille, qu’il y ait un réveil dans mon village, qu’il y ait un réveil 
dans la ville, dans la capitale, dans les lieux reculés qu’il y ait un réveil, ça doit être un désir 
profond de ton cœur. Quand tu vas prier ne prie pas seulement pour ton mariage, pour ton 
travail, pour tes enfants non. Prie que la volonté d’ Dieu, que le réveil mondial, le réveil ou 
bien même dans ta famille, dans ton quartier, il doit y avoir un réveil, tu dois avoir cette soif. 
Chaque jour ton cœur bat pour l’œuvre de Dieu ou le travail de Dieu, ton cœur bat pour le 
salut des âmes. Tu vois les frères qui sont en train de fumer, les soeurs qui sont en train de 
rentrer dans la prostitution, ton cœur est en train de pleurer, de gémir parce que tu as soif 
de la justice de Dieu dans leur vie. Quand nous avons la vie chrétienne, nous devons 
augmenter de grade, tu es venu simplement, on dit reçois Jésus-Christ et tu seras sauvé, tu 
as obéi et tu es sauvé et après cela tu as déjà été sauvé. Maintenant te dis qu’en Jésus-Christ, 
tu as tout ce que tu veux, prie seulement, tout ce que tu désires, prie et tu pries et Dieu 
commence par te répondre ce que tu as fait est que tu as fait un pas en avant, tu as 
augmenté de grade, juste on a dit tu seras simplement sauvé, tu as accepté et tu es sauvé 
mais après on te dit que non plus que le salut, tu as aussi l’autorité de demander et tu 
demandes et Dieu commence par agir dans ta vie après tu apprends que non, tu peux 
même chasser les démons en son nom. Tu utilises l’autorité, tu pries pour une maladie, la 
guérison vient, les démons quittent et tu es content et tu augmentes. ça, ce sont les choses 
que Dieu te fait ; demandez et l’on vous donnera mais quand tu augmentes de grade, tu vas 
savoir qu’il y a des choses que tu sois aussi tu dois faire à Dieu, il y a des choses que tu dois 
commencer par faire pour Dieu et à Dieu. En ce moment, tu n’es plus seulement un né de 
nouveau, tu n’es plus seulement un chrétien, tu es devenu un agent du royaume parce que 
cette fois-ci tu travailles pour le royaume, tu ne demandes pas seulement mais les affaires le 
business du maître te concerne maintenant, alors tu vas à l‘évangélisation, tu pries, tu 
finances l‘œuvre de Dieu et tu pleures en prière, en soif pour le changement de la vie des 
gens ; la raison, c‘est parce que le frère que tu vois, la sœur que tu vois, ils sont en train de se 
perdre. Et la Bible dit si tu vois un pécheur qui est dans le péché ; Dieu dit s’il y a un pécheur 
à qui j’ai dit qu’il va mourir si tu ne fais rien, il mourra dans ses péchés. Mais son sang, je vais 
demander dans ta main ; il dit mais si tu l’avertis et s’il ne repent pas de son péché, il mourra 
toujours mais toi-même tu as sauvé ton âme. Alors c’est très important que nous ayons la 
soif et la faim de la justice de Dieu, non pas seulement dans notre propre vie mais aussi dans 
la vie des autres ; dans ta propre vie, ça va se manifester. Il dit aucune arme forgée contre toi 
aura d’effets et toute langue qui s’élève en justice contre toi, tu les condamneras. En justice, 
toute langue qui s‘élève en justice contre le toi, tu les condamneras. Il dit tel est l‘héritage 
des saints et leur justice vient de moi dit le Seigneur. Alors la manifestation de la justice de 
Dieu dans ta vie, c‘est que toute arme forgée contre toi sera sans effet et que toute langue 
qui s‘élève contre toi sera condamnée. Ça c‘est ton héritage. Mais pour l‘autre personne qui 
ne connait pas encore Christ, cet héritage n‘est pas dans sa vie alors si la mort s‘élève contre 
lui, il mourra, si la maladie s‘élève contre lui, il mourra. Toi tu ne mourras pas parce que tu 
connais un nom qui est au-dessus des autres noms mais qu’en est-il de ton prochain, qu’en 
est-il des autres. Eux ils mourront parce qu’ils ne connaissent pas encore la vérité, la soif et 



la faim de la justice, c’est que l’autre aussi connaisse la vérité ; c’est pour cela qu’il nous a 
laissé dans le monde afin que nous prêchions l’évangile, la prédication ce n’est pas pour le 
pasteur, ce n’est pas pour l’évangéliste, ce n’est pas pour l’apôtre, ce n’est pas pour le pasteur 
JESPERE HOPEMAN ; c’est pour tout chrétien qui est né de nouveau, ta camarade de classe, 
ton compagnon de route, ton collègue du travail. Peu importe, fait ton effort pour lui parler 
de la vie éternelle si tu as vraiment soif, si tu as vraiment faim de voir la manifestation de 
Dieu dans sa vie et que lui aussi puisse être sauvé des ténèbres de ce monde, de la mort, de 
la maladie et non seulement ça pour qu’il soit sauvé de l’enfer, la mort éternelle si tu as 
vraiment un cœur, si tu aimes quelqu’un alors tu dois avoir la soif de la justice de Dieu pour 
sa vie aussi. Ça veut dire que maintenant tu veux établir le royaume de Dieu, la volonté de 
Dieu sur la terre et c’est ce que tu vas faire et c’est ce que tu vas commencer par faire à partir 
d’aujourd’hui parce que la récompense est grande. Rappelez-vous bénis soit ceux qui ont 
faim et soif de la justice car ils seront rassasiés ; tu seras rassasié même si tu traverses des 
difficultés aujourd’hui tu seras rassasié parce que Dieu ne ment pas et dieu ne peut pas être 
endetté de toi si tu travailles pour lui, il te récompensera à coup sûr. 

Que dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. D’ici là, pratique-le, commence aujourd’hui, commence l’œuvre de la 
justice aujourd’hui et Dieu lui-même t’aidera dans le nom de Jésus. Que Dieu vous bénisse 
et à la prochaine, Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 18 AVRIL 2023 

LA SOIF DE LA JUSTICE PARTIE 3 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu pour toi ce matin une source de vie, t’édifie, 
t’éclaire la voie, que la parole de Dieu te montre le but, la raison pour laquelle tu es sur cette 
terre et que la parole de Dieu t’aide à être serviteur du Seigneur afin de bénéficier de la 
bénédiction qui est destinée pour les serviteurs de Dieu au nom de Jésus nous avons priés. 
Amen. 

Ce matin, j’aimerais que nous continuions cet enseignement sur la justice de Dieu ou la soif 
de la justice de Dieu. Je vais commencer en nous parlant de la grande importance qu’a la 
justice de Dieu. Pourquoi est-ce que c’est très important ? Jésus a dit heureux ceux qui ont 
faim et soif de la justice car ils seront rassasiés. Pourquoi est-ce qu’il veut récompenser ceux 
qui ont faim et soif de la justice, pourquoi cette promesse de récompense ? C’est à cause de 
l’importance que cela a dans le royaume de Dieu. Dans tout royaume c’est la volonté du roi 
qui domine et la volonté du roi a des buts parce que le royaume a des principes, des terres à 
conquérir, a un but, le roi doit faire tout son possible pour atteindre ces buts et objectifs. 
Nous savons que Dieu est un roi et il a un royaume et Jésus nous a donné certaines paroles 
très fortes et puissantes que nous allons méditer ce matin. C’est certes de simples paroles 
que peut-être tu lis chaque fois mais tu ne connais pas l’implication de cette parole. 

Jean 4 : 23-24 « 23 Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront 
le Père en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père demande. 24 Dieu est 
Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité ». Il dit que le père 
cherche de vrais adorateurs. Ça veut dire que tout le monde peut adorer mais ce n’est pas 



tout le monde qui est de vrais adorateurs et il a ajouté car ce sont là ceux que le père 
demande, cherche. Ça veut dire que le père cherche certaines personnes. Il ne cherche pas 
tout le monde mais il cherche les vrais adorateurs qui vont l’adorer en esprit et en vérité. 
Qu’est-ce que cela veut dire ? C’est quoi un(e) adorateur(trice), une adoration ? Quand nous 
parlons d’adoration ici, nous ne parlons pas des chansons, ou de dire Jésus je t’aime, mais 
c’est plus que ça. C’est un roi qui est en train de chercher des gens pour l’adorer, c’est-à-dire 
pour le servir parce qu’il a des travaux à leur donner. Quand tu adores, aimes, sers quelqu’un, 
tu fais tout possible pour faire ce qu’il désire, sa volonté soit faite. Alors quand la Bible dit que 
Dieu cherche de vrais adorateurs, Dieu ne cherche pas ceux qui vont lui dire saint, non, il a 
des anges pour faire ça chaque jour 24h/24. La Bible dit nuit et jour, d’éternité en éternité, 
les 4 créatures et les 24 vieillards crient saint, saint, saint est l’Eternel, alors Dieu ne cherche 
pas des hommes pour lui dire saint, saint, saint. Il cherche des gens pour faire des travaux 
très importants pour lui. Quand Jésus dit que Dieu cherche des vrais adorateurs, des 
serviteurs qu’il peut envoyer dans son champ, en mission, conquérir des terres pour lui. Il dit 
c’est là ceux que le père demande. Parce que Dieu est un roi et un grand roi a des provinces, 
des terres à conquérir.  

La Bible dans Genèse 1 : 1 « 1 Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre ».  Dieu a 
plusieurs propriétés et il a délégué des gens pour ces propriétés et sur la terre aussi, il a 
délégué l’homme. Malheureusement il y a le diable dans le monde qui va contre la volonté 
du roi. Qui vient pour détruire les œuvres du roi ; alors le roi Dieu a délégué l’homme afin de 
veiller, de s’assurer que ce qu’il veut, le but, la raison pour laquelle il a créé la terre, que ses 
plans qu’il a voulu pour la terre soient accomplis. Alors l’homme est comme un commandant 
de bataille que Dieu envoie sur la terre afin de veiller à ce que ces plans et buts soient 
accomplis sur la terre et donc Jésus-Christ nous a maintenant introduit cela, c’est la 2ème 
parole puissante que Jésus nous a dite dans Mathieu 6, les apôtres étaient venus lui 
demander Seigneur montre-nous comment prier comme Jean aussi a montré à ces 
disciples et dans ce que Jésus leur a montré, la 1ère des choses que Jésus leur montré de 
demander dans leur prière c’est que la volonté de Dieu soit faite. 

Mathieu 6 : 9-10 « 9 Voici donc comment vous devez prier : Notre Père, qui es aux cieux ! Que 
ton nom soit sanctifié ; 10 que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la terre comme 
au ciel ». Le verset 10 c’est là la parole puissante, il dit que ton règne vienne ; que ta volonté 
soit faite sur la terre comme au ciel. D’abord nous avons dit que Dieu est un roi, ça veut dire 
qu’il règne mais Jésus dit ici que ton règne vienne, ça veut dire qu’il y a un territoire qui a été 
capturé, pris par des rebelles donc le règne de Dieu n’est plus sur ce territoire comme il 
devait l’être. C’est la terre, le diable en a pris possession. La Bible dit que ce monde est un 
monde de ténèbres et le diable est le dieu de ce monde de ténèbres parce qu’il est en train 
d’établir sa volonté. C’est pour cela que vous voyez des morts, des viols, que vous écoutez 
des fusillades dans les écoles, des enfants qui sont tués, des guerres et des bruits des guerres. 
Ce n’est pas ça la volonté de Dieu. Il dit le diable ne vient que pour détruire, pour tuer alors il 
est en train de prendre possession de la terre, de détruire des vies. Maintenant Dieu cherche 
de vrais adorateurs, ceux qui sont concernés par son désir, ceux qui cherchent la volonté de 
Dieu, ceux qui veulent un changement. Il veut les envoyer dans son champ afin qu’ils se 
tiennent et dire non, afin que la volonté de Dieu soit faite sur la terre comme au ciel ; parce 
qu’au ciel c’est seulement la volonté de Dieu qui se fait là-bas. Au ciel tu ne peux pas exercer 
une autre volonté, tu seras rapidement précipité, le diable l’a essayé et a été rapidement 
précipité alors dans le ciel c’est la volonté de Dieu mais dans les autres provinces comme la 
terre ou les autres planètes ; vous allez voir on a dit qu’il y a un tel problème cette planète 
etc. ou bien sur la terre principalement il y a la guerre et du bruit des guerres, les nations 
s’élèvent les unes contre les autres, pourtant Jésus dit la paix, je vous donne, je vous donne 
ma paix pas comme le monde donne mais ma paix je vous donne. Il est le prince de la paix. 
Alors quelle est notre responsabilité, il dit quand vous priez que ton règne vienne et que ta 
volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Maintenant c’est la forme de la prière ça. Ceci 
ne s’arrête pas seulement à la prière. La prière est la base, c’est l’une des plus grandes des 
choses que nous pouvons faire parce que si nous ne prions pas, nous ne pouvons pas espérer 



un changement. Mais après avoir prié, il faut exercer ce que tu viens de dire dans la prière 
parce que c’est ce que nous appelons la foi. Si tu déclares la paix, le règne de Dieu, il va falloir 
que ta vie premièrement démontre le règne de Dieu. Est-ce que Dieu règne dans ta vie, dans 
tes pensées, tes actions ? Si tu dis que ta volonté soit faite ou que ton règne vienne et que ta 
volonté soit faite sur la terre, tu dois être la 1ère personne qui doit être l’image du règne de 
Dieu, de la volonté de Dieu. Nous appelons ça ‘’la soif de la Justice’’. C’est ce que Jésus disait, 
heureux sont ceux qui ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés. Tu dois être la 1ère 
personne qui est le miroir de ce que tu es en train de dire et après l’avoir dit et exercé dans 
ta propre vie, tu vas dans le monde et tu représentes maintenant la volonté de Dieu, le règne 
de Dieu. Tu commences par faire les combats de Dieu et quand tu agis ainsi, et tu cherches 
la volonté de Dieu par ici et par là tu vas voir que Dieu même est toujours avec et il envoie 
tes anges parce que tu deviens une personne très importante dans le royaume. Nous 
sommes des chrétiens, Dieu nous aime tous et nous avons reçu la même justice, le même 
sang de Jésus mais l’importance de chacun est différente. Ton importance dans le royaume 
dépend de comment tu vis pour Dieu, de comment tu fais son travail, tu te soucies de son 
règne sur la terre, dans le cœur et dans la vie des gens, dans les familles, la société, la vie, ton 
désir pour le royaume de Dieu de s’établir sur la terre fait une différence entre quelqu’un qui 
reçoit Jésus et qui fait seulement donne-moi Seigneur il y a une grande différence. Celui qui 
demande ; quand tu demandes tu reçois, Jésus dit demandez on vous donnera, quelqu’un 
qui demande, il recevra. Mais vous voyez parfois la vie devient très difficile, rend frustré ; 
parfois les choses ne marchent pas, ici c’est la mort aujourd’hui, la maladie demain, c’est la 
pauvreté ci, la raison c’est parce que tu t’occupes seulement de toi. Jésus nous a déjà donné 
le secret parce que quelqu’un qui fonctionne dans le royaume de Dieu et qui se soucie des 
choses de Dieu, quand il dit appelle moi et je te répondrai Dieu a donné sa parole, appelle 
seulement, Dieu est rapide pour répondre à cette personne-là. Quand deux personnes vont 
prier, il y a une personne qui peut recevoir sa réponse rapidement que l’autre, le facteur de 
la foi est dedans mais ce n’est pas seulement la foi. Il y a aussi l’implication de ta vie dedans. 
Comment est-ce que tu as de l’importance dans le royaume de Dieu ? Quelqu’un qui 
travaille pour Dieu, dès qu’il appelle, Dieu répond car il a dit appelle-moi et je te répondrai 
parce que Dieu ne veut pas que tu perdes ton temps à prier pour la nourriture que tu vas 
manger, pour une maladie parce qu’il sait que tu donnes déjà ta vie pour son royaume, il sait 
que tu travailles déjà pour son royaume, c’était le cas de David, peu importe la grandeur, la 
puissance de l’ennemi, quand David est en guerre, il va toujours réussir parce qu’il dit je fais 
le combat de l’Eternel, la guerre de David ce n’est pas seulement à cause de ces ennemis, il 
sait que ses ennemis attaquent Jérusalem qui est la cité de Dieu alors il défend le peuple de 
Dieu, il défend Jérusalem, l’intérêt de Dieu. Et quand David marche, il y a toute une armée 
autour de lui. C’est comme cela que ta vie doit être. 

Dans 1Pierre 2 : 9 « 9 Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal, une 
nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a 
appelés des ténèbres à son admirable lumière ». Il dit que tu dois aller annoncer, proclamer, 
défendre la cause de Dieu, tu dois prier pour qu’il y ait un réveil comme je vous le disais hier. 
Tu dois prier pour que le cœur des gens soit à Dieu. Tu dois être dans l’œuvre, tu dois 
chercher le royaume, c’est ça le secret. Tu cherches le royaume premièrement et le reste te 
sera donné. C’est pour cela que certains parmi nous, nous ne nous inquiétons ni de ce que 
nous allons manger ou boire parce que nous sommes dans le champ de Dieu et nous savons 
qu’il pourvoit à nos besoins. Tu ne peux pas seulement dire que Dieu pourvoira à mes 
besoins. Il va le faire mais quand tu es dans son œuvre rapidement les anges, il dit avant que 
tu n'appelles je réponds parce que tu as des anges autour de toi. Je dis ça ce matin pour que 
quelqu’un soit réveillé. Tu dois savoir que tu es dans un royaume et le roi de ce royaume 
compte sur toi pour défendre son intérêt c’est pour cela qu’il t’a donné la puissance, le nom 
de Jésus, la garantie dans sa parole. Parfois nous voulons que les choses marchent 
rapidement pour nous. Nous voulons que Dieu fasse quelque chose rapidement pour nous, 
le secret c’est de chercher le royaume de Dieu. Dieu aussi a un désir, il a « des problèmes », il 
veut que la terre soit conquis pour lui et il cherche quelqu’un qui peut être un représentant 
légal des cieux sur la terre et cette personne c’est toi. Alors Jésus dit recherchez 



premièrement le royaume de Dieu et la justice de Dieu, il dit ainsi le reste vous sera donné. 
Ne t’inquiète pas de ce que tu mangeras, ce que deviendront tes enfants, de comment sera 
le lendemain avec ce qui se passe dans le monde où irons-nous, tu n’as pas besoin de 
t’inquiéter de ça, parce que quand tu es dans la bataille de Dieu, mille tombe à ta gauche, 
dix mille à ta droite, tu ne seras pas atteint. Il dit que tu dois être plein de confiance. David 
dit que même si une armée campait contre moi, mon cœur sera malgré cela sans crainte 
parce que l’Eternel est avec moi. Tu sais que l’Eternel est ton berger, tu ne manqueras de 
rien.  

Je prie pour toi ce matin que ton cœur soit tourné vers Dieu et que ton cœur soit tourné vers 
les choses de Dieu. Comment est-ce que tu peux travailler pour Dieu en vivant dans le péché, 
si ton cœur est encore dans l’amertume, comment est-ce que tu peux entrer dans le champ 
de Dieu si tu n’as pas l’amour en toi. C’est pour cela que j’ai commencé en disant pratiquons 
les œuvres de la justice parce qu’il y a un grand travail devant nous, il y a des champs que 
nous devons prendre pour Dieu mais si tu es encore dans la chair, tu ne peux pas le faire, 
alors quitte la vie de la chair, quitte le monde et marche selon l’esprit, et travaille et donne 
ton cœur  même ta vie ; quand tu vis dans la sainteté, c’est déjà un début pour le travail de 
Dieu et tu verras que l’Eternel sera toujours avec toi et tu ne manqueras de rien. Il dit 
déchargez tous vos fardeaux sur lui car il se soucie de vous. Le Seigneur se soucie de toi, est-
ce que toi tu te soucie de lui ? Recherchez premièrement le royaume de Dieu et sa justice 
et tout le reste vous sera donné, ça s’appelle « la soif de la justice ».  

    
Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 19 AVRIL 2023 

LA SOIF DE LA JUSTICE PARTIE 4 : Que la volonté de Dieu soit faite dans ta vie 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus ce matin que lorsque tu écouteras ce message que la volonté de 
Dieu soit établie dans ta vie. Que tu connaisses la volonté de Dieu et qu’il t’aide afin que cette 
volonté se réalise, soit établie dans ta vie. Je prie au nom de Jésus et j’annule tout plan 
démoniaque, tout plan du diable qui s’exerce et qui s’élève contre toi. Dans le nom de Jésus 
nous prions ce matin que la parole de Dieu te touche, te transforme, te guérisse. Seigneur 
touche au travers de ta parole au nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons voir la dernière partie de notre enseignement dont le thème est la 
soif de la justice de Dieu. Dans le royaume de Dieu, la soif est une chose très importante 
parce qu’elle te garde en vie en réalité. Il dit venez à moi vous tous qui êtes fatigués et je vous 
donnerai le repos, puis il a dit dans Esaïe 55, vous tous qui avez soif et faim, venez et achetez 
sans argent ni rien payé, venez manger, venez boire. La Bible dit au dernier jour, il s’écria que 
tous ceux qui ont soif de leur sein sortiront des sources d’eau vive ; Jésus-Christ est la source 
d’eau vive. A chacun qui a soif, il lui donnera à boire. Il a dit dans Mathieu 5 : 6 « 6 Heureux 
ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés ! » Est-ce que tu as faim et soif 
de la justice ?  

Ce matin j’aimerais nous parler de la volonté de Dieu qui doit être dans nos vies, 
environnement, dans tout ce qui te concerne. Lorsque la volonté de Dieu commence par se 
manifester dans ta vie ça veut dire que ta vie aura un sens. Dieu a dit qu’il a des plans pour 



nous, pas des plans malheurs mais des plans de bonheur afin de nous donner un futur, de 
l’espérance. La plupart des choses que nous expérimentons dans la vie n’est pas ce que Dieu 
veut pour nous et nous le savons quand nous traversons ces difficultés et problèmes au-
dedans de nous nous savons que ce n’est pas ce que Dieu veut pour nous. Parfois nous nous 
demandons est-ce que c’est-ce que Dieu veut pour moi ?  Est-ce que c’est ça la volonté de 
Dieu pour ma vie d’aller dans ce problème, ces difficultés, cette souffrance, ces péchés ? Tu 
travailles dur mais à la fin tu n’as pas la récompense que tu veux ou la personne pour qui tu 
travailles, ne te dis pas merci, ou dans ta vie c’est seulement des maladies dans la vie de tes 
enfants, ta famille, ta vie n’a plus de sens, qu’est-ce qui se passe exactement ? 

Jésus-Christ nous a dit dans le verset que nous avons lu hier Mathieu 6 : 9-10 « 9 Voici donc 
comment vous devez prier : Notre Père, qui es aux cieux ! Que ton nom soit sanctifié ; 10 que 
ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel ». Quand on dit que ta 
volonté soit faite sur la terre, il parle non seulement de la terre mais aussi des habitants de 
la terre.  

Je prie pour toi ce matin au nom de Jésus que seule la volonté de Dieu soit faite dans ta vie. 
Peu importe les difficultés que tu traverses, les choses qui se passent dans ta vie 
actuellement, je déclare que seule la volonté de Dieu soit faite dans ta vie dans le nom de 
Jésus. 

Et comme je l’ai toujours dit la raison pour laquelle Jésus a demandé à ce que nous priions 
ainsi c’est parce que la plupart du temps ce n’est pas la volonté de Dieu qui est faite sur la 
terre ou dans nos vies. Alors il dit, quand vous priez, demandez que ce soit la volonté de Dieu 
soit faite sur la terre et dans votre vie. C’est pour cela que je prie pour toi qui m’écoute ce 
matin ; peut-être le diable est en train d’établir sa volonté, des problèmes, de trouver u 
moyen afin de s’installer par la misère, la galère, la pauvreté, les maladies, les soucis, la 
pression, la dette, la honte, le célibat, le péché dans ta vie, peut-être le diable a essayé 
d’établir sa volonté dans ta vie. Mais je prie pour toi au nom de Jésus que seule la volonté de 
Dieu s’établisse dans ta vie, que le règne de Dieu vienne dans ta vie et que la volonté de Dieu 
soit faite dans ta vie dans le nom de Jésus et ainsi sera-t-il. Amen. Alléluia. 

Maintenant, nous allons dans la profondeur de ce verset, mais tout d’abord lisons dans 
2Corinthiens 5 : 20 « 20 Nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ, comme 
si Dieu exhortait par nous ; nous vous en supplions au nom de Christ : Soyez réconciliés avec 
Dieu ! » Il dit nous faisons donc les fonctions d’ambassadeurs. Comme je vous l’ai dit hier, 
Dieu a un royaume et il nous a envoyé sur la terre afin de conquérir la terre pour lui.  Nous 
sommes ceux qui emmènent les buts, raisons, plans de Dieu qu’il a établi au ciel sur la terre. 
Nous fonctionnons donc comme des ambassadeurs du ciel sur la terre afin de travailler pour 
le royaume de Dieu. Il dit nous faisons donc les fonctions d'ambassadeurs pour Christ ; tu es 
un ambassadeur ; quand tu es à Christ, tu vis dans ce monde en tant qu’un ambassadeur. La 
raison pour laquelle Dieu t’a placé ici est que tu amènes sa volonté à se faire.  

Alors il faut savoir en 1er lieu que tu es ici en tant que représentant de Dieu pour ta propre vie 
et la famille dans laquelle Dieu t’a placé, pour ta ville, le monde entier, tu représentes Dieu. 
Nous parlons d’ambassadeur, tu représentes Dieu dans ta maison, ton monde, ton 
environnement, c’est toi qui représentes Dieu. C’est une expression très dure et délicate. 
Nous sommes des ambassadeurs (un ambassadeur représente son pays dans un autre 
pays), alors quand il dit que nous faisons les fonctions d’ambassadeurs ça veut dire que le 
monde ne voit pas Dieu mais nous représentons Dieu. Donc si le monde nous voit, il voit 
Dieu, c’est pour cela que ta vie doit être règlementée, tu représentes un très grand royaume, 
tu es l’ambassadeur de Dieu sur terre, il faut connaître et avoir conscience de ça. 

Relisons Mathieu 6 : 9-10 « 9 Voici donc comment vous devez prier : Notre Père, qui es aux 
cieux ! Que ton nom soit sanctifié ; 10 que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite sur la 



terre comme au ciel ». C’est quoi la volonté de Dieu ?  Que veut nous dire Jésus à travers 
cette prière ? La plupart du temps les gens disent si c’est la volonté de Dieu cela sera mais si 
ce n’est pas la volonté de Dieu cela ne sera pas. La volonté de Dieu n’est pas comme ça. Juste 
parce que quelque chose de bien est en train de t’arriver ne veut pas dire que c’est la volonté 
de Dieu ou quelque chose de mal t’arrive, tu pries et que tu ne trouves pas u n changement 
ne veut pas dire que c’est ça la volonté de Dieu, et nous sommes limités et restons là-bas 
parce que tu traverses une situation et tu pries pour un changement mais tu ne trouves pas 
de changement alors tu dis que peut-être que c’est la volonté de Dieu ; ce n'est pas toujours 
ainsi.  

Explication : quand Dieu t’envoie en tant qu’ambassadeur quelque part, il ne te laisse pas à 
toi-même, il te donne une puissance, la capacité maximale afin de conquérir la terre pour 
lui, tu es comme un soldat pour conquérir la terre. Tout pays colonisé n’a jamais été colonisé 
par la joie ou la paix mais dans la guerre, par la force, c’est par une puissance que tu dois aller 
coloniser, et quand tu es là dire que si c’est la volonté de Dieu, tu seras là-bas. Dieu nous a 
envoyé pour coloniser et toute forme de colonisation demande une force, une puissance. 
Alors Dieu sachant ceci envoya Jésus-Christ. Ce dernier a dit quelque dans Marc. 

Marc 16 : 15-18 «15 Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute 
la création. 16 Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera 
condamné. 17 Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils 
chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ; 18 ils saisiront des serpents ; s'ils 
boivent quelque breuvage mortel, ils ne leur feront point de mal ; ils imposeront les mains 
aux malades, et les malades, seront guéris ». Jésus nous donne la puissance pour aller vaincre 
le monde. Maintenant connaissant ceci, quand tu traverses une difficulté, des moments 
pénibles j’aimerais te dire que Jésus-Christ t’a donné son nom, la puissance. La Bible dit que 
c’est un nom qui est au-dessus de tous les noms afin qu’au nom de Jésus tout genoux 
fléchisse. Alors quand nous disons que sa volonté soit faite c’est par la force, tu obliges le 
diable à quitter. Il est en train de détruire ta vie, d’enlever la volonté de Dieu, de jouer avec ta 
vie, tu dois aller avec force, avec la puissance qui est dans le nom de Jésus et tu chasses ce 
diable ; c’est en cela que nous établissons la volonté de Dieu. Cette volonté doit être établie 
en 1er lieu dans ta vie, regarde ta vie et regarde toutes les choses que tu n’aimes pas, qui te 
dérangent, le diable s’est moqué de toi, tu dois maintenant entrer en combat, en puissance, 
parce que la puissance de Jésus est en toi, alors tu utilises l’autorité, la puissance dans le nom 
de Jésus et tu forces le diable à quitter, tu forces la volonté de Dieu à s’installer. Comment 
reconnaître la volonté de Dieu ? C’est la parole de Dieu ; la volonté d’une personne se trouve 
dans ce qu’il dit si la personne est une personne vraie. 

Quand la parole de Dieu te dit par exemple que tu vivras et tu ne mourras pas, ça c’est la 
volonté de Dieu pour toi alors si le diable t’attaque avec l’esprit de la mort ou bien de la 
maladie tu connais déjà la volonté de Dieu et donc par la prière tu imposes la volonté de 
Dieu. Il va falloir que tu forces la main de Dieu à quitter. Il dit j’aimerais que vous soyez en 
bon état comme prospère l’état de votre âme, ça c’est la volonté de Dieu pour toi alors quand 
les choses ne prospèrent pas, la maladie attaque, tu sais en même temps que c’est l’œuvre 
du diable et tu te lèves dans la prière. Il dit tout ce que tu feras, toucheras, prospérera, donc 
je déclare dans le nom de Jésus je prospère. La prière est très importante parce que c’est 
dans la prière que tu exerces la dominion, la puissance, l’autorité afin d’obliger la volonté de 
Dieu à être dans ta vie. Il dit que ton règne vienne, quand le diable règne la mort règne, la 
maladie règne, tu sais que ce n’est pas ça la volonté de Dieu. C’est par une puissance, par 
une force qui est dans le nom de Jésus que tu vas établir la volonté de Dieu. Je ne sais pas 
ce que tu traverses ou tu désires mais je sais que quand tu commences par utiliser l’autorité 
qui est dans le nom de Jésus tout en croyant dans ton cœur et en déclarant de ta bouche. 
Alors tu dois maintenant lire la Bible connaître la volonté de Dieu déclare les psaumes sur ta 
vie. Pratique et déclare la volonté de Dieu sur ta vie chaque jour. 
     



Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 20 AVRIL 2023 

LA SOIF DE LA JUSTICE PARTIE 5 (BONUS) 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

LA SOIF DE LA JUSTICE PARTIE 5 (BONUS) 

Shalom bien aimés en Christ que la grâce de Dieu abonde encore dans votre vie dans le 
précieux nom de notre seigneur Jésus-Christ. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l‘Eternel soit sur toi encore ce matin, que sa volonté 
soit faite dans ta vie, dans ton monde comme il est fait dans le ciel au nom de Jésus. Je prie 
au nom de Jésus que cette parole te transforme et que cette parole fait de toi ce qu’elle dit 
dans le nom de jésus qu’à partir d’aujourd’hui tu deviennes un agent de changement dans 
ton monde, dans ton environnement, dans ta ville, dans ta famille, dans le nom de Jésus et 
ce n’est ni par la puissance ni par la force mais par l’esprit du Seigneur que cela sera dans le 
nom de Jésus, nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui, je veux encore faire une dernière portion de ce message très important qui est 
la soif de la justice, la soif de la volonté de dieu, un bonus pour toi afin que tu commences 
par fonctionner dedans. Nous avons appris beaucoup de choses maintenant, c’est le 
moment de marcher dedans. Je vais relire les versets que nous avons lus dans ces moments 
d’enseignement  

Spécialement Mathieu 6, Jésus dit voici donc comment, vous devez prier c’est-à-dire que 
c’est ce que doit être dans votre cœur pour demander au seigneur lorsque vous serez en 
train de prier notre père qui est aux cieux que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, 
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel et il dit que ta volonté soit faite sur la terre 
comme au ciel, alors c’est dans le cœur de Jésus, le cœur de Dieu que sa volonté soit établie 
sur la terre. Alors tout ce que nous faisons si nous ne cherchons pas la volonté de Dieu 
dedans ou bien si nous n’établissons pas la volonté de Dieu dedans alors c’est en vain parce 
que quoi c’est ce qu’il veut qui doit être fait. Si maintenant tu ne fais que ta volonté, ou bien 
tu ne cherches pas la volonté de Dieu, alors tu ne vis pas pour le Seigneur. Donc Jésus dit 
dans Matthieu 5 : 6 « heureux, ceux qui ont soif et faim de la justice car ils seront rassasiés ». 
Heureux, ceux qui ont faim, et qui ont soif de la justice comment est-ce que tu as faim de la 
justice ? Comment est-ce que tu as soif de la justice ? Comment même est-ce qu’on a faim 
de la justice ou comment est-ce qu’on a la soif de la justice. C’est le désir d’avoir un 
changement dans les choses que les gens traversent, le désir que la main de dieu agisse 
dans la vie des gens, dans la ville, dans le pays. Tu dois avoir cette soif que Dieu soit connu 
par les gens, que Dieu soit manifeste dans la vie des gens maintenant, il a dit que ton règne 
vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel，ça veut dire que la terre doit être 
l’image, le miroir du ciel, la terre doit être l’image de ce que le ciel reflète en fait. Si je dis 
miroir ce que le ciel reflète c’est ce que la terre doit être si la terre est quelque chose contraire 
de ce que le ciel est ce n’est plus la volonté de Dieu ; et malheureusement nous pouvons le 
dire que oui la terre aujourd’hui est complètement le contraire de ce que le ciel est. Donc 
c’est notre responsabilité d’amener la volonté de Dieu, le ciel sur la terre. 



2Corinthiens 5 : 20 « Nous faisons donc les fonctions d’ambassadeurs pour Christ ». Est-ce 
que tu sais que tu es un agent du gouvernement céleste, est-ce que tu sais que tu es un 
ambassadeur du Christ. Tu représentes le ciel sur la terre, alors quand il nous dit que la terre 
doit être l’image du ciel ; la volonté de Dieu doit être faite sur la terre exactement comme au 
ciel ; la question que nous devons nous poser est ce qu’il y a les morts subites au ciel, est-ce 
qu’il y a la déception au ciel, est-ce qu’il y a la pauvreté au ciel, est-ce qu’il y a la dépression 
au ciel, est-ce qu’il y a les maladies au ciel, est-ce qu’il y a les accidents au ciel, est-ce qu’il y a 
le péché au ciel ? S’il n’y a pas ces choses au ciel donc la prière que jésus nous demande ici 
c’est que il ne doit plus avoir la pauvreté dans notre vie, il ne doit plus avoir la mort dans 
notre vie, il ne doit plus avoir le péché dans notre vie, il ne doit plus avoir les dépressions, les 
stress et toutes ces choses dans notre vie parce que la volonté de Dieu est que la terre soit à 
l’image du ciel Alors pour ce faire, ce ne sont pas des anges qui vont venir le faire c’est pour 
cela Jésus a dit quand nous prions, nous allons demander même si les anges vont opérer, ça 
doit venir au travers de nous. Tu es l’agent de changement dans ta vie premièrement, tu es 
l’agent de changement dans ta famille, tu es l’agent de changement dans ton pays, n’attend 
pas un gouvernement, n‘attend pas quelqu‘un, tu es l‘agent de changement. Il dit nous 
faisons donc les fonctions d‘ambassadeurs pour Christ comme si Dieu exhortait par nous, 
nous vous en supplions au nom du Christ, soyez réconciliés avec Dieu, nous qui réconcilions 
les gens c’est pour cela que nous-mêmes notre vie doit être d’abord un exemple, notre vie 
doit être une image du Christ, une image de Dieu, une image de la parole de Dieu, 
maintenant comment est-ce que tu établis le règne de Dieu sur la terre ? Comment est-ce 
que tu établis la volonté de dieu sur la terre ? Je vais te montrer très simplement, vous savez 
Jésus a dit n’amasser pas des trésors sur la terre, là où il y a la rouille qui détruit, les voleurs 
qui volent et qui détruisent. Mais il dit amasser du trésor dans le ciel, là où la rouille ne détruit 
point, là où les voleurs ne brisent point et ne volent. 

Lorsque nous sommes sur la terre, nous devons amasser des trésors au ciel, c’est la raison 
pour laquelle tu travailles pour Dieu, quand tu travailles pour Dieu, tu es en train d’amasser 
des trésors spirituels. Plusieurs personnes ne savent pas que c’est basant sur ce travail et ce 
que tu as emmagasiné au ciel que Dieu va te récompenser. Quand il dit heureux ceux qui 
ont faim et soif de la justice car ils seront rassasiés c’est parce que leur soif et leur faim les 
ont entraîné à faire quelque chose qui est un trésor éternel pour eux dans le ciel. Est-ce que 
là où tu es aujourd’hui si la trompette sonne ou bien tu meurs, est-ce que tu as un trésor au 
ciel, est-ce que tu as emmagasiné des trésors ? tu as une voiture, une maison, tu as de 
l’argent dans ton compte en banque, sur ton compte bancaire, mais est-ce que tu as un 
trésor au ciel, est-ce que tu as une richesse au ciel ou bien ton compte bancaire au ciel est 
vide, est-ce que ton compte bancaire au ciel est zéro ou même négatif ? C’est une erreur de 
penser que la vie s’arrête ici. Nous devons emmagasiner et amasser des trésors au ciel et ce 
matin, je vais te montrer comment emmagasiner des trésors en ayant soif et en ayant faim 
de la justice de Dieu. Des exemples très simples, des choses très simples, que tu peux 
pratiquer, tu peux commencer par le faire même aujourd’hui quand tu écoutes ce message.  

Je donne un exemple. Tu travailles quelque part et tu vas au travail et tu demandes d’après 
un collègue, une collègue et on te dit que oh, il est malade, il ne se sent pas bien c’est pour 
cela qu’il n’est pas venu automatiquement qu’est-ce que ton cœur te dit souvent tu vas dire 
oh ah bon ah d’accord j’espère qu’il ira mieux ; nous prions qu’il aille mieux parfois nous 
disons ça sans même avoir conscience, nous ne prions pas, nous parlons seulement nous 
prions mais automatiquement quand tu écoutes ceci, tu profites de l’occasion pour faire 
descendre le règne et la volonté de Dieu, parce que la volonté de Dieu c’est que nous soyons 
en bonne santé, la maladie n’est pas au ciel si le règne de Dieu doit être sur la terre comme 
au ciel, ça veut dire que cette personne ne doit pas souffrir de la maladie quand tu rentreras 
à la maison, tu n’as pas besoin de dire quelque chose. Tu n’as pas besoin de l’informer, tu 
peux l’appeler pour voir comment il va, peu importe, mais la chose que tu dois faire, c’est 



que quand tu entre à la maison ou bien même quand tu trouves un temps, tu commences 
par prier pour cette personne. Seigneur je déclare la guérison dans la vie de ce monsieur, 
dans la vie de cette madame au nom de Jésus, tu pries. Personne ne saura que tu entends 
de faire ça dans la cachette ; Jésus dit entre dans ton lieu secret et pries ton Dieu qui voit 
dans le lieu secret et ton dieu te récompensera. Vous voyez, il récompense toujours ces 
genres d’action, tu pries pour cette personne. Tu pries tu pries, peut-être demain, il ne vient 
pas, on dit que non cette maladie c’est devenu compliquée maintenant il est hospitalisé tu 
te dis non pas autant que moi je ne le connais pas autant que moi je suis dans ce travail, pas 
autant que moi je connais la situation aussi longtemps que je suis ici aussi longtemps que 
je sais, j’établis la volonté de Dieu, j’établis le règne de Dieu ; cet homme doit revenir à la vie, 
cet homme doit être en bonne santé, tu as déjà la puissance. 

Dans Marc 16，il nous a envoyé en tant que des ambassadeurs pas sans ressources, pas sans 
force, pas sans autorité. Il dit dans le verset17 « voici les miracles qui accompagneront ceux 
qui auront cru en mon nom, ils chasseront les démons, ils parleront de nouvelles langues. 
S’ils boivent quelques breuvages mortels, il ne leur fera pas du mal », alors tu as déjà 
l’autorité. Il nous a dit quoi, nous marcherons sur les serpents et sur les scorpions, quand tu 
as cette autorité, tu exerces ça ; et quelques jours après, la personne revient au travail toi-
même tu sais dans ton cœur que tu as effectué un changement, tu n’as pas besoin de le 
dire, tu n’as besoin de dire à personne c’est quelque chose que tu es en train de faire entre 
toi et Dieu et tu es en train d’emmagasiner des trésors. Tu vois quelqu’un qui n’a pas d’argent 
tu dois être la personne qui rapidement a le désir d’aider tu mets la main dans la poche, tu 
mets la main dans ta caisse et tu aides cette personne ou tu pries pour cette personne 
jusqu’à ce que sa condition soit chargée. Tu te dis que non, je ne peux pas être ici et voir les 
gens mourir comme ça. Je ne peux pas être ici et voir les gens souffrir c’est pour cette raison 
que nous prions, c’est pour cette raison ; ce n’est pas que les gens qui font des dons ou bien 
quand nous faisons des dons ou nous aidons ce n’est pas que toi tu en as de trop non, mais 
tu dois établir le règne de Dieu, le règne de Dieu c’est que tout le monde soit prospère, que 
tout le monde soit en bonne santé et que tout le monde soit en bonne santé comme 
prospect l’état de leur âme, ça veut dire que tu vois quelqu’un qui vit dans la débauche, qui 
ne prie pas, tu es troublé, tu ne dors pas, tu jeûnes pour cette personne, tu pries pour cette 
personne jusqu’à ce que la personne aussi connaisse Dieu, ça s’appelle la soif de la justice, la 
soif et la faim de la justice. Il dit heureux ceux qui ont soif et qui ont faim de la justice car ils 
seront rassasiés, ça veut dire que tu n’es jamais tranquille jusqu’à ce que tu vois cette sœur 
changer de vie, la vie qu’elle mène maintenant tu sais que ce n’est pas la volonté de Dieu, tu 
n’as pas besoin de la juger, tu n’as pas besoin de la critiquer, tu sais qu’elle fait quelque chose 
qu’elle ne sait pas. Le diable l’a rendue captive, le diable l’a attachée et tu te donnes le travail. 

Il dit, je cherche un intercesseur quelqu’un qui se tiendra à la brèche, tu deviens cette 
personne là，tu occupes la place, tu occupes le poste et tu commences par prier jusqu’à ce 
que cette sœur soit changée jusqu’à ce que ce frère soit changé, ça s’appelle la soif et la faim 
de la justice. Quand tu fais ceci, tu es en train d’emmagasiner des trésors au ciel, tu es en 
train de préparer ton éternité et vous voyez la beauté de ceci est que tu es en train d’effectuer 
des changements dans ta famille, dans ta vie, dans la communauté. Vous voyez les gens qui 
souffrent, les gens qui meurent, les gens qui n’ont pas à manger et nous attendons le 
gouvernement de faire quelque chose oubliant que nous venons d’un gouvernement qui 
nous demande de faire quelque chose ; si toi qui vient du gouvernement céleste tu ne fais 
rien. Tu espères les païens de ce monde dans le gouvernement de ce monde de faire 
quelque chose dans la vie non, nous sommes les agents du changement c’est nous qui 
devons faire quelque chose. Il dit Christ en vous l’espérance de la gloire ; la gloire pour qui ? 
La gloire pour le monde, nous sommes, ces personnes qui apportent la gloire, qui apportent 
la joie, qui apportent la présence, qui apportent le changement dans le monde. Il dit quand 
vous priez dites que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Alors je dis Seigneur 



premièrement par moi-même que ta volonté soit faite dans ma vie. Si ma vie n‘est pas 
l‘image du Christ, ma vie n‘est pas l‘image de Dieu, ma vie n‘est pas l‘image céleste, je dis 
non, je refuse de demeurer dans ce péché ; peu importe comment, ça a essayé de me lier, je 
refuse de demeurer dedans, je le chasse ; il dit en mon nom, vous chasserez les démons, tout 
esprit mauvais qui est source de ce problème de cette iniquité de cette vie dans ma vie, je le 
chasse au nom de Jésus. Tu termines pour toi-même, tu entres dans la famille maintenant 
je lie tous les esprits de famille, je déclare la volonté de Dieu dans cette famille, je déclare la 
puissance de dieu dans cette famille, je déclare que dans ma famille, tout le monde 
connaîtra le Seigneur, tu termines avec la famille, tu entres dans la ville, tu entres dans le 
gouvernement, tu entres dans le quartier et tu opères des changements, un seul homme 
juste, un seul chrétien est suffisant pour apporter des changements. J’annonce ses paroles 
afin que nous soyons réveillés que nous n’attendons pas le gouvernement pour apporter des 
changements. Notre Dieu est capable de le faire. Il dit si mon peuple sur qui a invoqué mon 
nom, s’humilie et prie s’il se détourne de leur iniquité et s’il m’appelle, je répondrai du ciel et 
je guérirai leur cœur. Dieu a déjà donné sa promesse il répondra lorsque nous appelons. Tu 
es un agent de changement, ne te regarde pas comme quelqu’un qui n’a personne, 
quelqu’un qui a besoin d’aide, quelqu’un dont on doit avoir pitié non ; tu es un ambassadeur 
du Christ, je veux t’annoncer ce matin que tu es un ambassadeur, tu es l’agent de 
changement de ce monde et tu vas changer le monde. Il dit vous êtes la lumière du monde, 
une ville située sur la montagne ne peut se cacher, tu es cette ville et tu es en train de prier, 
et tu es en train d’apporter des changements, et tu es en train de transformer des vies dans 
le nom de Jésus. Au nom de Jésus chassera les démons, tu guériras les malades lorsque tu 
boiras des breuvages mortels cela ne te fera pas du mal, tu marcheras sur le serpent, sur le 
scorpion et sur l’aspic dans le nom de Jésus, tu vaincras et tu emmèneras, établiras le 
royaume de Dieu sur la terre. Que sa volonté soit faite sur la terre comme au ciel, dans ta vie 
comme au ciel, dans ta cité comme au ciel, dans ta famille comme au ciel dans le nom de 
Jésus. Tu es l’agent de changement. 

 Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois c’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom. 

Vous voyez que ce soit des choses très simples, que tu peux commencer par pratiquer 
maintenant, juste prend un cas par hasard et donne-toi la responsabilité de régler ce cas par 
la puissance qui est dans le nom de Jésus ; tu n’as pas besoin de connaître la personne. Ça 
peut être un problème qui est dans le gouvernement, juste prend quelque chose et dit je 
vais établir la volonté de Dieu dans ce domaine et tu verras les changements que tu vas 
commencer par effectuer c’est ça la puissance que Jésus-Christ nous a donné afin que le 
monde soit meilleur si nous commençons par enseigner ces choses et que lorsque ça 
commence par demeurer dans le cœur des gens et que les gens les pratiquent. Nous allons 
voir des changements dans notre vie, le gouvernement n’aura pas besoin de faire quelque 
chose. Ils ne font pas grand-chose dans tous les cas, mais nous verrons de grands 
changements ; nous allons apporter de grands changements dans nos villes, dans nos cités, 
dans nos maisons. 

 Que Dieu vous bénisse et nous nous retrouvons encore demain pour un autre épisode. Bye.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 21 AVRIL 2023 

L’ESPERANCE DANS LA PUISSANCE DE LA RESURRECTION 



SHALOM BIEN AIMES EN CHRIST ET BIENVENUS ENCORE DANS VOTRE MESSAGE DU JOUR 
AVEC LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN.  

Nous allons dans Job 14 : 7 « un arbre a de l’espérance quand on le coupe il repousse il 
produit encore des rejetons ». Alléluia. Amen. 

La puissance de la résurrection commence quand tu meurs si tu es en vie, l’esprit de vie peut 
fonctionner en toi. Jésus-Christ a dit quiconque croit en moi ne mourra point, parce que 
l’esprit de la vie va te garder en vie. C’est vraiment merveilleux. Peu importe ce que tu fais si 
l’esprit de vie descend sur la chose, cette chose va continuer à prospérer. Mais cela n’est pas 
la résurrection, nous parlons de la résurrection seulement quand il y a eu mort et plusieurs 
d’entre nous ici, nous avons expérimenté la mort dans plusieurs milieux de notre vie, cela 
peut être financièrement, cela peut être émotionnellement, dans les relations, cela peut être 
physique, spirituellement, dans ta famille et dans ta famille il y a des limitations et aussi 
longtemps que tu vis dans cette vie sans Christ, tout ce que tu feras, le système va te pousser 
à l’échec ; et quand nous traversons, durant notre vie , nous voyons, nous rencontrons les 
difficultés, cela va arriver à un niveau de notre vie et nous allons commencer par demander 
à Dieu pourquoi, parce que tu vas constater la mort dans ta vie, tu vas constater l’échec dans 
ta vie et c’est comme si tu as été coupé et personne ne t’aime, personne ne t’écoute, 
personne ne te considère. Ou bien des gens t’aiment, ils te considèrent et ils vont même te 
célébrer. Mais quand tu veux retournes dans ta chambre, tu sais en toi même que quelque 
chose n’est pas bon ; et tu es là joyeux devant tout le monde, mais étant seul tu sais et peut-
être que tu as peur de la mort, et à cause de la maladie que les docteurs t’ont diagnostiquée 
et peut-être que tu as peur de ce que le lendemain te réserve. La bible a dit que même une 
plante, il y a de l’espoir pour cette plante-là, même si elle a été coupée, il va se reproduire. Tu 
es comme cet arbre-là et peu importe là où tu t’es arrêté et peu importe la manière les gens 
t’ont coupé. Je suis là pour te dire spécifiquement qu’il y a de l’espoir pour toi. Alléluia. Amen. 
L’espérance c’est ce que ce dont tu as besoin et de la foi.  

La Bible dit il y a trois choses qui demeurent. Il a dit que la foi, l’espérance et l’amour et le 
plus grand de tout c’est l’amour. Ces trois choses sont très nécessaires. Ils n’échouent pas. 
Le sujet pour moi, ce matin c’est l’espérance. Vous savez si tu as l’espérance, tu peux aller de 
l’avant dans la vie. Par exemple, si quelqu’un est malade, il n’a aucun espoir, il va mourir 
plutôt que la maladie ne le tue. Mais celui qui a de l’espoir même si c’est une maladie 
mortelle ; il va combattre pour sa vie et il va se dire que non je ne mourrai pas, je vivrai. Mais 
celui qui n’a aucun espoir même si on lui donne des médicaments, il va dire peu importe je 
vais mourir de toutes les façons. La plupart du temps nous abandonnons vite parce que nous 
n’avons aucun espoir. Tu en as besoin et si tu as perdu cet espoir, là tu as tout perdu. La bible 
est allée jusqu’à dire que même une plante même quand il est coupé ; nous avons 
récemment lu Job14 le verset 7，un arbre a de l’espérance quand on le coupe il repousse il 
produit encore des rejetons. Nous allons voir le verset 8et 9，il est dit que quand sa racine a 
vieilli dans la terre, quand son tronc meurt de la poussière, il reverdit à la proche de l’eau. Il 
pousse des branches comme une jeune plante. Amen. Mais ici même si les racines meurent 
et elles vont revenir à la vie c’est ça la puissance de la résurrection la puissance de la 
résurrection c’est quand les choses deviennent impossibles pour l’homme. La résurrection 
ne marche pas quand tu vois toujours un chemin, quand tu vois toujours un moyen de t’en 
sortir et ça c’est vraiment merveilleux. Mais ce n’est pas la résurrection et la plupart du temps 
quand nous savons que nous pouvons faire quelque chose ou bien nous avons quelqu’un ; 
nous n’appelons plus le nom de Jésus mais au moment où tout est à terre, et tu dis que c’est 
fini pour moi, c’est en ce moment, tu te rappelles de Jésus. Et celui qui a ressuscité Jésus-
Christ d’entre les morts ; ce matin tu vas prier. La puissance de la résurrection est là, elle est 
là pour toi. La bible a dit dans Romains 8 : 11 il a dit que c’est l’esprit qui a fait ressusciter 
Jésus-Christ parmi les morts, si cet esprit vit en toi ce même esprit donnera vie à ton corps. 



C’est même esprit qui a ressuscité Jésus. Le même esprit, la même puissance ; pas moins, la 
même puissance et si j’étais toi, je vais commencer par prier parce que Dieu veut faire 
quelque chose si tu crois dis amen. Il va le commencer maintenant. Est-ce que tu crois que 
la puissance de la résurrection est en train de fonctionner. Il est en train de fonctionner 
maintenant parce que Jésus-Christ est vivant. Il est dit que tu vivras parce que je vis. Je prie 
pour quelqu’un ce matin dans le nom de Jésus tu vivras. Peu importe le plan de mort contre 
ta vie, vous voyez comment les gens sont de mourir mais à cause de l’esprit de la 
résurrection, mille tomberont à ta gauche, dix mille à ta droite mais tu ne seras pas atteint 
même si tu échoues, tu seras ressuscité encore. Il est dit que le juste tombera sept fois mais 
Dieu n’est pas limité, il te ressuscitera à la vie. Ta maison, tes finances peut être en train de 
mourir maintenant, peut-être que tu es lié par le péché, au nom de Jésus, la puissance de 
Dieu, l’esprit de la résurrection viendra sur toi ce matin, il est en train de venir sur toi ; élève 
ta voix commence par prier 

Alors c’était votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN, et je crois que vous avez été béni ce 
matin. Alors je prie dans le nom de Jésus que la main de Dieu soit sur vous et que la 
puissance de la résurrection fonctionne en vous et ressuscite tout ce qui est mort dans votre 
vie. Je prie que la main de Dieu soit sur vous et surtout n‘oubliez jamais de garder espoir, ne 
perdez pas l‘espoir parce que Jésus-Christ est vivant et parce qu’il est vivant, nous verrons 
demain ; parce qu’il est vivant, nous vivons aussi parce qu’il est vivant, nous avons de l’espoir. 

 

Que Dieu vous bénisse abondamment. Je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 22 AVRIL 2023 

TU ES PLUS QUE TON PASSE ET TES ERREURS 

Shalom mon frère et toi ma sœur qui m'écoute en ce moment, aujourd’hui je t'apporte un 
message qui t’aidera à te reconnecter avec Dieu, si tu penses que tu es déconnecté, il t’aidera 
à renouer ta relation avec Dieu si ce n’est plus le cas, il t’aidera à surmonter ton passé ; il 
t’aidera à vaincre la douleur, les regrets du passé, il t'aidera à marcher avec Dieu dans la 
justice et dans la sainteté. Si tu penses que vivre dans la justice est impossible, je veux te dire 
que tu te trompes parce que ce n’est pas ce que la Bible enseigne. Je sais qu’il y a plusieurs 
enseignements qui pourront te dire que non, nous sommes tous des pécheurs et personne 
ne peut vivre sans péché. C’est faux. Ma Bible me dit que celui qui est né de Dieu ne pèche 
pas car la semence de Dieu demeure en lui.  

Aujourd’hui je veux t’aider à être capable de revenir facilement. Parfois nous regardons aux 
choses que nous avons fait et nous pensons que c’est fini ; comment je peux le faire même 
si je reviens à Dieu, est-ce que Dieu va m’accepter encore après tout ce que j’ai fait, peut-
être que tu as eu à voler, tu as eu à tuer, tu as eu à avorter, tu as eu à commettre l’adultère, 
plusieurs choses que nous faisons que ce soit en pensée ou en action. J'aimerais te dire que 
Dieu a ses bras ouverts pour toi.  

Je prie au nom de Jésus que la main de Dieu te touche, que son Esprit te guide, que son 
Esprit te transforme, que sa parole te transforme et que sa présence t’environnée n’importe 
où tu es en ce moment dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Je prie qu'à la 
fin de cet enseignement ta vie ne soit plus jamais la même, que tu reçoives une 



transformation qui va t’aider à grandir et à marcher avec notre Seigneur Jésus-Christ, que 
Dieu vous bénisse. 

Aujourd’hui nous allons lire beaucoup d’écritures. Rapidement je vais lire dans Romains 1 : 
16, il dit « car je n'ai point honte de l'évangile. C’est une puissance de Dieu pour le salut de 
quiconque croit, du juif premièrement puis du grec. Alléluia. Il dit car je n'ai point honte de 
l'évangile. C’est une puissance de Dieu pour le salut. L'évangile est une puissance. La parole 
que nous prêchons c’est une puissance pour le salut ; ça veut dire que c’est au travers de la 
parole que tu peux être sauvé. Je ne sais de quoi tu veux être sauvé, d’un péché, sauvé du 
passé, sauvé pour aller au ciel, sauvé d’une situation terrible. L’évangile est une puissance de 
Dieu pour le salut de quiconque croit ; ça veut dire que toi aussi tu es inclus si seulement tu 
peux croire, c’est la condition ; si seulement tu peux croire et du juif premièrement puis du 
grec ou bien du païen. Le verset 17 dit « parce qu’en lui dans l’évangile est révélée la justice 
de Dieu par la foi ; dit avec moi la justice de Dieu par la foi ». Il dit parce qu’en lui est révélée 
la justice de dieu par la foi et pour la foi selon qu'il est écrit, le juste vivra par la foi amen. Dis 
avec moi le juste vivra par la foi. Répète-le encore le juste vivra par la foi. 

Cette parole est très puissante c’est dans le livre de Habacuc, et nous allons aller là-bas 
bientôt ; le juste vivra par la foi. Il dit parce que dans l’évangile est révélée la justice de Dieu 
par la foi et pour la foi. C’est quoi la justice de Dieu ? Quand nous parlons de la justice de 
Dieu ce n’est pas quelque chose que tu peux imaginer avec tes pensées, ce n’est pas quelque 
chose que tu peux croire. La justice de Dieu, je vais juste donner un exemple. Quelqu’un qui 
a tué un homme, il est coupable d’un crime, du meurtre. Quand on l'amène à la justice toute 
preuve est là, qu'il a tué la personne. Alors il est coupable et il doit subir les punitions que la 
loi donnera. Maintenant Dieu peut venir, il va regarder la personne et Dieu va dire que cette 
personne n’est pas coupable. On va dire mais comment est-ce qu’il n’est pas coupable ? Il a 
tué, Dieu dit je sais, mais il a commis un crime, Dieu dit je sais, mais qu’est-ce que tu dis Dieu 
dit il n’est pas coupable, comment parce que Dieu dit qu’il n’est pas coupable.  

Un autre exemple, tu peux être en train de regarder la couleur rouge, nous savons tout ce 
que c’est rouge. Dieu peut dire que c’est vert, tu vas dire mais comment, tu peux être en 
train de regarder un arbre par exemple, et Dieu viendra dire non ça c’est un roc, c’est un 
rocher tu vas dire mais comment, c’est ce que nous appelons la justice de Dieu, la justice de 
Dieu c’est quand Dieu dit oui, personne ne peut dire non. Quand Dieu dit non personne ne 
peut dire oui ; peu importe si tu as les preuves, peu importe ce que c’est quand Dieu dit oui 
personne ne peut dire non. La Bible dit que Dieu soit pour vrai et tout le monde menteur 
parce que quand Dieu parle soit il change la situation, soit que c’est toi qui es en train de 
mentir. Alors quand dieu voit le criminel et dit que non il n’est pas coupable, ça veut dire 
qu’automatiquement il change la condition à tel enseigne que lui-même soit il paix le prix 
ou bien cette personne, soit tu ne le connais pas ; il n’est pas coupable. C’est vous qui voyez 
qu’il est coupable, et si vraiment il était coupable au moment où Dieu dit qu’il n’est pas 
coupable, ça veut dire que Dieu a changé l’histoire, il a transformé la vie de la personne à tel 
enseigne que tu ne peux plus trouver de preuves, tu peux demeurer dans tes preuves, Dieu 
s’en fiche pas mal, il n’est pas coupable, il n’est pas coupable ; c’est la même chose dans ta 
vie, peu importe ce que tu avais fait, du moment que tu reçois Jésus-Christ, la Bible dit que 
les choses anciennes sont passées maintenant toute chose est devenue nouvelle. Tu vas dire 
mais comment nouvelle ? Je ne suis pas transformé physiquement, je suis toujours la même 
personne ; peu importe Dieu dit tu es une nouvelle personne, tu es une nouvelle personne 
maintenant le problème qui se pose c’est que les lois, les promesses et tout ce que Dieu dit 
fonctionne par la foi. Si ça ne marche pas la foi, tu ne peux jamais entrer dans la promesse. 
Alors il dit c’est l’évangile, c’est la puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit. Il dit 
quand en lui est révélée cette justice là si tu veux être sauvé de ton péché, tu veux être sauvé 
de ton passé, il y a une puissance dans l’évangile mais cette puissance fonctionne par la foi 



et pour la foi. Cette expression « pas la foi pour la foi » veut dire « de foi en foi » ; ça veut dire 
quand tu crois, tu l’acceptes. Je te le déclare par la foi, tu ne reçois pas la foi tu es justifié. 
Amen. Il dit car le juste vivra par la foi qu’est-ce que cela veut dire le juste vivra par la foi ? 
Premièrement, ça veut dire tout simplement tout ce que tu fais en tant que le juste, le juste 
c’est quelqu’un qui a reçu Jésus-Christ ; tout ce que tu fais en tant qu’un homme juste en 
Christ, tu dois le faire par la foi. Nous marchons par la foi et non pas la vue ; ça c’est la 
définition de base, la définition première, mais ce que ça veut dire le juste du vivra par la foi ; 
ça veut dire la vie de justice que tu vas mener, le fait de pouvoir vivre en tant qu’un juste, ce 
serait par la foi si tu n’as pas la foi de pouvoir vivre en tant qu’un juste, tu ne vivras jamais en 
tant qu’un juste. Alors le juste, tout le monde qui vit dans la justice, le vit par la foi c’est-à-dire 
que j’accepte, je crois que je peux vivre dans la foi, et je crois fermement que je commence 
par marcher dans cette foi et automatiquement je marche dans la justice de Dieu, c'est ce 
qui t'enlève du péché, si tu crois que tu n'es qu'un pécheur, un pauvre pécheur vendu à la 
mort ; mon frère, ma sœur, tu ne seras qu'un pauvre pécheur jusqu'à ta mort. Mais si tu crois 
que non, dans l’évangile, il y a la puissance qui peut me transformer par la foi c’est ce que tu 
seras ; cela te sera fait selon ce que tu crois. Alors il dit, le juste vivra par la foi, comment est-
ce que tu acceptes cette parole ? 

 Lisons encore rapidement dans Hébreux 10 : 37-38 ; le verset 37 dit « Encore un peu, un 
peu de temps, celui qui doit venir, viendra et il ne tardera pas ». Alléluia. Nous espérons la 
venue de Jésus-Christ, il dit encore un peu de temps mais est-ce que tu seras avec lui, est-
ce que tu partiras avec lui peut-être que c’est des questions que tu te poses à cause des vies 
que tu as amené, à cause des choses que tu avais fait, à cause de ce que toi-même tu vis 
aujourd’hui, tu sais que ta vie là où elle est maintenant ça ne plaît pas à Dieu et tu te poses 
la question. Parfois on se dit que moi-même je sais que si Jésus vient aujourd’hui, moi-même 
je sais que je ne partirai pas tu sais à cause de la vie que tu mènes, mais regarde ce qu’il dit, 
il dit encore un peu de temps, celui qui doit venir, viendra et il ne tardera. Le verset 38 répète 
la même chose, il dit, « et mon juste vivra par la foi mais s’il se retire, mon âme ne prend pas 
plaisir en lui. Il dit nous ne sommes pas de ceux qui se retirent pour se perdre mais de ceux 
qui gardent la foi pour sauver leur âme ». Mon juste vivra par la femme mais s’il se retire, il va 
se perdre, s’il se retire de quoi ? De la foi. Est-ce que tu as foi en Christ ? Si tu as foi en Christ, 
tu vas espérer sa venue, et cette fois tu feras que tu vas vivre dans la justice ce n’est pas que 
non maintenant je vais faire le bien, non maintenant je ne veux plus pécher. Toutes ces 
choses sont très bien mais c’est par la foi ; tu attends ardemment que oui, même si tu 
tombes tu te lèves, si tu tombes tu te lèves. Je vais t'expliquer que ce n'est pas une excuse 
pour dire que je peux pécher et revenir non, tu vas comprendre par la grâce de Dieu. Amen.  

Maintenant, comment faire si tu as vécu dans le péché, si tu ne sais plus quoi faire, si tu ne 
sais plus comment avancer, tu ne sais plus comment revenir à Dieu, tu te dis que même si 
je vais c’est trop, tu es confus ou bien confuse dans ton cœur.  

Dans Hébreux 4 : 15, il dit « car nous n'avons pas un souverain sacrificateur qui ne puisse 
compatir à nos faiblesses au contraire il a été tenté comme nous tous, en toutes choses sans 
commettre de péché ». Verset 16 « approchons-nous donc avec assurance du trône de la 
grâce afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâces pour être secourus dans nos besoins ». 
Amen. 

Il dit, approchons-nous avec assurance du trône de la grâce ; quand tu pèches par exemple, 
quand tu as l’erreur, tu as commis des choses et tu t’en fiche, tu dis je ne vais plus retourner 
parce que j’ai fait ceci, j’ai fait cela, tu as même peur d’aller à l’église. Vous savez quand nous 
faisons quelque chose, nous avons peur de prier en disant j’ai fait trop de péché, je ne vais 
pas prier c’est en ce moment même que tu devais prier, c’est l’ennemi qui te fait décevoir 
que si tu commets le péché, tu ne peux pas t’approcher de Dieu parce que notre Dieu est 
trop saint. Jésus dit quiconque vient à moi, je ne le jetterai pas ; au moment où tu tombes 



c’est en ce moment même que tu devrais aller. Il dit approche-toi avec assurance, il dit n’aie 
pas peur, n’aie pas honte ; ne dis pas que Dieu va me rejeter non, approche-toi avec 
assurance, avec audace, viens devant le trône de grâce ; c’est le trône de grâce afin d’obtenir 
miséricorde parce que quand tu viens là-bas Dieu connait, il connaît ton cœur, il sait que tu 
veux sortir dans ça, il sait que tu ne veux pas me mener cette vie, il sait qu’il y a quelque chose 
que tu ne connais pas encore, il sait qu’il y a des problèmes, des regrets dans ta vie ma sœur, 
approche-toi du trône de la grâce avec assurance, mon frère vient, coure même au trône de 
la grâce avec assurance. Vous vous rappelez de l’histoire de l’enfant prodigue, la Bible dit que 
lorsqu’il s’est dit en lui-même que je retournerai c’est le père qui a couru pour le rejoindre, 
c’est ce que Dieu est pour nous ; il t’appelle, ne reste pas là-bas, quand tu restes là-bas ; il dit 
lorsqu’il se retire mon âme, ne prend pas plaisir en lui c’est là-bas même que tu iras en enfer, 
c’est là-bas que tu iras en destruction. Dieu ne veut pas t’envoyer là-bas ; la raison pour 
laquelle tu iras, c’est parce que tu t’es retiré tu as peur que Dieu va te rejeter, tu as que Dieu 
ne va pas t’accepter. Il te dit maintenant revient, vient avec assurance devant le trône de 
grâce.  

C’est comme cela que tu vas vaincre ton passer parce que je veux te dire ce matin que tu es 
plus que ton passé, tu es plus que tes erreurs, tu es plus que les choses abominables que tu 
avais commises. Ce n’était pas d’une bonne conscience, même si tu savais avant de le faire 
c’est parce que tu ne sais pas ce que tu faisais, Jésus dit père pardonne-les car ils ne savent 
pas ce qu’ils font. 

Peu importe ce que tu avais fait dans le passé, peu importe si c’est par des crimes, de 
l’adultère, de la fornication, de l’avortement, des vols, de la corruption, il te dit maintenant 
revient, vient avec assurance devant le trône de la grâce parce que tu es plus que ton passé. 
Je vais dire à quelqu’un ce matin que tu es plus que ton passé, tu es plus que la chose que 
tu avais fait, tu es plus que les choses que tu regrettes, il y a le futur devant toi. Paul dit une 
chose que je fais, c’est que j’oublié les choses qui sont en arrière et je me focalise vers le 
devant. Est-ce que tu vas te retourner regarder la croix et aller vers Jésus ou bien tu vas 
marcher en arrière, si tu veux marcher en arrière, alors tu reculeras mais si ce matin tu peux 
prendre des décisions pour dire que oh, je sais que j’ai été terrible même si moi-même j’étais 
à la place de Dieu, je ne vais pas m’accepter mais vous voyez tu n'es pas Dieu et dieu n’est 
pas de toi ; il est plein de miséricorde, il est plein d’amour, au fait, je vais te rappeler que le 
salut n’était pas ton idée, c’est Dieu même qui a planifié te sauver. La Bible dit lorsque nous 
étions encore pécheurs, lorsque nous étions éloignés de lui, Dieu a démontré son amour afin 
que Christ soit mort pour nous. Lorsque nous étions pécheurs, pas lorsque nous le 
connaissons, lorsque nous étions terribles, maintenant qu’il est déjà mort penses-tu qu’il va 
te rejeter ? Non si tu viens à lui, il t’acceptera et si toi tu m’écoutes en ce moment et cela 
semble comme une excuse pour le péché ça veut dire que tu n'as pas encore compris, tu 
n'as pas compris l'histoire, tu étais en train de mourir, en train d'aller en enfer, Dieu t'a 
secouru, pourquoi tu veux préférer la mort à la vie, pourquoi tu vas préférer les ténèbres à la 
lumière, pourquoi tu vas préférer le péché à la justice ? 

Habacuc 2 : 3-4, il dit « car c’est une prophétie dont le temps est déjà fixé. Elle marche vers 
son terme et elle ne mentira pas, si elle tarde attends-la car elle s’accomplira, elle 
s’accomplira certainement ». Le verset 4 dit « voici son âme s’est enflée, elle n’est pas droite 
en lui (l’âme de la personne n’est pas droite, ça veut dit qu’elle est courbée, l’âme de la 
personne est confuse, pleine de douleurs, plein de regrets) ; il dit son âme est enflée, elle 
n’est pas droite en lui, mais le juste vivra par la foi, ça veut dire que peu importe la situation, 
peu importe ta condition, peu importe les regrets dans ton âme actuellement, si seulement 
tu peux croire et accepter que non moi, je ne peux pas vivre dans la justice de moi-même, 
mais cela n’est ni par la force, mais n’est ni par la puissance, mais par l’Esprit de Dieu si 



seulement je crois que Dieu peux le faire. Alors je vivrai dans la justice ; alors ce message est 
pour toi ce matin.  

Dieu t’appelle, de toi-même tu ne peux pas le faire, mais il dit mon juste vivra par la foi. Est-
ce que tu peux croire que Dieu t'attend ce matin, est-ce que tu peux croire que Dieu a les 
bras ouverts, est-ce que tu peux croire que Dieu t'a pardonné, est-ce que tu peux recevoir le 
pardon de Dieu. Parfois Dieu nous pardonne mais nous ne nous pardonnons pas, tu dois te 
pardonner ce matin parce que Dieu t’a déjà pardonné et si Dieu ouvre la porte pour toi, 
même toi-même si tu ne peux pas le fermer ; le diable ne peut pas le fermer parce que c’est 
un Dieu miséricordieux. Je veux te rappeler que tu n’es pas égal à ton passé, que tu n’es pas 
égal à tes erreurs, tu n’es pas égal aux choses que les gens disent sur toi mais tu es égal à ce 
que Jésus-Christ a fait ; il t’appelle ce matin, il dit mon juste tu vivras par la foi. Est-ce que tu 
peux avoir la foi et dire oui j’accepte, je vais vivre dans la justice. Si tu le fais alors c’est ta 
portion. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que ta vie ne soit plus jamais la même. Jette tous ces 
péchés, jette la vie passée, tout ce qui te rend captif et tu verras que tu seras libre car Dieu 
est un Dieu miséricordieux mais il y a un moyen aussi de le faire et la semaine prochaine je 
vais vous le montrer. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. D’ici là portez-vous bien 
devant le trou de grâce plein de miséricorde et plein de grâce ; que Dieu vous bénisse. 
Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 23 AVRIL 2023 

LES HOMMES DOIVENT TOUJOURS PRIER SANS RELÂCHE 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Aujourd’hui je suis là juste pour fortifier quelqu’un à la prière. C’est quoi la prière ? Quand on 
nous demande souvent c’est quoi la prière ? Nous disons que c’est une manière de 
communication entre Dieu et nous ou bien entre nous et Dieu. Et c’est vrai c’est une manière 
de communiquer c’est un moyen de communiquer, un moyen de parler à Dieu, d’écouter 
Dieu, une conversation entre Dieu et les hommes. Toutes ces définitions sont très bonnes. 
Une autre définition plus élevée et que c’est un moment d’intimité avec nous et avec Dieu 
parce que c’est un moment où tu es en intimité avec Dieu c’est comme Dieu est en toi et tu 
es en Dieu, comme ce que Jésus a dit je suis dans le père et le père est en moi. C’est quelque 
chose qui se fait dans la prière. Tu te connectes au Saint Esprit et le Saint Esprit entre en toi. 
Maintenant étant des humains, nous n’avons pas aussi de force, nous n’avons pas de 
capacité, nos pensées, nos forces, notre intelligence, toutes ces choses sont limitées alors 
quand tu pries, tu es en train de remplir tes capacités par une énergie spirituelle, tu es en 
train de donner la force à ta capacité naturelle de faire plus que ce que tu peux faire de toi-
même. Maintenant autre chose que la prière qui est de communiquer avec Dieu ou bien qui 
est de d’être en intimité avec Dieu, la prière nous amène à changer des choses. Autrement, 
nous amenons, nous apportons des changements au travers de la prière. Quand tu pries, ce 
n’est pas forcément que tu parles toujours à Dieu, non par la prière tu es en train d’effectuer 
des changements, de transformer des situations, de changer des vies, de changer les choses 
qui sont impossibles. Au travers de la prière, tu peux changer les choses impossibles, c’est 



pour cela que Jésus-Christ prenait plus du temps à prier. La bible dit très tôt le matin, il allait 
dans un lieu désert et là il priait ; après avoir fait un miracle, il envoie les disciples et il 
s’éloigne, il va à la montagne et il priait toute la nuit. Après la prière, il peut marcher sur l’eau, 
il peut ouvrir les yeux des aveugles, il peut faire beaucoup. La prière te donne la capacité à 
effectuer des changements. 

Alors rapidement, je vais aller dans Luc 18 : 1, Jésus leur adressa une parabole pour montrer 
qu’il faut toujours prier et ne point se relâcher il n’a pas encore parlé de la parabole mais dit 
que cette parabole c’est pour montrer qu’il faut toujours prier sans relâche et je vais vous 
expliquer pourquoi. Il dit, il faut toujours prier sans relâche. Jésus leur adressa une parabole 
pour montrer qu’il faut toujours prier sans relâche.il dit « il y avait dans une ville, un juge qui 
ne craignait point Dieu et qui n’avait d’égard pour personne. Il y avait aussi dans cette ville, 
une veuve qui venait lui dire, fais-moi justice de ma partie adverse. Pendant longtemps, il 
refusa le juge refusa. Mais ensuite, il dit en lui-même quoique je ne craigne point Dieu et que 
je n’ai d’égard pour personne, néanmoins parce que cette veuve m’importune, je lui ferai 
justice afin qu’elle ne vienne sans cesse me rompre la tête. Le seigneur ajouta entendez ce 
que le juge inique a dit, et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus qui crient à jour et nuit et 
tardera-t-il à leur égard ? Je vous le dis, il leur fera promptement justice. Puis il dit, quand le 
fils de l’homme vient, trouvera-t-il foi sur terre ? » Quand le fils de l’homme viendra, trouvera-
t-il foi sur terre. Il dit, il leur adressa une parabole pour montrer qu’il faut toujours prier. Dans 
cette parabole, nous voyons comment cette veuve a importuné le juge. La bible dit que le 
juge ne craint pas Dieu ; quelqu’un qui ne craint pas Dieu c’est quelqu’un de très méchant, 
il s’en fiche pas mal de ce que tu dis ; et puis il dit, il n’a d’égard pour personne ; peu importe 
celui qui parle il s’en fiche et tu ne peux rien faire ; par ailleurs il est le juge, mais parce que 
la femme l’a tellement dérangé ; il dit même si je me fiche des gens, même si je ne crains 
pas Dieu, du moins afin que cette femme ne continue pas ne me rompre la tête, je vais le 
faire justice. Jésus dit est-ce que Dieu, donc ne peut pas faire justice à ses enfants qui crient 
vers lui jour et nuit si un juge inique a pu faire justice parce qu’on l’a dérangé, à combien à 
plus forte raison Dieu qui est juste, Dieu qui aime ses enfants, Dieu qui est amour, à combien 
à plus forte raison, il ne va pas te répondre toi qui cries vers lui jour et nuit. Il dit, il nous 
répondra promptement. Mais la question est de savoir est-ce que tu as à la foi ? Il dit di le fils 
de l’homme vient, trouvera-t-il foi sur terre ? Pourquoi ?  

La réponse nous retourne dans le premier verset, il leur adressa une parabole pour montrer 
qu’il faut toujours prier et ne point se relâcher. C’est la dernière partie, et ne point se relâcher. 
Vous voyez quand nous commençons par prier, nous nous relâchons trop vite, nous 
relâchons très rapidement parce que tu as prié un jour, tu n’as pas vu de résultat, une 
semaine, deux semaines, un mois, trois mois, tu n’as pas vu de résultat, il dit il faut toujours 
continuer par prier sans se relâcher et plusieurs fois quand nous prions, il semble que la 
situation s‘empire. Tu pries pour un travail, avant on t‘appelais du moins-ce pour l‘interview, 
mais on ne te donne pas le travail, maintenant que tu as commencé par prier, on ne t’appelle 
même plus pour l’interview ; tu pries pour un mariage, maintenant les choses deviennent 
pires, tu pries pour un travail, quand tu es malade tu pries, c’est comme les maladies ou bien 
les douleurs augmentent. Je vais vous donner le secret, si ta prière ne fait rien au diable, il ne 
s’inquiétera pas de toi. Tu ne verras pas grand-chose, mais du moment où tu pries et tu 
commences par avoir des attaques, par avoir des oppressions, c’est comme la situation 
devient encore pire ; c’est de l’alarme pour toi pour te dire que ta prière est en train de cogner 
le diable et je vais te dire que quand ta prière cogne le diable, ne pense pas qu’il va rester les 
bras croisés ; il va contre-attaquer. Alors la contre-attaque du diable, c’est une preuve que 
ma prière est en train de marcher ; alors qu’est-ce que je fais ? Je prie encore plus. S’il me 
contre-attaque, je prie encore plus ; si ça ne le fait pas du mal, il allait rester tranquille mais 
quand il m’attaque, ça veut dire que je suis en train de déranger le diable et donc je vais 
déranger encore plus. Tu as prié pour arrêter une vie mais c’est maintenant que les 



tentations sont plus fortes, continue par prier, ça deviendra plus forte, continue par prier à 
un moment donné ; la Bible dit, résistez au diable il fuira loin de vous, il va résister pendant 
un moment mais quand tu le lâches, il prend le dessus ; quand tu ne relâches pas le diable 
n’a pas de puissance, il a peur du chrétien, il a peur de toi. Le problème c’est que nous 
relâchons trop vite, alors Jésus leur donna une parabole pour dire que l’homme doit toujours 
prier sans le lâche parce que du moment que tu relâches tu as perdu la bataille, tu as perdu 
le combat. Mais si tu dis comme Abraham, espérant contre toute espérance, je crois ; tu 
continues par déclarer, tu continues par envoyer le feu, tu continues par déclarer le 
changement, tu vas voir que ta justice germera promptement comme le soleil, le vent et tu 
verras qu’il y aura un changement parce que quand tu presses même le juge inique a 
répondu et Dieu qui est fidèle est-ce qu’il ne répondra pas ? La bible dit même si nous 
sommes infidèles, il est toujours fidèle car il ne peut pas se renier lui-même. Dieu est fidèle 
et Dieu te répondra. J’aimerais te dire, pousse encore un peu dans la prière, donne encore 
plus de pression, donne de la pression sur le diable, donne de la pression sur cette situation, 
apporte de la pression dans la prière, utilise le nom de Jésus, parle en langue, invoque 
l’Eternel, il te répondra, il te répondra promptement, la seule chose que tu dois garder en 
tête c’est que même si je ne vois pas de changement physique aujourd’hui je sais qu’il y a 
un changement qui s’opère spirituellement et parce que je sais je ne vais pas relâcher le 
diable va essayer de me distraire, le diable va m’attaquer, le diable va me précipiter mais plus 
il me précipite, plus je prie, plus il me persécute, plus je prie et nous allons voir qui va gagner. 
La réponse est déjà claire, résistez au diable, il fuira loin de vous. 

Je prie pour toi ce matin que la main de Dieu soit sur toi, que l’Esprit de Dieu te remplisse, 
que l’Esprit de prière te remplisse au nom de Jésus et tu commences par faire des 
déclarations. Tu commenceras par prier avec puissance, avec autorité et tu verras la main de 
Dieu se manifester dans ta vie.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 24 AVRIL 2023 

QUE PERSONNE NE FASSE DE VOUS SA PROIE 

« Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine 
tromperie s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde et non sur 
Christ ».  

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST C’EST ENCORE VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE 
HOPEMAN, ET JE VOUS SALUE TOUS DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR 
JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la parole de Dieu soit pour toi encore esprit et vie, que la parole de Dieu 
te libère de l’emprise du diable, de la philosophie des hommes et des vaines tromperies et 
des rudiments qui sont dans ce monde. Je prie au nom de Jésus que tu sois libéré des 
mensonges qui t’ont retenu pendant longtemps afin que la vérité du Christ t’éclaire. Soit 
éclairé ce matin par la parole de Dieu, reçoit la puissance de la parole, dans le nom de Jésus 
que la parole te touche, que la parole te libère dans le puissant nom de notre Seigneur Jésus-
Christ nous avons prié. Amen. 

Frères et sœurs les temps sont difficiles, les temps sont très mauvais alors nous devons faire 
très attention aux choses que nous regardons, aux choses que nous entendons, aux choses 



que nous suivons pour ne pas être corrompus parce que le diable est rusé, le diable est malin, 
la Bible l’appelle le rusé, le malin parce qu’il trouvera un moyen pour te séduire, il va 
commencer par de bonnes paroles, par de bonnes choses parfois même des choses 
bibliques mais à la longue il va introduire beaucoup de choses dedans qui va nuire à ta vie. 
Alors ne va pas dans des choses qui sont contraire la parole de Dieu. Ce qui signifie que tu 
dois connaître la parole de Dieu pour de toi-même. Il y a plusieurs doctrines que les gens ont 
enseigné, que les gens suivent et ils disent même que c’est de la Bible juste parce que 
quelqu’un les a dit, ils n’ont jamais lu, ils n’ont jamais vérifié dans la parole de Dieu, quelqu’un 
les a enseignés, quelqu’un a dit que même Dieu a dit, même c’est écrit dans la Bible et ils 
suivent de cette manière sans même vérifier, sans même demander dans quel passage et 
vérifié. Aujourd’hui nous avons l’internet, tu peux aller sur internet, sur le site et cherché 
n’importe quel verset de la bible que tu veux afin de s’assurer que tu as la vérité et non de 
suivre les tromperies humaines.  

Alors nous allons lire dans Colossiens 2 : 8, je viens de lire le verset 8 et nous allons continuer. 
Je relis Colossiens 2 : 8, « prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la 
philosophie et par une vaine tromperie s'appuyant sur la tradition des hommes sur les 
rudiments du monde et non sur Christ car en lui c’est-à-dire en Christ habite corporellement 
toute la plénitude de la divinité. Vous avez tout pleinement en lui qui est le chef de toute 
domination et de toute autorité et c’est en lui que vous avez été circoncis d'une circoncision 
que la main n'a pas faite mais de la circoncision du Christ qui consiste dans le dépouillement 
du corps de la chair ayant été ensevelis avec lui par le baptême. Vous êtes aussi ressuscité 
en lui et avec lui par la foi en la puissance de Dieu qui l’a ressuscité des morts ». Alléluia. 

Il dit vous avez été crucifiée, enseveli avec lui et il dit maintenant, vous êtes aussi ressuscités 
en lui et avec lui, comment ? Lorsque tu crois en la puissance qui l’a ressuscité d’entre les 
morts. Dès que tu crois en cette puissance tu es aussi ressuscité. Il dit vous avez été enseveli 
en lui par le baptême c’est-à-dire si tu es vivant aujourd’hui et que tu es chrétien, tu dois te 
baptiser. Si tu n’es pas peut-être dans le coma ou bien sur ton lit d’hôpital en tes derniers 
souffles avant de donner ta vie à Jésus-Christ ou bien comme l’homme qui était sur la croix 
qui a donné sa vie à Jésus-Christ au dernier moment de sa vie ; si tu es en vie, tu dois te 
baptiser. Jésus dit celui qui croit et qui sera baptisé sera sauvé. Alors le baptême est très 
important, tu vas dire que mais ces gens qui sont morts au dernier moment et ils n’ont pas 
été baptisés, qu’en est-il de leur cas c’était leur dernier moment, ils n’ont pas accompli la 
parole de Dieu ; Dieu a eu miséricorde mais si tu as une opportunité, tu refuses c’est déjà de 
la désobéissance et nous savons que c’est par la désobéissance d’un seul homme que le 
péché est entré dans le monde ; alors si tu es vivant, tu es en bonne santé, tu as la capacité 
aujourd’hui quand tu écoutes sa voix n’en durcit pas ton cœur. Tu crois au Seigneur Jésus-
Christ, tu dois te baptiser. Amen. Ce n’est pas mon message quand même. Mon message 
pour toi ce matin c’est de te dire que tu as tout en Christ, tu n’as pas besoin de chercher les 
solutions ailleurs, il dit car vous avez tout pleinement en lui, il dit lui qui est le chef de toute 
domination et de toute autorité. La Bible veut te dire ce matin que Jésus-Christ est le chef 
de toute autorité, de toute domination.  

Vous voyez nous avons les dominations dans la lumière et les dominations dans les ténèbres. 
Ce que je voulais dire par là est que dans la classe de Dieu, il y a des dominations, des 
principautés. Ce sont des anges et des archanges, des puissances et des autorités dans le 
ciel ; de la même manière dans le monde des ténèbres aussi il y a des puissances des 
autorités, des dominations, des principautés qui sont aussi dans le monde des ténèbres. Mais 
peu importe que ce soit dans la lumière ou dans les ténèbres, la bible dit Jésus-Christ est le 
chef de toute domination et de toute autorité. ça veut dire que ce soit avec les anges ou que 
ce soit avec les démons, il n’y a pas une puissance qui est plus grand que Jésus-Christ, il est 
le chef de toute domination et de toute autorité c’est pour te dire que si tu es lié par un esprit 



de famille, si tu es lié par un démon, si tu es lié par une puissance, par une domination, par 
une principauté ou bien par une force de ténèbres, par le péché qui te lie, il dit Jésus-Christ 
est le chef de toute domination et de toute autorité c’est-à-dire tout ce que tu as besoin de 
faire c’est de marcher dans son autorité et son autorité fonctionne par son nom, par le biais 
de son nom, tu crois au nom de Jésus et tu déclares que dans le nom de Jésus, je brise la 
puissance du diable, je brise la puissance de l’ennemi, je brise ce lien, je brise sa chaîne et ils 
seront brisés parce que Jésus-Christ est le chef de toute domination de toute autorité, tous 
genoux fléchissent devant lui car il est le maitre. Il est le roi des rois, il n’y a pas un diable ; 
vous voyez parfois c’est ce que la Bible dit parfois les gens essaie de me faire peur que non 
le diable aussi est fort, non les sorciers, ils sont vraiment forts, ils ont de la puissance. Tu sais 
que tu es chrétien, tu vas à l’église. Oui, je sais que Dieu est formé mais le diable aussi est fort 
et les sorciers, ils sont forts, ils ont… ; écoutez, il dit que personne ne vous trompe par une 
vaine tromperie et par la philosophie des hommes, c’est une philosophie des hommes si le 
diable a de la puissance ou pas, nous savons que Jésus-Christ a le nom qui est au-dessus de 
tous les noms. S’il a une puissance, si les sorciers sont forts, s’ils sont méchants, si les sirènes 
sont fortes, ça ce n’est pas notre problème, ce que nous savons est que Jésus-Christ est le 
chef de toute domination et de toute autorité. Alors que personne ne te dit pas que c’est 
parce que tu avais fait ceci que ça doit arriver, c’est une conséquence normale parce que tu 
avais fait un vœu au diable. Maintenant que tu es en Christ, les vœux te poursuivent, oui ils 
vont essayer de te poursuivre, mais maintenant que tu es en Christ tu dis au nom de Jésus, 
je ne vous appartiens, plus je coupe tous les liens et je vous quitte dans le nom de Jésus. C’est 
l’autorité que tu as en Christ. Il dit prenez garde, que personne ne fasse de vous sa proie ; il y 
a des gens aujourd’hui quand on les demande de l’argent, on les demande beaucoup de 
sommes, ils font des sacrifices énormes, ils vont ici, ils sont des esclaves du monde, ils sont 
devenus la proie pour le diable, pour les gens parce que les gens leur enseignent des 
doctrines des hommes. Ils tiennent la Bible à la main mais ils ne lisent pas la Bible. Ils ont la 
bible fermée et il les enseigne et il vous enseigne des doctrines humaines et ce qui est, ce 
qui est marrant est que ces choses ont des sens, ces choses sont vraisemblables, ces choses 
ont de très bons sens, et tu dis ça, tu écoutes ça tu dis oh, il a raison peut-être la manière 
dont je priais avant c’est pour cela que ça ne marche pas maintenant, je dois aller au niveau 
de la mer pour prier parce que quand Jésus a prêché, il était dans la barque sur la mer avant 
de prêcher, c’est pourquoi moi je dois aller à la mer. Tu es en train de rentrer dans 
l’occultisme c’est une doctrine humaine, la Bible n’a pas dit d’aller devant la mer pour prier, 
il a dit de prier en tous lieux. S’il t’arrive que tu sois à la plage et tu veux prier, pries mais si tu 
es dans ta maison, pries, si tu es au sous-sol pries, si tu es sur le toit pries ; pries n’importe où 
le nom de Jésus n’est pas limité, ne sois pas esclave de quelqu’un. Que personne ne dise que 
non, tu dois donner quelque chose d’abord avant que Dieu ne puisse te répondre non ; nous 
avons ce côté du sacrifice, nous avons le côté de faire des vœux, nous avons le côté de faire 
des offrandes mais que personne ne te mente pour te dire que c’est parce que tu as fait ceci 
ou tu n’as pas fait ceci ou ceci est arrivé à ton grand-père ou ceci est dans ta famille c’est ce 
qui te poursuit ; dans le nom de Jésus tous genoux fléchissent. Alors peu importe les liens 
qui avaient lié tes arrières-arrières grands-parents, peu importe les liens qui avaient lié tes 
arrières grands-pères, peu importe les liens qui avaient liés tes parents, tes paires et tout peu 
importe ; si quelqu’un est en crise, il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont 
passées maintenant tu es une nouvelle créature. Toute chose est devenue nouvelle et donc 
il dit, c’en lui que vous avez été circoncis c’est-à-dire que vous avez été dépouillé. 

Le dépouillement qui n'est pas fait ou bien la circoncision qui n'est pas faite par la main 
d’homme mais ça consiste à rejeter l'ancienne vie, ça consiste à rejeter l'homme ancien, ça 
consiste à être dépouillé de la chair. Tu es en train de fonctionner par une autorité qui est 
au-dessus de toute autorité, tu ne peux pas dire que tu fonctionnes par le nom de Jésus si 
tu es encore sujet du diable, tu ne peux pas dire que tu fonctionnes dans le nom de Jésus si 
le diable te contrôle, si la chair te contrôle alors il dit tu t’es dépouillé de l'ancienne vie, ne 



reste plus de temps parce que maintenant Dieu t'amène à un niveau très élevé, de là où tu 
fonctionne dans la chair, là où tu vis encore dans la chair. C'est un niveau très bas et aussi 
longtemps que tu es là-bas tu es un enfant, et aussi longtemps que tu es un enfant, tu n'es 
pas différent d'un esclave. Donc bien que tu sois en Christ, tu seras encore la proie du diable 
tu seras encore sous la philosophie des hommes et tu seras toujours esclave tu vas encore 
souffrir. Dieu dit maintenant je vais t’emmener à un niveau très élevé. Alors dépouilles-toi de 
la chair, oublie la vie passée parce que je t'amène dans une nouvelle gloire, il veut te dire qu’il 
y a une gloire qui se prépare pour toi, il y a un lendemain, un futur pour toi, c’est une gloire 
que la sienne ne peut pas entrer là-bas. Il dit la chair et le sang n’héritent pas le royaume de 
Dieu que ça veut dire que ça n’hérite pas la puissance de Dieu. Il dit dépouille-toi de la vie 
ancienne, dépouille-toi de la vie pécheresse, viens tel que tu es afin qu’il te lave et quand il 
te lave maintenant tu commences par tenir son autorité c’est pour cela qu’il dit, vous avez 
tout pleinement en lui. Les gens crient pour le travail, les gens crient pour la santé, les gens 
crient pour mariage, ils crient pour l’argent, vous avez tout pleinement en lui, tu as tout en 
Jésus-Christ n’a pas besoin de promener des regards inquiets, il dit crois seulement en la 
puissance qui l’a ressuscité d’entre les morts quand tu crois que la puissance qui a ressuscité 
Jésus-Christ d'entre les morts peut te donner la vie peut donner la vie à tes finances, donner 
la vie à ton foyer, donnez la vie à tout ce que tu entreprends, tout ce que tu as en train de 
faire, c’est de le déclarer chaque jour, la vie fonctionne en moi, la vie de Christ fonctionne en 
mon Entreprise, mes mains sont bénies, la vie traverse mon corps, la vie traverse mes mains, 
tout ce que je touche prospère, peu importe si tu es dans les ténèbres peu importe si tu es 
dans la tête, peu importe si tu es dans un trou profond, c’est Dieu qui enlève du fumier et 
qui fait asseoir parmi les princes parce que tu crois en son nom, il te délivrera ; n’aie pas peur, 
ne pleure pas, ne t’inquiète pas, il connaît tout ce que tu as besoin avant même que tu ne 
viennes chez lui. Alors quand tu dis au nom de Jésus la victoire m’appartient, le succès 
m’appartient, le lendemain m’appartient, cela t’appartient. Vous savez pourquoi ? Parce que 
Jésus-Christ est vivant et parce qu’il est vivant, tu verras le lendemain ; dit que je suis plus 
que vainqueur au nom de Jésus, je suis plus que victorieux au nom de Jésus car celui qui est 
en moi est plus grand que celui qui est dans le monde. J’ai vaincu le monde au nom de Jésus, 
j’ai vaincu le diable au nom de Jésus, j’ai vécu les démons de l’enfer au nom de Jésus, j’ai 
vaincu les esprits de famille au nom de Jésus, j’ai vaincu les rudiments du monde au nom de 
Jésus, j’ai vaincu ce monde car je suis né de Dieu, tout ce qui est né de Dieu a triomphé du 
monde, si tu le crois cela sera ta portion et tu verras la gloire du Seigneur. Oui tu as vaincu le 
monde dans le nom de Jésus.  

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom.  
 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 25 AVRIL 2023 

AJOUTE CE CONDIMENT A TA VIE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la puissance de Dieu te touche, que la parole d’aujourd’hui 
t’apporte de la puissance, que tu marches en puissance, que tu marches en force, que tu 
marches dans l’autorité que Jésus-Christ t’a donné dans le nom de Jésus. Nous sommes des 
produits de la puissance alors nous devons marcher en puissance. Je prie pour toi que la 
puissance de Dieu te remplisse, que la puissance divine tu remplisse, que tu marches en 
démonstration de la puissance dans le nom de Jésus. Alléluia.  



Bonjour frères et sœurs que Dieu vous bénisse ce matin encore dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN, alléluia.  

Vous savez la Bible dit Paul dit l’évangile que nous prêchons ce n’est pas seulement en 
parole mais c’est une démonstration de puissance. L’évangile du Christ est une 
démonstration de puissance. Quand l’évangile n’a pas de puissance ou bien n’a plus de 
puissance alors nous prêchons de vaines paroles et c’est ce qui amène des gens à manipuler 
parce que l’évangile que nous prêchons c’est un évangile de puissance, l’évangile contient 
de la puissance et doit être toujours accompagné par la puissance, même les paroles simples 
que nous disons, doivent nécessairement contenir de la puissance. Jésus dit les paroles que 
je vous ai dites, elles sont esprit, ça c’est la force de l’esprit ; la force du Saint Esprit et vie. La 
vie, c’est une puissance que tu as, que tu reçois, ça veut dire que même si la mort agit dans 
ta vie dès que Jésus parle la mort doit quitter ; ça c’est la puissance et donc dans la vie de 
chaque chrétien, cette puissance doit se manifester depuis le prédicateur qui est sur le 
pupitre jusqu’aux fidèles qui sont dans l’assemblée, la puissance de Dieu doit être dans nos 
vies et dans nos paroles. Quand le prédicateur prêche, il doit prêcher la puissance. Quand toi 
le fidèle, tu vas au travail, tu vas à l’école, quand tu parles, ta parole doit toujours contenir de 
la puissance. C’est pour cela ce que tu dois aussi faire attention aux choses que tu te dis 
parce que tu peux aussi détruire. 

Le chrétien a besoin de la puissance et en réalité nous sommes déjà des créatures de 
puissance ; la nouvelle créature est une créature de puissance mais malheureusement 
puisque les gens ne veulent pas marcher en alignement, en ordre, en obéissance au 
Seigneur et à sa parole, nous n’avons plus cette manifestation de puissance dans nos vies et 
du coup nous préférons ou bien nous sommes plutôt allés à manipuler les gens. C’est pour 
cela que vous allez voir beaucoup de personnes, beaucoup de pasteurs, beaucoup de 
prédicateurs manipulateurs parce qu’il n’y a pas de puissance, la seule manière d’attirer 
l’attention des gens c’est de les manipuler tout simplement, c’est pour cela qu’on 
commence par recommander des choses à l’église qui ne sont même pas bibliques. 

Dans Marc 7 : 7, Jésus dit que ce peuple m’honore de la bouche en enseignant des traditions 
des hommes et non de Dieu, ils enseignent les traditions des hommes. 

Alors hier, nous avons commencé en disant « Prenez garde que personne ne fasse de vous 
sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie s’appuyant sur la tradition des 
hommes et sur les rudiments du monde et non sur Christ ». 

Vous savez le Saint Esprit peut te guider à faire une chose ou une autre chose et dans la 
bible, nous avons vu que le Saint Esprit s’est manifesté de plusieurs manières quand tu es 
conduit par le Saint Esprit, l’Esprit de Dieu peut te dire de faire ceci mais il y a plusieurs 
choses que nous faisons sans l’Esprit et nous les enseignons comme des doctrines, ce qui 
est faux, il y a des choses qu’on ne peut pas enseigner comme des doctrines ; parce que ce 
n’est pas une paterne c’est juste une manifestation de l’Esprit pendant un moment ou bien 
une inspiration de l’Esprit pendant un moment mais puisque la puissance n’est plus 
manifeste alors nous nous recourons à ces choses et les gens manipulent le peuple de Dieu. 
Mon frère, ma sœur, fais attention à des choses que tu écoutes, fais attention de là où tu vas, 
fait attention à là où tu vas, là où tu fréquentes, les gens que tu fréquentes, il y a beaucoup 
de faux maintenant dans tous les domaines et le domaine spirituel c’est le pire.  Il y a 
beaucoup de faux. Faites attention que personne ne fasse de vous sa proie.  

Quand on commence par vous vendre de l’huile, on commence par vous vendre de l’eau, on 
commence par vous vendre du sel, on commence par vous vendre des mouchoirs, faites très 
attention. Ce ne sont que des traditions humaines, des traditions humaines sans puissance, 
sans puissance, et comme je viens de le dire l’Esprit de Dieu peut se manifester et inspirer 
pour faire quelque chose. Alors l’Esprit de Dieu peut se manifester à un moment pour que 



quelqu’un prie sur l’eau et que tu bois tu as une délivrance mais ça ne doit pas devenir une 
paterne, une doctrine qu’on va commencer par enseigner à l’église qu’on doit 
nécessairement prier pour l’eau chaque fois pour toi, prier pour un mouchoir non, le Saint 
Esprit peut se manifester prier pour un mouchoir. La bible dit que les mouchoirs ont été pris 
du corps de Paul et ça a touché des malades et les malades sont guéris, les démons sont 
partis mais il ne l’a pas fait en tant que paterne. Quand tu pries, tu pries au nom de Jésus et 
c’est suffisant et quand tu as un truc dépouillé l’Esprit de Dieu peut te guider d’une manière 
ou d’une autre mais faites attention à ne pas tomber dans le piège du diable qui commence 
par vous amenez dans l’idolâtrie de ces choses-là. Ce sont des doctrines humaines et des 
traditions humaines, des rudiments du monde qui sont sans puissance. La puissance que 
nous avons c’est dans le nom de Jésus et s’il y a un matériel, un médium que tu dois utiliser 
pour démontrer la puissance de Dieu ce n’est pas les mouchoirs, ce n’est pas de l’eau, ce 
n’est pas de l’huile, ce n’est aucune autre chose. Et tel que je viens de le dire Dieu peut 
t’emmener à utiliser ces choses. Mais s’il y a un matériel que tu dois utiliser au travers duquel 
le Saint Esprit doit se manifester pour faire de l’impact c’est toi-même, tu es la chose « la 
chose » dont Dieu a besoin d’utiliser afin de faire son travail.  

Dans Hébreux 10 : 5, la Bible dit » c’est pourquoi Christ en entrant dans le monde dit, tu n’as 
voulu ni sacrifice ni offrande mais tu m’as formé un corps. Il dit tu n’as voulu quoi ni sacrifice 
ni offrande ; vous pouvez lire ça dans Psaumes 40 c’est ce que Paul est en train de nous dire 
ici dans hébreux 10 ; il dit tu n’as voulu ni holocauste, ni sacrifice mais tu m’as formé un corps 
c’est-à-dire que mon corps maintenant que Dieu m’a formé c’est de ça qu’il a besoin pour 
fonctionner ici. Il dit quand il est venu dans le monde, il dit que tu n’as voulu ni offrande, tu 
n’as voulu ni sacrifice, tu n’as pas voulu autre chose que mon corps, tu m’as préparé un corps 
afin que je fonctionne dedans. Ton corps est le temple du Saint Esprit, ton corps est le 
matériel que Dieu a besoin pour fonctionner avec puissance c’est pour cela que ta vie doit 
être remplie de puissance. Lorsque ta vie est remplie de puissance, tu vas voir que tes paroles 
sont écoutées, tu vas voir que quand tu dis des choses, ça a de la force, ça a de la puissance, 
même au travail, même à l’école, même dans ta famille, tu vas voir que tes paroles sont 
toujours pesées, ça a de la force, ça a de la puissance c’est ce que tu dois développer. Il dit 
l’évangile ce n’est pas en parole seulement mais en puissance et quand nous parlons de 
l’évangile nous ne parlons pas de quelqu’un qui prêche comme je suis en train de le faire 
non ; tu es l’évangile il dit un corps que tu m’as formé, ta vie devient l’évangile, ta vie devient 
la parole quand tu marches, c’est l’évangile, quand tu penses, c’est l’évangile, quand tu 
parles, c’est l’évangile. En fait Paul a dit vous êtes les épîtres du Christ. Il dit ce que nous 
écrivons non, ce n’est pas ça les épîtres que nous avons écrites ; les vraies épîtres c’est vous. 
Vous êtes les épîtres du Christ qui a été écrit par nous. L’encre ce n’est plus l’encre, c’est 
l’Esprit de Dieu qui a écrit ça, dans vos cœurs pas sur les tables de pierre mais sur les tables 
de chair c’est-à-dire que vous êtes les épîtres la parole et la manifestation de la parole. Alors 
il dit un corps, tu m’as formé, il dit en verras dans le monde, tu m’as donné un corps 
pourquoi ? Pour que tu te manifestes au travers de ce corps, le corps que j’ai maintenant 
c’est la manifestation de Dieu, c’est l’objet que Dieu doit utiliser pour se manifester. Alors 
quand je marche et quand je dis au nom de Jésus, il doit y avoir de la puissance sans la 
puissance, nous devenons esclaves du diable, esclave du monde, esclave des gens, esclaves 
des rudiments du monde ; alors vous allez voir que les gens vont nous manipuler, ils vont 
vous prendre de l’argent, beaucoup d’argent, ils vont détruire votre vie, ils vont détruire vos 
relations et on va te dire que c’est à cause de ta tante que tu ne prospères pas, c’est à cause 
de ta grand-mère que tu ne prospères pas et ils ont détruit des relations ainsi. Si ta grand-
mère ou ta tante fait quelque chose contre toi, quand tu marches dans le nom de Jésus, leur 
seule puissance ne pourront rien contre toi parce que quoi dans le nom de Jésus, tous 
genoux fléchissent. Alors personne n’a besoin de t’utiliser ou bien de te manipuler pour 
détruire ta vie, pour te soutirer de l’argent et pour t’emmener à faire n’importe quoi, à entrer 



dans l’idolâtrie lorsque tu as le nom de Jésus-Christ. Il dit vous avez tout pleinement en lui ; 
tu as ta santé en lui, tu as ta vie en lui, tu as ton travail en lui, tu as tes finances en lui, tu as 
tout pleinement en Jésus-Christ. Le problème c’est que nous ne marchons pas dans la 
puissance. Si tu as besoin de chercher quelque chose, ne cherche pas le pain et le breuvage 
chaque matin, Seigneur donne-moi, Seigneur aide moi à construire aide moi à avoir un bon 
mari, non, non, non. Ce sont des choses terrestres, cherche la puissance de Dieu, le royaume 
de Dieu, les autres vont suivre. Il dit l’évangile ne consiste pas en paroles seulement, mais en 
puissance et qu’est-ce que la Bible dit, Jésus-Christ a appelé les disciplines et les a donné de 
la puissance à marcher sur les serpents et sur les scorpions. Avant de partir, il dit attendez à 
Jérusalem parce que bientôt vous allez recevoir de la puissance venant d’en haut et c’est par 
la puissance que nous pouvons vaincre. Alors Jésus ne nous a jamais laissé sans puissance ; 
avant d’envoyer les apôtres, il les donne toujours de la puissance. Lorsqu’il allait monter, il dit 
nous allons recevoir de la puissance dans Actes 10 : 38, il dit « comme Jésus-Christ de 
Nazareth avec le Saint Esprit et avec puissance, force. Donc nécessairement, nous avons 
besoin de la puissance. Qu’est-ce que je veux te dire ce matin ? Il faut que tu augmentes en 
puissance quand tu pries, prie par l’Esprit pour augmenter en puissance, il dit mes bien-
aimés construisez-vous sur votre sainte foi en priant par l’Eprit Jude 1 : 20. Il a dit quoi, car 
celui qui parle en langue，1Corinthiens 14, car celui qui parle en langue, ne parle pas aux 
hommes mais à Dieu ; car personne ne comprend ce qu’il dit, mais il dit quoi, des mystères 
et puis il dit celui qui parle en langue s’édifie lui-même. Le mot s’édifier là-bas c’est le mot se 
charger, comme nous chargeons une batterie ou bien augmenter de grade ou bien 
augmenter sa capacité ; c’est se charger tu es en train de se charger en puissance, alors 
quand tu pries que la puissance de Dieu soit manifeste dans ta vie, vous savez la faveur c’est 
une manifestation de la puissance, tout ce que nous avons en Christ ce sont des différentes 
dimensions de la manifestation de la puissance ; alors si Dieu fait faveur à quelqu’un, tu vas 
voir que si la personne va chercher un travail , même si on ne l’aime pas, même si tu ne 
l’aimes pas, si c’est toi qu’on a positionné là-bas en tant que secrétaire, en tant que 
réceptionniste, en tant que directeur, tu vas donner le travail à cette personne, même si sa 
tête ne te plaît pas parce qu’il a eu reçu faveur devant Dieu, ça veut dire que c’est une 
puissance qui est en train de fonctionner dans sa vie à telle manière que même si tu ne 
l’aimes pas, tu vas le faire faveur parce que quoi, la puissance de Dieu est sur lui. Imagine-toi 
que tu as cette puissance sur toi, quand tu vas au marché si tu trouves faveur, même les 
gens qui veulent te tricher, même les gens qui ne t’aiment pas, ton commerce, même si les 
gens ne t’aiment pas, ils sont obligés de venir acheter parce que quoi, il y a la puissance de 
Dieu qui les attire. Tu as besoin de la puissance pour faire fonctionner ton mariage, ton 
mariage est en train de se détruire et tu es en train de te plaindre de ta femme ou de ton 
mari ou de ta grand-mère ou de qui, qui dit non ; tu as besoin de la puissance, quand la 
puissance de Dieu descend, les magiciens, les sorciers, toutes ces choses, toutes ces 
personnes disparaissent parce que la puissance de Dieu les chasse. Il dit tout genoux 
fléchissent et toute langue confessent que Jésus-Christ est Seigneur ça c’est la dominion et 
c’est de ça que tu as besoin.  

Je prie pour toi au nom de Jésus que la puissance de Dieu soit manifeste dans ta vie, quand 
tu commences par prier, quand tu commences par prier en esprit, parle en d’autres comme 
quelqu’un qui est fou. Parle, parle, parle, soit rempli de la puissance, rempli de la puissance 
et sort le matin ; les accidents vont passer à ton côté, les mauvaises chances, tout ça c’est à 
côté et ce n’est pas à toi. Tu marches dans la faveur, tu marches dans la grâce, tu marches 
dans la puissance, tu marches dans l’autorité, il dit Christ en vous l’espérant de la gloire là où 
il y a les ténèbres, là où il y a la honte, quand tu arrives là-bas, c’est la gloire qui répond, c’est 
la gloire qui te suit parce que la puissance de Dieu t’enveloppe pour tout ce que tu fais ajoute 
à ta vie de la puissance ; c’est le condiment que je te donne ce matin, pour tout ton menu, le 
menu de ta vie, ajoute la puissance. Quand tu as la puissance qui se manifeste dans ta vie, 



tu peux dire à cette chose quitte là ; quand ta voiture veut tomber, faire un tonneau, tu peux 
dire au nom de Jésus arrête et la voiture s’arrête, quand il y a quelque chose qui veut t’arriver 
tu dis au nom de Jésus, je refuse et la chose tu dois écouter. Quand il y a problème qui 
survient en même temps, tu dis au nom de Jésus, je te chasse, le problème va quitter, les 
démons vont quitter, les sorciers vont quitter, la main de l’ennemi va s’arrêter dans ta vie, la 
maladie va s’arrêter, la mort va te fuir, la mort va te fuir dans le nom de Jésus car la puissance 
de Dieu se manifeste. 

Alors je prie pour toi au nom de Jésus, que cette puissance se manifeste dans ta vie, que 
mille tombe à ta gauche, que dix mille tombe à ta droite tu ne seras pas atteint car la 
puissance de Dieu se manifeste dans ta vie. Reçois la puissance de Dieu ce matin dans le 
nom de Jésus, n’importe où tu es, n’importe qui tu es, qu’importe ce que tu fais dans la vie, 
je prie au nom de Jésus que la puissance de Dieu descende sur toi, que la puissance de Dieu 
te remplisse, que la puissance de Dieu remplisse ta vie dans le précieux nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 26 AVRIL 2023 

LES INGREDIENTS DE LA PUISSANCE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE 
VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l‘Eternel soit sur toi. Dieu n’est pas un homme pour 
mentir, ni un fils de l’homme pour se repentir. Ce qu’il a dit, il le fera et je prie que toutes les 
promesses de Dieu dans ta vie s’accomplisse et qu’ils viennent à la réalisation. Je prie au nom 
de Jésus que la force de l’ennemi soit brisée dans ta vie. Je prie pour une ouverture dans ta 
vie, une porte de bonheur, de grâce de faveur, de puissance s’ouvre dans ta vie dans le nom 
de Jésus. Je prie que la parole de Dieu ce matin pour toi, soit esprit, soit vie, soit puissance et 
dominion dans le nom de Jésus. Je prie que le Seigneur t’ouvre l’entendement, la 
compréhension afin que les choses que tu vas écouter ce matin, tu ne vas pas seulement les 
écouter, mais tu vas les pratiquer afin d’avoir la grâce et la bénédiction qui se trouve afin de 
jouir de la promesse qui se trouve dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous avons 
prié. Amen.  

Bonjour, frères et sœurs en Christ que la grâce de Dieu soit encore avec vous ce matin dans 
le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ c’est encore votre frère, le pasteur JESPERE 
HOPEMAN. 

Aujourd’hui, je veux nous parler des ingrédients de la puissance. Les ingrédients de la 
puissance, quelles sont les choses que nous avons besoin pour faire fonctionner la puissance 
de Dieu en nous, comment faire fonctionner la puissance de Dieu ? La raison c’est parce que 
comme nous l’avons dit c’est deux derniers jours, tout un chacun de nous a besoin de la 
puissance. Vous voyez, nous sommes dans un monde de ténèbres et ce n’est pas ton 
intelligence qui compte, ce n’est pas ta beauté qui compte. Les gens sont plus beaux et plus 
belles que toi, ils sont morts aujourd’hui. Les gens sont plus intelligents que toi, ils ne sont 
plus dans cette vie ou bien ils sont là mais c’est comme s’ils n’existent plus. Ce n’est ni par 
force, ce n’est ni par la puissance humaine mais c’est par l’Esprit de Dieu, c’est par la 
puissance du Saint Esprit que l’on est gagnant dans cette vie et que l’on triomphe de la 



puissance du diable. Alors c’est très important d’avoir la puissance de Dieu dans nos vies. 
Jésus, sachant que nous ne pouvons rien dans cette vie sans la puissance de Dieu, a dit aux 
apôtres ; il dit d’attendre ce que le Père avait promis ce que je vous ai annoncé dit-il dans 
Actes 1 : 4, il dit « car Jean a baptisé d’eau mais vous dans un peu de temps, vous serez 
baptisé du Saint Esprit » Alléluia. Le verset 8 il dit « mais vous recevrez une puissance, le Saint 
Esprit survenant sur vous. Alléluia. Vous recevrez une puissance, Jésus savait que nous ne 
pouvons pas fonctionner dans cette limite, dans ce monde de ténèbres, sans la puissance 
de Dieu, alors il dit attendez-vous recevrez une puissance parce que c’est seulement par la 
puissance que tu peux avoir la dominion, seul par la puissance, que tu peux gagner, seul par 
la puissance que tu peux terrasser le diable et les démons et les sorciers, c’est par la 
puissance de Dieu. Et donc aujourd’hui j’aimerais que nous regardions un peu les 
ingrédients de la puissance parce que si tu n’as pas ces ingrédients tu ne manifesteras pas 
la puissance de Dieu et c’est le problème que nous avons aujourd’hui dans la vie de plusieurs 
chrétiens. Il n’y a aucune puissance dans notre vie, alors nous attendons forcément 
quelqu’un pour prier pour nous, nous attendons quelqu’un pour vous donner une prophétie, 
nous attendons quelqu’un et tout ça ce n’est pas mauvais, mais le problème est que puisqu’il 
y a de faux, plusieurs faux qui sont entrés dans la bergerie alors puisque nous-même, nous 
n’avons pas de puissance quand même un faux nous dit de faire ceci, nous allons juste de 
cette manière ignorante et nous sommes détruits, nous sommes dérobés de nos droits, de 
nos bonheurs, de notre argent, de notre liberté, parce que quelqu’un a dit de faire quelque 
chose que Dieu n’a même pas dit pourquoi parce qu’il n’y a pas de puissance. Et donc ceci 
amène de la tricherie, ceci amène de la manipulation, ceci amène différentes choses dans 
nos vies et ce qui est pire est que nous ne trouvons pas la solution à nos problèmes ; de 
petites choses que nous pouvons faire, nous n’arrivons pas à le faire, de petits progrès que 
nous pouvons faire, nous n’arrivons à faire aucun progrès dans la vie parce qu’il n’y a pas de 
puissance. Est-ce que vous pouvez imaginer qu’un enfant du diable, quelqu’un qui est dans 
le monde va chez un marabout, va chez quelqu’un, on lui fait quelque chose et son 
entreprise commence par marcher, son marché commence par marcher, son mariage 
marche d’une manière ou d’une autre ; peu importe si ces gens iront en enfer, mais sur la 
terre, ils font que leurs choses marchent. Vous pensez que Dieu est aussi méchant pour 
laisser ses enfants dans la souffrance ? Non, le problème c’est que nous ignorons comment 
fonctionner dans la puissance. Il dit vous recevrez de la puissance, vous recevrez de la 
puissance, alors ce n’est pas normal que ton service ne marche pas, ce n’est pas normal que 
tes marchandises ne marchent pas, ce n’est pas normal que ton mariage ne marche pas, ce 
n’est pas normal. Tu as besoin de la puissance pour faire fonctionner tout ce que tu as dans 
ta vie, tout ce qui te concerne. Il dit vous recevrez une puissance, le Saint Esprit survenant 
sur vous et donc vous serez mes témoins à Jérusalem dans toute la Judée, dans la Samarie 
et jusqu‘aux extrémités de la terre. Est-ce que tu sais que tu es un témoin de Jésus-Christ, ta 
vie doit témoigner de la gloire de Jésus. Si ta vie est frustrée, remplie de ténèbres, remplie 
de péchés, remplie de troubles, remplie de maladies, remplie des soucis, tu ne montres pas 
la gloire de Dieu donc tu n’es pas le témoin du Christ dans ta vie, tu dois être le témoin et 
ceci se fait par la puissance.  

Quels sont les ingrédients pour faire fonctionner la puissance ? Je fais cet enseignement 
parce que j’aimerais qu’à partir d’ici tu commences par marcher dans la puissance de Dieu. 
Alléluia. 

Premièrement il faut savoir que la puissance c’est un don. Tu n’as pas à faire quelque chose 
en premier lieu pour recevoir cette puissance à part, le fait que tu reçois Jésus-Christ en tant 
que ton Seigneur et ton Sauveur et que tu reçois le Saint Esprit en toi. Il dit vous recevrez 
une puissance, en même temps il a dit le Saint Esprit survenant sur vous, quand tu as l’esprit 
de Dieu, tu as la puissance de Dieu. La puissance de Dieu qui se manifeste du bien qu’il va 
se manifester dans la vie de chrétien vient par la venue ou bien la réception du Saint Esprit 



dans sa vie et premièrement ce que tu dois faire c’est de donner ta vie à Jésus-Christ et 
quand tu es chrétien, tu as donné ta vie à Jésus-Christ le Saint Esprit se manifeste par 
conscience, tu reçois le Saint Esprit par conscience, de la même manière que tu as reçu 
Jésus-Christ. Saint Esprit vient en moi, remplis moi, conduis-moi dans le nom de Jésus, c’est 
tout et quand il survient sur toi, ça se manifeste par plusieurs, quelqu’un peut prier pour toi 
afin que tu reçoives le Saint Esprit et ça se manifeste, ça peut se manifester par les parler en 
langue par les prophéties, pas plusieurs choses et mais généralement parlant tout un 
chrétien a déjà la puissance de Dieu en lui, alors les ingrédients que je vais te donner ce 
matin, ce n’est pas pour te donner la puissance, c’est pour te montrer comment activer cette 
puissance parce que tu as déjà la puissance, mais il y a une manière de l’activer pour le faire 
fonctionner. 

Alors, la toute première chose que je vais te dire ce matin la puissance de Dieu qui est en toi 
s’active par la prière. Mes frères et sœurs juste parce que tu as la puissance en toi ne veut 
pas dire que tu es en train ou bien tu vas manifester la puissance, c’est une chose d’avoir la 
puissance de Dieu en toi, c’est autre chose de manifester cette puissance. La puissance doit 
être manifestée et ceci se fait par la prière. Nous pouvons le remarquer dans la vie de Jésus-
Christ. La Bible nous dit dans Actes 10 : 38, il dit « comme Jésus-Christ est oint du Saint Esprit 
et de la puissance ». Jésus-Christ est oint, il est rempli, Dieu a versé sur lui la puissance, l’Esprit 
de Dieu et la puissance mais qu’est-ce que Jésus faisait, il savait que juste parce que Dieu a 
déversé sur lui l’esprit, son esprit et sa puissance ne veut pas dire qu’automatiquement, il va 
faire des exploits. Alors vous allez voir que chaque fois très tôt le matin, la bible dit, il alla dans 
un lieu désert là, il priait, il peut rester sur la montagne toute la nuit en train de prier, il ne 
sort pas et ne se lève pas le matin du sommeil ; dormir toute la nuit et tu réveilles à neuf 
heures du matin et venir commencer par guérir les malades, commencez par ouvrir les yeux 
des aveugles non, il restait à la montagne toute la nuit. Comment est-ce que tu penses que 
tu vas vaincre les sorciers de ta famille, les démons de ton quartier et les puissances de 
ténèbres qui sont autour de toi juste un dormant bien, en se réveillant, en mangeant, en 
restant sur Facebook et tu vas dire au nom Jésus, ça ne fonctionne pas ainsi, tu dois avoir 
une vie constante et disciplinée de prière ; ta vie de prière doit être disciplinée, c’est la 
première des choses que tu dois savoir, tu dois avoir une vie de prière disciplinée. C’est le 
premier ingrédient, une vie de prière disciplinée, ça peut être 30 minutes mais quand tu te 
donnes 30 minutes, ce n’est pas beaucoup mais je le dis ainsi pour te dire que quand tu te 
donnes à cœur et que tu le fais régulièrement, tu commences par emmagasiner la 
puissance parce que la puissance de Dieu fonctionne comme une accumulation. Tu peux 
accumuler plus de puissance ; plus tu le fais plus ça s’accumule alors vous avez remarqué 
que même dans la vie de Jésus sa puissance augmentait toujours de jour en jours, ces 
miracles augmentaient jusqu’à ce que même dans le tombeau il est ressuscité, il est 
vainqueur parce que la puissance grandit. 

Alors si tu veux gagner en puissance, il faut faire comme Jésus. Nous avons ces exemples 
dans la Bible. Moïse est un homme qui peut diviser la mer rouge, un homme qui peut faire 
n’importe quoi avec la puissance de Dieu où était sa vie, c’était sur la montagne, c’était dans 
le temple en train de prier. Si tu veux avoir une force, une manifeste force dans ta vie, si tu 
veux dominer les problèmes, tu vois quelqu’un vient et met quelque chose à ton lieu de 
travail ou bien à ton service, au marché, tu marches sur cette chose tu es paralysé ou bien tu 
tombes malades ou bien les clients ne viennent plus ou bien c’est ton mari te quitte ; toutes 
ces choses et nous n’arrivons à rien faire à propos de ces choses et le diable est en train de 
nous dominer parce qu’il n’y a pas la puissance qui fonctionne dans notre vie. Si tu veux 
dominer sur monde, dominer dans ce monde, dominer la puissance de ténèbres, tu dois 
avoir la puissance de Dieu se manifester dans ta vie et la première des choses que je te donne 
ce matin c’est la prière, une vie de prière et quand tu commences, continue et augmente de 
force, augmente. Quand tu te lèves le matin, passe une heure de temps en train de parler en 



langue, passe une heure de temps en train de prier et quand tu sors, tu sors avec force. Tu 
vas voir que mille tombera à tes côtés, nous connaissons ces versets mais parce que nous ne 
sommes pas en prière ; mille vient mais ne tombent jamais à nos côtés, dix mille ne tombe 
pas à notre droite. Nous sommes touchés, nous sommes frappés par les puissances de 
ténèbres qui sont dans cette vie. Pourquoi ? Parce que bien que nous connaissions les 
versets, bien que nous connaissions la parole et les promesses de Dieu, parce que nous 
n’amenons pas ça en prière, nous ne voyons pas l’effet, mais quand tu commences par 
amener ça en prière, c’est en ce moment que tu vois l’effet, il dit toute arme forgée contre 
toi sera sans effet. Pourquoi les armes qui sont forgées contre toi ont toujours d’effets, tu es 
toujours frappé ，tu es toujours tombé par le diable pourquoi ? Ce n’est pas que Dieu a 
menti, ce n’est pas que la parole n’est pas vraie mais c’est parce que la puissance de Dieu ne 
fonctionne pas, n’est pas active dans ta vie, alors si tu commences à prier avec insistance 
comme les apôtres ont prié et tu pries avec insistance comme Jésus a prié alors tu vas voir 
que la puissance de Dieu va commencer par se manifester dans ta vie.  

La seconde des choses que nous allons voir, c’est la parole de Dieu. Il y a plusieurs personnes 
qui prient sans la parole, n’aura pas grand effet, ça peut commencer le travail mais ça ne va 
pas terminer le travail parce que ta prière doit être basée sur la parole de Dieu. Il y a plusieurs 
personnes qui prient les musulmans prient, les bouddhistes prient, n’importe qui prie, nous 
aussi, nous pourrions et c’est quoi la différence ? La différence est qu’un, nous prions dans le 
nom de Jésus, deux, nous prions par la parole de Dieu. Quelqu’un qui n’a pas la parole de 
Dieu en lui, n’aura pas assez de puissance parce que rappelez-vous, au commencement, 
était la parole et la parole était avec Dieu et la parole était Dieu. Toutes choses ont été créées 
par la parole, tu veux créer quelque chose de nouveau dans ta vie, tu veux créer ta destinée, 
tu veux créer la joie dans ton foyer, tu veux créer la paix dans ta vie, tu veux créer un travail, 
tu veux créer ton futur, toutes choses ont été créées par la parole et la Bible a dit sans la 
parole rien de ce qui a été créé, n’a été créée. Tu ne peux rien créer, tu ne peux rien changer 
sans la parole. Alors quand tu commences par méditer sur la parole, tu vas voir que déjà la 
méditation de la parole va te donner envie de prier. Quand nous disons, je n’ai pas envie de 
prier aujourd’hui, je me sens fatigué j’ai la paresse c’est parce qu’il n’y a pas de parole, quand 
tu as assez de parole. La parole va te diriger, la parole va te pousser dans la prière parce que 
la parole va bouillonner en toi et quand ça bouillonne en toi, tu ne peux que prier, tu ne peux 
que commencer par prier, par parler en langue ; par prier parce qu’il y a la parole en toi. 

Dans Colossiens3 : 16, il dit « que la parole de Dieu, que la parole du Christ habite en vous 
abondamment, abondamment ce n’est pas seulement tu connais une parole, non. Que la 
parole habite en vous abondamment et tu vas voir que lorsque tu commences tu donnes 
un temps pour la parole et un temps pour la prière, ta vie va changer tout simplement. C’est 
aussi simple que ça. Ce sont des ingrédients que tu dois utiliser pour ta vie, pour ne pas être 
esclave du diable pour ne pas être victime dans cette vie. Ce sont des choses très simples, 
mais la puissance de ces choses réside dans la pratique. Alors fixe-toi un temps pour méditer 
sur la parole de Dieu et pour nous c’est très important ; ça peut être le matin très tôt, la nuit, 
pendant la journée, tu dois avoir ce temps pour méditer sur la parole de Dieu et pour prier 
et quand tu le fais, tu peux témoigner déjà de comment la puissance de Dieu fonctionne en 
toi et ensuite nous pouvons parler d’autres choses telles que l’utilisation du nom de Jésus et 
l’activation de ta foi quand tu dis quelque chose comment est-ce que ta foi fonctionne ? Il y 
a plusieurs choses que nous pouvons ajouter qui font que la puissance de Dieu sera 
manifeste à chaque moment, à chaque instant dans ta vie mais la base c’est la parole de 
Dieu et la prière. Pratique ceci et tu verras un changement dans ta vie. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le 
pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 



VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 27 AVRIL 2023 

PRATIQUE LA PRIERE EN PRIANT POUR DOMINER 

Cela ne suffit pas seulement d‘avoir une bonne volonté, cela ne suffit pas seulement d‘avoir 
un bon désir, tu as besoin de la puissance, peu importe si tu as de bonnes idées, peu importe 
si tu as une bonne foi de faire quelque chose, tu as besoin de la puissance pour la réalisation. 
Vous savez, quand tu veux préparer, tu peux avoir tous les condiments possibles, tu peux 
acheter tous les condiments possibles, mais il y a un ingrédient nécessaire, il y a une force, 
une puissance nécessaire afin de pouvoir préparer c’est le feu. Tu peux avoir tout ce que tu 
veux, tu peux acheter tous les condiments, tous les ingrédients, mais tu as besoin du feu afin 
de pouvoir préparer ; le feu c’est indispensable, le feu est indispensable pour pouvoir 
préparer ; de la même manière, tu peux avoir le désir de faire quelque chose, tu peux avoir 
de bons points, tu peux avoir de bons désirs, tu peux avoir tout ce que tu veux, tu vas vouloir 
aider, sauver, délivrer, faire de bonnes choses, réussir dans la vie, tu as besoin du feu de la 
prière pour pouvoir y arriver parce que ce monde est un monde méchant ; juste parce que 
tu as de bonnes idées ne veut pas dire que les gens vont t’apprécier ou bien les gens vont te 
supporter ou bien tu vas vivre. Quelqu’un va vouloir te tuer parce que toi tu as de bonnes 
idées, tu vas avoir de bons plans mais tu ne peux pas arriver parce qu’il y aura l’oppression 
du diable, la seule manière d’arriver c’est de prier, tu peux avoir la bonne volonté, Jésus dit 
l’esprit le veut bien mais la chair est faible ; priez donc. Alors c‘est très important de demeurer 
en prière afin d‘activer le feu de l‘esprit et quand ce feu commencera à brûler, rien ne peut 
l‘arrêter. La Bible dit, il leur donna une part à bord pour leur dire que les hommes doivent 
toujours prier sans relâche et donc nous avons vu que dans cette vie, tu as besoin de la 
puissance et les ingrédients de la puissance c’est la prière et la parole de Dieu. 

Bonjour Bien-aimés en Christ c’est encore votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Et 
comme nous l’avons vu les ingrédients de la puissance, c’est la prière et la parole de Dieu. 
Ces choses, tu dois les pratiquer, ça ne suffit pas de les connaitre, tu dois les pratiquer. Alors 
aujourd’hui, j’aimerais que nous nous exercions, tu dois t’exercer en prière, la Bible a parlé de 
l’exercice spirituel ou bien de l’exercice de la piété et donc pour s’exercer en prière, pour 
exercer ton homme intérieur à être en feu, à brûler spirituellement, tu as besoin de prier et 
de prier. Certains genres de prière tels que de prier par l’esprit de prier en langue. La Bible 
dit que celui qui parle en langue s’édifie lui-même, il se réchauffe lui-même, il se charge lui-
même, il se construit lui-même, il se fortifie lui-même. 

Dans le Jude 1 :20, il dit « bien-aimé édifiez-vous, fortifiez-vous, chargez-vous, soyez fort, 
soyez plus puissant dans votre sainte foi en priant par l’esprit ». 

1Corinthiens 14 : 2, il dit « en effet celui qui parle en langue ne parle pas aux hommes mais 
à Dieu ». Tu veux parler à Dieu en ce moment c’est de parler en langue. Il dit en effet, 
personne ne le comprend mais en esprit, il dit des mystères ; tu dois dire des mystères 
concernant ta vie, déclarer des mystères te concernant, briser la puissance du diable, la seule 
manière de vaincre les pensées impures, de vaincre le péché, la seule manière d’avancer 
dans la vie, la seule manière de d’être rempli de Dieu, rempli de l’esprit de Dieu c’est quand 
tu commences par t’exercer en prière en parlant en langue. Parfois tu ne fais rien, tu vas te 
voir là-bas en train de parler en langue, en train de parler en langue, en train de générer de 
la puissance nécessaire, de l’énergie nécessaire. Tu parles seulement en langue parfois tu as 
une idée de la prière que tu as, parfois tu as un verset biblique que dieu t’a inspiré et tu cites 
ce verset, tu l’as ce verset et tu commences par parler en langue ; tu ne sauras pas comment, 
lorsque tu sors dehors l’ennemi va te fuir, quelqu’un va placer quelque chose dans ta 



boutique ou bien sur ton chemin, cette chose va mourir, l’ennemi t’enverra des pensées 
négatives, des pensées impures, des pensées de la peur, des pensées du péché mais tu vas 
vaincre le péché, tu vas vaincre la peur parce que tu es rempli d’énergie.  

Alors ce matin, ce ne serait pas un enseignement seulement mais ce serait la pratique pour 
toi. Alors nous allons pratiquer un peu la prière. J’aimerais que tu pries ce matin avec nous 
et donc lorsque la prière sera en cours ne sut pas la prière mais prie. Tu ne vas pas trouver ça 
dans ta bible ou quelque part on a dit qu’ils sont en train de suivre la prière, on ne suit pas 
les prières, on prie alors quand la prière sera en train d’évoluer si tu suis, ça va te faire un bien 
un peu mais ça ne va pas beaucoup faire ; tu dois prier alors bien-aimé ce matin, j’aimerais 
que nous priions avec le frère Justin, suit les requêtes et parle seulement en langue, parle 
en langue. Si Dieu te donne une parole déclare et continuer en langue jusqu’à la fin de ses 
dix (10) minutes de prière, toi-même tu sentiras un changement dans ta vie et je prie pour 
toi que dans la journée tu verras des changements, de la puissance se manifester en toi dans 
le nom de Jésus. 

 

Mettre en ici l’audio de la séance de prière. 

 

Et voilà, je crois que vous avez été édifiés et que vous avez été béni ce matin par ces 
moments de prière, alors continue la prière chez toi, continue la déclaration que l’ancien 
homme est parti, est dépouillé complètement, que tu as revêtu le nouvel homme, tu es une 
nouvelle personne en Christ et que tu as revêtu Christ, une nouvelle personne dans le nom 
de Jésus. C’était donc avec le frère Justin et c’est ici votre frère, le pasteur JESPERE 
HOPEMAN. Shalom 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 28 AVRIL 2023 

LES INGREDIENTS DE LA PUISSANCE : Partie 2 

Shalom Bien-aimés en Christ que la grâce de Dieu soit encore avec vous ce matin dans le 
précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Je prie que Dieu nous assiste encore ce matin que l’Esprit de Dieu nous enveloppe, nous 
environne et que sa parole soit esprit et vie, que sa parole touche ton cœur, que sa parole 
touche ton âme, que sa parole te guérisse, te donne la force, que sa parole t’encourage, que 
sa parole te fortifie ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Et je prie 
pour toi que tu puisses utiliser ces paroles, que tu puisses les mettre en pratique dans le nom 
de jésus afin de pouvoir avoir les résultats dont tu as besoin. Que dieu vous bénisse  

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Alors nous continuons dans notre 
enseignement sur les ingrédients de la puissance. 

Dans Acte 1 : 8, la Bible dit, vous recevrez de la puissance ; vous recevrez de la puissance, 
c’est Jésus qui parle et dit « vous recevrez de la puissance le Saint Esprit survenant sur vous 
et vous serez mes témoins dans la Jérusalem et dans toute la Judée, dans la Samarie et 
jusqu’aux extrémités de la terre ». L’accent ici c’est sur la puissance ; il dit vous recevrez de la 
puissance, le saint esprit survenant sur vous c’est-à-dire quand le saint esprit survient sur toi, 



quand le saint esprit descend sur toi, quand le saint esprit vient sur toi, tu reçois 
automatiquement de la puissance. En tant que chrétien que nous sommes avec le saint 
esprit, nous avons de la puissance. J’avais dit juste parce que tu as une puissance ne veut 
pas dire que cette puissance est manifeste dans ta vie parce que dans la vie de plusieurs 
personnes aujourd’hui chrétiennes nous ne voyons pas de puissance, nous sommes esclaves 
de notre environnement, esclave des mauvais esprits, esclaves des esprits de famille, 
esclaves des choses qui sont dans la lignée de nos familles et donc cela montre combien de 
fois la puissance manque dans notre vie. Alors je t’encourage à être plus sérieux en prière, à 
te tenir ferme.  

La Bible dit dans Ephésiens 6 : 10, il dit « au reste, soyez fortifié dans le seigneur et sa 
force puissante », il dit « car nous n’avons pas à combattre contre la chair et le sang » et il a 
cité tout un tas de dominations spirituelles du monde ténèbres qui nous font la guerre et 
donc il dit au reste fortifiez-vous ça veut dire demeurer ferme, demeurer forts dans le 
Seigneur et dans sa force toute puissante est-ce que tu es fort dans le seigneur ? Qu’est-ce 
que cela veut dire d’être fort dans le Seigneur ? 

Ça veut dire de manifester sa puissance. Je prie pour toi au nom de Jésus que la puissance 
de Dieu soit manifeste dans ta vie, que tu ne le penses pas seulement, que tu ne le réfléchis 
pas seulement mais que ce soit quelque chose de tangible qui se manifeste dans ta vie 
chaque jour, à chaque instant, à chaque moment. 

Je prie que lorsque les maladies viennent que ces maladies quittent parce que la puissance 
de Dieu est manifeste dans ta vie dans le nom de Jésus. Et donc c’est pour cette raison que 
je fais cet enseignement aujourd’hui afin que tu puisses pratiquer et appliquer la puissance 
de Dieu dans ta vie. Alors lorsque nous avons commencé par voir les ingrédients de la 
puissance, les ingrédients qui vont nous aider à manifester la puissance parce que nous 
avons dit que la puissance est déjà en nous. Il faut sûrement apprendre comment l’activer 
et comment le manifester. Nous avons dit la première des choses c’est la prière. Et la seconde 
des choses que nous avons vus c’est la parole de Dieu, tu ne peux jamais manifester la 
puissance de Dieu si tu ne pries pas, il dit les hommes doivent toujours prier sans relâche. 
Nous avons l’exemple le plus parfait de notre Seigneur notre modèle, le Seigneur Jésus-
Christ, il priait toujours toute la nuit ; c’est la seule manière, c’est le seul moyen par lequel tu 
peux manifester de la puissance si tu veux vraiment que la puissance de Dieu soit manifestée 
dans ta vie, il faut que tu te donnes à une vie de prière sérieuse, des jeûnes et de prière et tu 
verras une grande différence entre ta vie présente et ta vie qui sera lorsque tu commences 
par pratiquer ces choses.  

Ces choses ne sont pas quelque chose que tu écoutes et tu dis amen non, tu vas, tu te 
donnes un temps de prière et aussi un temps de la lecture parce que nous avons dit la 
seconde des choses pour la manifestation de la puissance de Dieu c’est la parole parce qu’au 
commencement était la parole et la parole était avec Dieu et la parole était Dieu. Toutes 
choses ont été créées par la parole et rien de ce qui a été créé ; n’a été créé sans la parole et 
je peux te dire que rien ne sera créé dans ta vie, rien ne sera changé dans ta vie sans la parole. 
Tu as besoin de la parole de Dieu pour effectuer des changements. La Bible dit c’est par la 
foi que nous comprenons que le monde a été créé par la parole de Dieu. Alléluia. 

Pour que la puissance de Dieu soit manifestée dans ta vie, il faut que tu connaisses et que 
tu apprennes, tu lises et que tu gardes la parole de Dieu en toi abondamment et que tu sois 
un homme de prière. Les hommes doivent toujours prier sans cesse. 

Dans 1Thessaloniciens 5 :17, il dit « priez sans cesse priez sans cesse ». Alors aujourd’hui je 
vais encore donner seul un ingrédient, un ingrédient de plus très important pour la 
manifestation de la puissance de Dieu et demain nous allons parler sur un autre ingrédient 
qui est la foi mais aujourd’hui J’aimerais parler sur le nom de Jésus alors nous avons dit la 



prière pour activer la puissance, la parole pour soutenir cette activation et continuer à la 
puissance et l’autre ingrédient que je veux te donner aujourd’hui et que j’aimerais que tu le 
prennes très au sérieux, c’est le nom de Jésus ? Oui en tant que chrétien si je te demande 
est-ce que tu sais qu’il y a de la puissance dans le nom de Jésus ? La réponse est évidente tu 
me diras oui mais je veux ramener ça à ta conscience. C’est quelque chose dont nous ne 
sommes pas très conscients. Le nom de jésus ce n’est pas un nom que nous utilisons 
n’importe comment non ; c’est un nom sacré. 

La Bible dit dans Philippiens 2, il dit Dieu l’a souverainement élevé, Dieu ne l’a pas seulement 
élevé, il l’a souverainement élevé et lui a donné un nom qui est au-dessus de tous les noms 
ce que ça veut dire est qu’il y a d’autres noms. Quand nous parlons du nom, nous ne parlons 
pas de l’orthographe du nom, nous ne parlons pas de l’appellation du nom, nous ne parlons 
de comment le non sonne, non. Quand nous sommes en train de parler du nom ici, nous 
sommes en train de parler d’une autorité, nous sommes en train de parler d’une position, 
c’est comme si nous disons le président par exemple ; le président de l’Etat, le président du 
gouvernement, nous ne nous référons pas premièrement à la personne qui est là-bas mais 
nous nous référons d’abord à la position. La présidence est maintenant plus que la personne 
est là-bas, c’est lui qui détient le pouvoir de la présidence. Alors quand nous parlons du nom, 
nous parlons d’une position, d’une autorité. Maintenant dans les cieux, sur la terre et sous la 
terre, il y a une position, il y a un grade que si tu atteins ce grade c’est toi qui contrôles tout 
et c’est ce que le diable voulait quand il dit que je monterai au-dessus de Dieu, je ferai mon 
trône au-dessus de Dieu, il voulait cette position. Cette place qui contrôle tout au ciel, sur la 
terre, sous la terre, c’est-à-dire en enfer mais il a été chassé et le nom ne lui a pas été donné 
quand Jésus-Christ, lui a été soumis. La Bible a dit qu’il est devenu obéissant et même 
jusqu’à la mort c’est pour cela que Dieu l’a souverainement élevé et lui a donné et le nom 
qui est au-dessus de tous les noms. Lorsque nous mentionnons le nom de Jésus, la création 
le sait, les démons le savent, les anges le savent, tout le monde le sait que tu ne peux plus 
bouger, tu ne peux plus fonctionner, tu dois t’arrêter lorsque le nom de Jésus est mentionné 
autrement tu es dans un grand trouble. Ils le savent ; c’est nous qui sommes ignorants du 
nom de Jésus et quand nous disons Jésus, nous avons encore une seconde idée, une 
deuxième idée mais ce matin je veux te dire que quand tu prononces le nom de Jésus va 
dormir tout est au contrôle. Le nom de Jésus, c’est le nom qui est au-dessus de tout nom, 
tout autre nom, toute chose dans ce monde a un nom même si tu ne connais pas le nom, 
çà a un nom. La maladie a un nom, le cancer c’est un nom, le diabète c’est un nom, la 
pauvreté c’est un nom, chaussures c’est un nom, ton nom c’est un nom. Mais la Bible dit qu’il 
y a un autre nom qui est au-dessus de tous les noms ; il dit lorsqu’on mentionne le nom de 
Jésus, que tous genoux fléchissent et que toute langue confesse que Jésus-Christ est 
Seigneur, ça veut dire que c’est lui qui a le droit de se manifester c’est lui qui est le maître 
c’est ce qu’il dit qui doit arriver alors quand la maladie prend ta vie par exemple ; la maladie 
essaie de contrôler ta vie du coup, la maladie essaie de devenir seigneur dans ta vie, si le 
péché prend ta vie, le péché essaie de contrôler ta vie donc le péché veut être ton seigneur, 
celui qui te guide mais la Bible dit que quand on mentionne le nom de jésus, ce qui te 
domine doit savoir qu’il n’a plus sa place, c’est Jésus-Christ maintenant qui te contrôle, alors 
lorsque tu es environné par les sorciers de ta famille, lorsque tu es environné par les démons 
de l’enfer lorsque tu as environné par le péché, j’aimerais te dire, te rappeler qu’il y a un nom 
qui peut les faire dégager et ce nom c’est Jésus-Christ. 

Si tu veux vraiment manifester la puissance dans ta vie, commence par apprendre à utiliser 
le nom de Jésus et ait la foi en ce nom parce que ce nom ne joue pas, ce nom ne rate pas, ça 
ne rate jamais. Maintenant ça dépend de toi parce que celui qui appelle le nom aussi doit 
connaitre et comprendre ce qu’il est en train de faire. Si tu ne connais pas l’importance, tu 
ne comprends pas l’autorité qui est derrière ce nom, tu vas dire ce nom n’importe comment 
sans savoir l’effet que ça peut produire et si tu ne crois pas en cet effet-là, alors la puissance 



ne sera pas manifeste ; c’est comme cela que le monde spirituel fonctionne si tu ne crois pas, 
même s’il y a de la puissance dedans, ça ne va pas fonctionner pour toi. Alors c’est quelque 
chose même que tu dois savoir ordinairement. Quand je dis au nom de Jésus cette situation 
doit s’arrêter, ça doit s’arrêter, si la situation fait semblant comme s’il ne t’écoute pas, non ne 
regarde ni à gauche ni à droite, sois ferme dans ta confiance tu dis au nom de Jésus, je 
déclare que tu dois quitter et ça doit quitter, manifeste la puissance dans ta vie. Quand tu 
sors, quand tu es sur le point d’être dans un danger, appelle le nom de Jésus, quand tu es 
peut-être attaqué par les voleurs appelle le nom de Jésus, quand les gens veulent t’arnaquer 
appelle le nom de Jésus, quand un accident veut se produire appelle au nom de Jésus et 
appelle-le avec une conscience de changer et la situation sera changée parce que le nom 
de Jésus a une puissance. Alléluia.  

La puissance de Dieu, la bible dit qu’il a plus au Père que toute la plénitude de la divinité 
demeure en lui c’est-à-dire la totalité de Dieu demeure en Jésus-Christ. Quand tu dis Jésus, 
tu es en train d’invoquer le ciel. Un autre aspect que tu dois comprendre sur le nom de Jésus 
est que quand tu mentionnes le nom de Jésus, c’est en réalité Jésus-Christ qui fonctionne 
maintenant. Si tu es en train de construire parce que le gouvernement t’a donné 
l’autorisation de construire en réalité ce n’est pas toi qui construis là-bas, toi tu es juste un 
messager et un médium par lequel le gouvernement construit. Ce n’est plus toi qui 
construis, c’est le gouvernement qui construit parce que le gouvernement t’a donné 
l’autorisation et si quelqu’un te demande pourquoi tu construis ici ? Tu dis je construis dans 
le nom du gouvernement automatiquement la personne comprend que ce bâtiment qu’on 
construit là-bas c’est pour le gouvernement. Quand tu dis au nom de Jésus, en réalité ce 
n’est plus toi qui fonctionne, c’est Jésus qui fonctionne maintenant alors les démons ne 
peuvent pas résister à Jésus quand tu dis à une maladie au nom de Jésus je te chasse en 
réalité, ce n‘est plus toi qui chasse la maladie, c‘est Jésus qui chasse parce que tu fonctionnes 
maintenant dans le nom de Jésus, dans l‘autorité du Jésus, c‘est la conscience que tu dois 
avoir, quand tu as cette conscience que c‘est Jésus lui-même qui fait le travail de toi, tu n’as 
plus peur. Quelqu’un a dit que non même si tu appelles le nom de Jésus, le diable aussi est 
fort ; non arrêtons toutes ces bêtises, arrêtons tout c’est un manque de foi. Ce sont des 
choses qui nous amènent dans les ténèbres lorsque tu mentionne le nom de Jésus, il ne doit 
plus avoir de doute dans tes pensées, dans ton cœur parce que Jésus-Christ est le maître de 
tout l’univers. La Bible dit qu’il est le maître de toute autorité et de toute dominion et vous 
avez tout pleinement en lui. Jésus-Christ est le Dieu tout-puissant et il a la puissance sur tout. 
Ta maladie n’est pas plus grand que lui, la situation que tu traverses n’est pas plus grand que 
lui, tout ce que tu as besoin de faire c’est de manifester la puissance et pour cela j’ai 
commencé en vous disant soit un homme, soit une femme de prière parce que c’est dans la 
prière que tu rassembles ton énergie que tu rassembles ton cœur, tu rassembles la foi 
nécessaire, parce que quand tu vas déclarer le nom de Jésus, le camp de l’ennemi sera 
chamboulé, le camp de l’ennemi sera secoué et tu verras un changement dans ta vie. Le 
nom de Jésus c’est ce dont tu as besoin pour effectuer des changements dans ta vie. A partir 
d’aujourd’hui apprend à utiliser le nom de Jésus et utilise-le avec une bonne foi, avec une 
conscience avec autorité sachant que ce n’est plus toi qui agis mais que c’est Christ qui agit 
au travers de toi. Le nom de Jésus c’est la clé pour ton succès, le nom de Jésus c’est la clé 
pour ta guérison, le nom de Jésus c’est la clé pour tes bénédictions. 

Je prie pour toi dans le nom de Jésus que tout ce que tu feras, tout ce que tu diras, tout tes 
souhaits arrivent à la réalisation et tout ce qui s’élève contre toi échoue, nous les 
condamnons et nous les chassons dans le puissant nom de notre Seigneur Jésus-Christ  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode. C’est votre 
frère le Pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 



VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 29 AVRIL 2023 

LES INGREDIENTS DE LA PUISSANCE : Partie 2 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que Dieu nous assiste encore ce matin que l’Esprit de Dieu nous enveloppe, nous 
environne et que sa parole soit esprit et vie, que sa parole touche ton cœur, que sa parole 
touche ton âme, que sa parole te guérisse, te donne la force, que sa parole t’encourage, que 
sa parole te fortifie ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Et je prie 
pour toi que tu puisses utiliser ces paroles, que tu puisses les mettre en pratique dans le nom 
de jésus afin de pouvoir avoir les résultats dont tu as besoin. Que dieu vous bénisse  

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN. Alors nous continuons dans notre 
enseignement sur les ingrédients de la puissance. 

Dans Acte 1 : 8, la Bible dit, vous recevrez de la puissance ; vous recevrez de la puissance, 
c’est Jésus qui parle et dit « vous recevrez de la puissance le Saint Esprit survenant sur vous 
et vous serez mes témoins dans la Jérusalem et dans toute la Judée, dans la Samarie et 
jusqu’aux extrémités de la terre ». L’accent ici c’est sur la puissance ; il dit vous recevrez de la 
puissance, le saint esprit survenant sur vous c’est-à-dire quand le saint esprit survient sur toi, 
quand le saint esprit descend sur toi, quand le saint esprit vient sur toi, tu reçois 
automatiquement de la puissance. En tant que chrétien que nous sommes avec le saint 
esprit, nous avons de la puissance. J’avais dit juste parce que tu as une puissance ne veut 
pas dire que cette puissance est manifeste dans ta vie parce que dans la vie de plusieurs 
personnes aujourd’hui chrétiennes nous ne voyons pas de puissance, nous sommes esclaves 
de notre environnement, esclave des mauvais esprits, esclaves des esprits de famille, 
esclaves des choses qui sont dans la lignée de nos familles et donc cela montre combien de 
fois la puissance manque dans notre vie. Alors je t’encourage à être plus sérieux en prière, à 
te tenir ferme.  

La Bible dit dans Ephésiens 6 : 10, il dit « au reste, soyez fortifié dans le seigneur et sa 
force puissante », il dit « car nous n’avons pas à combattre contre la chair et le sang » et il a 
cité tout un tas de dominations spirituelles du monde ténèbres qui nous font la guerre et 
donc il dit au reste fortifiez-vous ça veut dire demeurer ferme, demeurer forts dans le 
Seigneur et dans sa force toute puissante est-ce que tu es fort dans le seigneur ? Qu’est-ce 
que cela veut dire d’être fort dans le Seigneur ? 

Ça veut dire de manifester sa puissance. Je prie pour toi au nom de Jésus que la puissance 
de Dieu soit manifeste dans ta vie, que tu ne le penses pas seulement, que tu ne le réfléchis 
pas seulement mais que ce soit quelque chose de tangible qui se manifeste dans ta vie 
chaque jour, à chaque instant, à chaque moment. 

Je prie que lorsque les maladies viennent que ces maladies quittent parce que la puissance 
de Dieu est manifeste dans ta vie dans le nom de Jésus. Et donc c’est pour cette raison que 
je fais cet enseignement aujourd’hui afin que tu puisses pratiquer et appliquer la puissance 
de Dieu dans ta vie. Alors lorsque nous avons commencé par voir les ingrédients de la 
puissance, les ingrédients qui vont nous aider à manifester la puissance parce que nous 
avons dit que la puissance est déjà en nous. Il faut sûrement apprendre comment l’activer 
et comment le manifester. Nous avons dit la première des choses c’est la prière. Et la seconde 
des choses que nous avons vus c’est la parole de Dieu, tu ne peux jamais manifester la 



puissance de Dieu si tu ne pries pas, il dit les hommes doivent toujours prier sans relâche. 
Nous avons l’exemple le plus parfait de notre Seigneur notre modèle, le Seigneur Jésus-
Christ, il priait toujours toute la nuit ; c’est la seule manière, c’est le seul moyen par lequel tu 
peux manifester de la puissance si tu veux vraiment que la puissance de Dieu soit manifestée 
dans ta vie, il faut que tu te donnes à une vie de prière sérieuse, des jeûnes et de prière et tu 
verras une grande différence entre ta vie présente et ta vie qui sera lorsque tu commences 
par pratiquer ces choses.  

Ces choses ne sont pas quelque chose que tu écoutes et tu dis amen non, tu vas, tu te 
donnes un temps de prière et aussi un temps de la lecture parce que nous avons dit la 
seconde des choses pour la manifestation de la puissance de Dieu c’est la parole parce qu’au 
commencement était la parole et la parole était avec Dieu et la parole était Dieu. Toutes 
choses ont été créées par la parole et rien de ce qui a été créé ; n’a été créé sans la parole et 
je peux te dire que rien ne sera créé dans ta vie, rien ne sera changé dans ta vie sans la parole. 
Tu as besoin de la parole de Dieu pour effectuer des changements. La Bible dit c’est par la 
foi que nous comprenons que le monde a été créé par la parole de Dieu. Alléluia. 

Pour que la puissance de Dieu soit manifestée dans ta vie, il faut que tu connaisses et que 
tu apprennes, tu lises et que tu gardes la parole de Dieu en toi abondamment et que tu sois 
un homme de prière. Les hommes doivent toujours prier sans cesse. 

Dans 1Thessaloniciens 5 :17, il dit « priez sans cesse priez sans cesse ». Alors aujourd’hui je 
vais encore donner seul un ingrédient, un ingrédient de plus très important pour la 
manifestation de la puissance de Dieu et demain nous allons parler sur un autre ingrédient 
qui est la foi mais aujourd’hui J’aimerais parler sur le nom de Jésus alors nous avons dit la 
prière pour activer la puissance, la parole pour soutenir cette activation et continuer à la 
puissance et l’autre ingrédient que je veux te donner aujourd’hui et que j’aimerais que tu le 
prennes très au sérieux, c’est le nom de Jésus ? Oui en tant que chrétien si je te demande 
est-ce que tu sais qu’il y a de la puissance dans le nom de Jésus ? La réponse est évidente tu 
me diras oui mais je veux ramener ça à ta conscience. C’est quelque chose dont nous ne 
sommes pas très conscients. Le nom de jésus ce n’est pas un nom que nous utilisons 
n’importe comment non ; c’est un nom sacré. 

La Bible dit dans Philippiens 2, il dit Dieu l’a souverainement élevé, Dieu ne l’a pas seulement 
élevé, il l’a souverainement élevé et lui a donné un nom qui est au-dessus de tous les noms 
ce que ça veut dire est qu’il y a d’autres noms. Quand nous parlons du nom, nous ne parlons 
pas de l’orthographe du nom, nous ne parlons pas de l’appellation du nom, nous ne parlons 
de comment le non sonne, non. Quand nous sommes en train de parler du nom ici, nous 
sommes en train de parler d’une autorité, nous sommes en train de parler d’une position, 
c’est comme si nous disons le président par exemple ; le président de l’Etat, le président du 
gouvernement, nous ne nous référons pas premièrement à la personne qui est là-bas mais 
nous nous référons d’abord à la position. La présidence est maintenant plus que la personne 
est là-bas, c’est lui qui détient le pouvoir de la présidence. Alors quand nous parlons du nom, 
nous parlons d’une position, d’une autorité. Maintenant dans les cieux, sur la terre et sous la 
terre, il y a une position, il y a un grade que si tu atteins ce grade c’est toi qui contrôles tout 
et c’est ce que le diable voulait quand il dit que je monterai au-dessus de Dieu, je ferai mon 
trône au-dessus de Dieu, il voulait cette position. Cette place qui contrôle tout au ciel, sur la 
terre, sous la terre, c’est-à-dire en enfer mais il a été chassé et le nom ne lui a pas été donné 
quand Jésus-Christ, lui a été soumis. La Bible a dit qu’il est devenu obéissant et même 
jusqu’à la mort c’est pour cela que Dieu l’a souverainement élevé et lui a donné et le nom 
qui est au-dessus de tous les noms. Lorsque nous mentionnons le nom de Jésus, la création 
le sait, les démons le savent, les anges le savent, tout le monde le sait que tu ne peux plus 
bouger, tu ne peux plus fonctionner, tu dois t’arrêter lorsque le nom de Jésus est mentionné 
autrement tu es dans un grand trouble. Ils le savent ; c’est nous qui sommes ignorants du 



nom de Jésus et quand nous disons Jésus, nous avons encore une seconde idée, une 
deuxième idée mais ce matin je veux te dire que quand tu prononces le nom de Jésus va 
dormir tout est au contrôle. Le nom de Jésus, c’est le nom qui est au-dessus de tout nom, 
tout autre nom, toute chose dans ce monde a un nom même si tu ne connais pas le nom, 
çà a un nom. La maladie a un nom, le cancer c’est un nom, le diabète c’est un nom, la 
pauvreté c’est un nom, chaussures c’est un nom, ton nom c’est un nom. Mais la Bible dit qu’il 
y a un autre nom qui est au-dessus de tous les noms ; il dit lorsqu’on mentionne le nom de 
Jésus, que tous genoux fléchissent et que toute langue confesse que Jésus-Christ est 
Seigneur, ça veut dire que c’est lui qui a le droit de se manifester c’est lui qui est le maître 
c’est ce qu’il dit qui doit arriver alors quand la maladie prend ta vie par exemple ; la maladie 
essaie de contrôler ta vie du coup, la maladie essaie de devenir seigneur dans ta vie, si le 
péché prend ta vie, le péché essaie de contrôler ta vie donc le péché veut être ton seigneur, 
celui qui te guide mais la Bible dit que quand on mentionne le nom de jésus, ce qui te 
domine doit savoir qu’il n’a plus sa place, c’est Jésus-Christ maintenant qui te contrôle, alors 
lorsque tu es environné par les sorciers de ta famille, lorsque tu es environné par les démons 
de l’enfer lorsque tu as environné par le péché, j’aimerais te dire, te rappeler qu’il y a un nom 
qui peut les faire dégager et ce nom c’est Jésus-Christ. 

Si tu veux vraiment manifester la puissance dans ta vie, commence par apprendre à utiliser 
le nom de Jésus et ait la foi en ce nom parce que ce nom ne joue pas, ce nom ne rate pas, ça 
ne rate jamais. Maintenant ça dépend de toi parce que celui qui appelle le nom aussi doit 
connaitre et comprendre ce qu’il est en train de faire. Si tu ne connais pas l’importance, tu 
ne comprends pas l’autorité qui est derrière ce nom, tu vas dire ce nom n’importe comment 
sans savoir l’effet que ça peut produire et si tu ne crois pas en cet effet-là, alors la puissance 
ne sera pas manifeste ; c’est comme cela que le monde spirituel fonctionne si tu ne crois pas, 
même s’il y a de la puissance dedans, ça ne va pas fonctionner pour toi. Alors c’est quelque 
chose même que tu dois savoir ordinairement. Quand je dis au nom de Jésus cette situation 
doit s’arrêter, ça doit s’arrêter, si la situation fait semblant comme s’il ne t’écoute pas, non ne 
regarde ni à gauche ni à droite, sois ferme dans ta confiance tu dis au nom de Jésus, je 
déclare que tu dois quitter et ça doit quitter, manifeste la puissance dans ta vie. Quand tu 
sors, quand tu es sur le point d’être dans un danger, appelle le nom de Jésus, quand tu es 
peut-être attaqué par les voleurs appelle le nom de Jésus, quand les gens veulent t’arnaquer 
appelle le nom de Jésus, quand un accident veut se produire appelle au nom de Jésus et 
appelle-le avec une conscience de changer et la situation sera changée parce que le nom 
de Jésus a une puissance. Alléluia.  

La puissance de Dieu, la bible dit qu’il a plus au Père que toute la plénitude de la divinité 
demeure en lui c’est-à-dire la totalité de Dieu demeure en Jésus-Christ. Quand tu dis Jésus, 
tu es en train d’invoquer le ciel. Un autre aspect que tu dois comprendre sur le nom de Jésus 
est que quand tu mentionnes le nom de Jésus, c’est en réalité Jésus-Christ qui fonctionne 
maintenant. Si tu es en train de construire parce que le gouvernement t’a donné 
l’autorisation de construire en réalité ce n’est pas toi qui construis là-bas, toi tu es juste un 
messager et un médium par lequel le gouvernement construit. Ce n’est plus toi qui 
construis, c’est le gouvernement qui construit parce que le gouvernement t’a donné 
l’autorisation et si quelqu’un te demande pourquoi tu construis ici ? Tu dis je construis dans 
le nom du gouvernement automatiquement la personne comprend que ce bâtiment qu’on 
construit là-bas c’est pour le gouvernement. Quand tu dis au nom de Jésus, en réalité ce 
n’est plus toi qui fonctionne, c’est Jésus qui fonctionne maintenant alors les démons ne 
peuvent pas résister à Jésus quand tu dis à une maladie au nom de Jésus je te chasse en 
réalité, ce n‘est plus toi qui chasse la maladie, c‘est Jésus qui chasse parce que tu fonctionnes 
maintenant dans le nom de Jésus, dans l‘autorité du Jésus, c‘est la conscience que tu dois 
avoir, quand tu as cette conscience que c‘est Jésus lui-même qui fait le travail de toi, tu n’as 
plus peur. Quelqu’un a dit que non même si tu appelles le nom de Jésus, le diable aussi est 



fort ; non arrêtons toutes ces bêtises, arrêtons tout c’est un manque de foi. Ce sont des 
choses qui nous amènent dans les ténèbres lorsque tu mentionne le nom de Jésus, il ne doit 
plus avoir de doute dans tes pensées, dans ton cœur parce que Jésus-Christ est le maître de 
tout l’univers. La Bible dit qu’il est le maître de toute autorité et de toute dominion et vous 
avez tout pleinement en lui. Jésus-Christ est le Dieu tout-puissant et il a la puissance sur tout. 
Ta maladie n’est pas plus grand que lui, la situation que tu traverses n’est pas plus grand que 
lui, tout ce que tu as besoin de faire c’est de manifester la puissance et pour cela j’ai 
commencé en vous disant soit un homme, soit une femme de prière parce que c’est dans la 
prière que tu rassembles ton énergie que tu rassembles ton cœur, tu rassembles la foi 
nécessaire, parce que quand tu vas déclarer le nom de Jésus, le camp de l’ennemi sera 
chamboulé, le camp de l’ennemi sera secoué et tu verras un changement dans ta vie. Le 
nom de Jésus c’est ce dont tu as besoin pour effectuer des changements dans ta vie. A partir 
d’aujourd’hui apprend à utiliser le nom de Jésus et utilise-le avec une bonne foi, avec une 
conscience avec autorité sachant que ce n’est plus toi qui agis mais que c’est Christ qui agit 
au travers de toi. Le nom de Jésus c’est la clé pour ton succès, le nom de Jésus c’est la clé 
pour ta guérison, le nom de Jésus c’est la clé pour tes bénédictions. 

Je prie pour toi dans le nom de Jésus que tout ce que tu feras, tout ce que tu diras, tout tes 
souhaits arrivent à la réalisation et tout ce qui s’élève contre toi échoue, nous les 
condamnons et nous les chassons dans le puissant nom de notre Seigneur Jésus-Christ  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain pour un autre épisode. C’est votre 
frère le Pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

 

MESSAGE DU 30 AVRIL 2023 

LES INGREDIENTS DE LA PUISSANCE : Partie 3 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

C’est ici votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et je vous salue de n’importe où vous nous 
recevez que la main de l’Eternel soit sur vous. Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu 
ce matin te touche, te transforme, que la parole de t’emmène encore dans de nouvelles 
dimensions que tu expérimente sa présence, sa puissance dans ta vie dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ. 

Que Dieu vous bénisse ce matin et nous sommes encore là dans notre sujet sur les 
ingrédients de la puissance. J’avais commencé en disant que nous avons besoin de la 
puissance et le monde dans lequel nous sommes est un monde de ténèbres. Il y a des fosses, 
il y a des puissances des dominions des autorités, des esprits méchants qui règnent et qui 
essaient de dominer sur la vie des hommes et de maltraiter. Vous savez la plupart des choses 
que vous voyez aujourd’hui la plupart des guerres, la plupart des actions des malfaiteurs, des 
arnaques, les vols, les tueries, les viols, toutes ces choses sont en réalité manigancées par les 
esprits. Les esprits contrôlent les hommes à tel enseigne qu’ils font de mauvaises choses. 
Oui l’homme, l’être humain est méchant mais la plupart du temps les esprits sont derrière 
ces choses et donc si tu es dans cette vie sans puissance, ces esprits vont te contrôler, ils vont 



te garder dans le péché, ils vont te garder dans la pauvreté, ils vont te garder dans la maladie, 
ils vont te contrôler les esprits de famille, les esprits de ville, les esprits seront toujours au 
contrôle de ta vie et tu verras que tu iras toujours dans les ténèbres, tu vas sombrer dans la 
vie, tu peux même aller en enfer, tu vas mourir, tu ne peux pas jouir de la vie. Alors je dis que 
nous devons avoir et manifester la puissance de Dieu et nous avons dit que les deux 
premières choses de base pour que la puissance de Dieu fonctionne dans nos vies c’est en 
premier lieu, la prière. 

Dans Luc 18 : 1, la Bible dit qu’il leur donna une parabole pour le montrer que les hommes 
doivent toujours prier sans relâche. Ta vie est dans ta prière, ta vie dépend de ta prière, si tu 
ne pries pas ta vie est fichue, tu peux remarquer que ta vie n’a plus de sens quand nous 
parlons de prière, nous ne parlons pas de se lever le matin et dire Seigneur merci parce que 
tu m’as réveillé, je recommande la journée entre tes mains, et tu es avec moi dans mes allées 
et dans mes retours. Amen ; non, nous ne parlons pas de ça, nous parlons d’une intensité de 
prier. La Bible dit quand Jésus a prié même sa sueur est devenue du sang, il est entré dans 
une agonie profonde parce qu’à cause des choses qu’il attend, à cause des changements 
qu’il veut, à cause de ce qu’il veut faire. Tu dois prendre du temps pour demeurer dans la 
prière sincèrement, si tu as besoin, si tu veux vraiment un changement, tu vas prier. Et je prie 
que le feu de l’Eternel brûle en toi parce que tu as besoin de la puissance de Dieu. Il dit car 
nous ne savons pas comment prier comme il le faut mais l’Esprit lui-même nous aide dans 
nos faiblesses. Je prie pour toi que l‘esprit de Dieu t‘aide dans tes faiblesses afin que tu 
puisses prier. Tu as besoin de demeurer dans la présence. Il dit celui qui demeure sous l’abri 
du très haut. Ce n’est pas celui qui vient et il va, mais celui qui pour manifester la puissance 
de Dieu dans ta vie, tu dois demeurer continuellement dans la prière. Les hommes doivent 
toujours prier sans relâche. Il dit encore quoi, prier sans cesse dans Ephésiens 6 : 18, il dit 
faites en tout temps, toutes sortes de prières et veillez à cela avec une entière persévérance 
et priez pour tous les saints et nous avons dit à part la prière, tu as besoin de la parole de 
Dieu, en réalité la parole de Dieu doit être la première avant même la prière parce que c’est 
par la parole que tu dois prier, c’est par la parole que tu crées. Si tu pries sans parole, tu ne 
pries pas, tu es en train de formuler des mots de ton entendement mais là pas la prière doit 
être basée sur la parole de Dieu alors tu dois emmagasiner la parole en toi par les psaumes, 
les hymnes, les cantiques spirituels célébrant Dieu dans ton cœur, c’est comme cela que la 
puissance de Dieu se manifeste, c’est aussi simple que ça mais quand tu commences par 
faire ces choses, tu peux remarquer au dedans de toi-même, tu vas sentir un soulagement 
parce que tu as prié. Alléluia. 

Et donc le troisième point que nous avons vu c’est le nom de Jésus, le nom qui est au-dessus 
de tous les noms ; apprend à utiliser le nom de Jésus. Je vous ai expliqué ça hier. Le nom de 
Jésus, il nous a délégué, au fait il nous a donné son nom, nous sommes devenus ces 
représentants. Quand nous disons au nom de Jésus, c’est Jésus qui parle ce que tu vas faire 
c’est que tu dois commencer par l’utiliser.  

Maintenant d’après toutes ces choses que nous avons apprises, est-ce que la puissance de 
Dieu fonctionne déjà dans ta vie ? Tu ne peux pas me répondre, alors j‘aimerais que tu te 
répondes parce que les choses que nous apprenons, ce n‘est pas pour écouter mais c’est 
pour appliquer. C’est pour cela que j’enseigne de la manière dont j’enseigne. Je ne prononce 
pas mais j’enseigne. Je vous montre comment faire certaines choses, comment, je vous 
montre le comment alors est-ce que tu as déjà appliqué ces choses ? Il dit soyez ceux qui 
mettent en pratique la parole et non ceux qui se bornent à l’écouter en vous trompant par 
des faux raisonnements. Comment est-ce que tu as déjà utilisé la parole de Dieu comment 
est-ce que tu t’es déjà préparé pour te discipliner dans la prière, est-ce que tu as appris à 
utiliser le nom de Jésus ? Vous voyez le nom de Jésus par exemple c’est quelque chose que 
tu dois apprendre consciemment. Prend une situation sur le mal, et dis-toi que la Bible dit 



que le nom de Jésus fonctionne et que tout genou doit fléchir alors au nom de Jésus et puis 
tu fais face à la situation pour voir quels changements est-ce que tu vas opérer.  

Maintenant le nom fonctionne peu importe si tu utilises le nom et tu ne trouves pas un 
résultat, ça veut dire simplement que tu dois encore apprendre plus comment l’utiliser parce 
que le nom fonctionne automatiquement. Si ça ne fonctionne pas de ton côté, il faut vérifier 
qu’est-ce qui ne va pas ? Qu’est-ce que tu as besoin d’ajuster ? Comment est-ce que tu as 
besoin de développer ta foi etc. pour que le nom fonctionne ; parce que le nom fonctionne 
toujours. C’est comme on t’a donné une clé et la clé appartient à cette serrure et cette 
serrure quand tu mets la clé dedans ça ouvre. Alors parfois vous savez nous tournons la clé 
d’une mauvaise manière, nous tenons la clé en bas, si la clé doit faire face en haut parfois tu 
peux retourner en bas, ça ne peut pas entrer, et ça ne peut pas ouvrir la porte ; alors tu as 
besoin de bien tourner la clé, c’est comme cela le nom de Jésus. Ça fonctionne, il faut savoir 
seulement comment l’utiliser. Est-ce que tu as la foi lorsque tu utilises ce nom et donc ceci 
va nous introduire dans le message d’aujourd’hui qui est sur la foi. Alléluia.  

Jésus nous a enseigné sur la foi. Jésus a enseigné profondément sur la foi et j’aimerais vous 
apporter ce verset et méditer sur ceci et commence par l’utiliser après ce message applique-
le, essaie-le et vois ce que tu peux faire par ta foi ou ce que le Seigneur fera au travers de toi 
par ta foi. 

Dans Marc 11 : 23, Jésus dit « Je vous le dis en vérité, si quelqu’un dit à cette montagne, ôte-
toi de là et jette-toi dans la mer et s’il ne doute point en son cœur mais croit que ce qu’il dit 
arrive, il le verra s’accomplir ». Le verset 24 « c’est pourquoi je vous le dis tout ce que vous 
demandez en priant croyez que vous l’avez reçu et vous le verrez s’accomplir ». Ça c’est l’une 
des paroles les plus profondes sur l’enseignement de la foi. 

Et je relie le verset 23 « Je vous le dis en vérité, si quelqu’un dit à cette montagne, ôte-toi de 
là et jette-toi dans la mer, s’il ne doute point dans son cœur mais croit que ce qu‘il dit arrive, 
il le verra s‘accomplir ». S‘il ne doute point dans son cœur mais croit que ce qu‘il dit arrive, il 
dit si quelqu‘un dit à cette montagne, ôte-toi de là et jette-toi dans la mer, s’il ne doute point 
dans son cœur mais croit que ce qui lui dit arrive. Il ne doute point ; maintenant voici le point, 
Jésus dit quand tu commandes une situation. Il dit tu ne dois pas douter dans ton cœur, 
pourquoi est-ce qu’il a parlé de ça, la raison c’est parce que quand tu parles à une situation, 
la situation ne change pas souvent automatiquement en même temps devant toi et dans 
ce cas précis si Jésus avait maudit un arbre et apparemment rien n’a changé jusqu’au 
lendemain où les apôtres ont vu que l’arbre était mort. Au moment où Jésus a parlé, rien n’a 
changé apparemment mais le lendemain lorsqu’ils sont revenus, ils ont vu l’arbre que Jésus 
a maudit hier et Jésus les a dit, ayez foi en Dieu. Je vous le dis en vérité si quelqu’un dit à 
cette montagne, ôte-toi de là, jette-toi dans la mer ; si la montagne ne se déplace pas devant 
toi en même temps, il dit ne doute point dans ton cœur. Ne dit pas je pensais que quand 
j’avais prié ça marche et je pensais que Dieu m’avait répondu. Tu as prié pour une guérison, 
tu as déclaré au nom de Jésus ; je commande à cette maladie de s’arrêter dans ma vie, 
maintenant après avoir prié, peut-être tu sens encore les douleurs plus, il dit ne doute point 
dans ton cœur quoique ce que tu as dit arrive, c’est comme cela que tu manifestes là-bas. Il 
dit ne laisse rien changer ta mentalité, ne laisse rien te faire douter, ne laisse rien te faire 
croire que ce que tu as dit n’arrive pas. Il dit si tu ne doutes point dans ton cœur mais tu crois 
que ce que tu as dit arrive, ce que je viens de dire ça arrive parce que j’ai prié, parce que je 
l’ai dit dans le nom de Jésus et si tu crois en cela, tu le verras s’accomplir. La plupart des 
temps, nous prions, nous croyons mais la foi que nous avons est tellement petite que cela 
ne nous amène pas au résultat. Il dit ayez la foi en Dieu ayez la foi de Dieu pour le dire ainsi 
c’est-à-dire il y a une foi que tu as qui peut t’aider à commencer ; nous appelons ça la petite 
foi mais ça ne t’aide pas à terminer ou bien à avoir le résultat. C’était le cas de Pierre ; la foi 
que Pierre avait lorsque Jésus lui a dit de venir sur la mer. Il avait la foi, si tu n’as pas la foi tu 



ne peux pas sortir du bateau, mettre ton pied sur la mer avec les vagues, tu ne peux pas. 
Pierre avait la foi pour commencer le chemin, à marcher sur la mer pendant un moment 
mais arrivé à un moment, il a considéré, il a regardé les vents, les tempêtes, il a regardé les 
conditions de la vie pour le dire ainsi Toi aussi tu as prié à un moment, tu as cru que Dieu va 
le faire, tu sais, tu crois fermement que Dieu va le faire mais à un moment donné, c’est 
comme la situation s’empire, c’est comme les conditions s’empirent et comme Pierre, tu t’es 
détournés et tu as regardé les vents, tu t’es détourné de Jésus et tu as regardé les problèmes, 
tu as considéré les problèmes, tu as dit oh, cette situation veut me tuer, oh les choses 
s’empirent, oh je prie mais ça ne va pas. Automatiquement, tu as douté, du moment que tu 
considères encore les situations, tu as douté et qu’est-ce qui est arrivé à Pierre ? Pierre a 
commencé par sombrer dans l’eau, c’est ce qui fait que la plupart du temps nous sombrons 
dans les situations. Oui les problèmes arrivent. Jésus dit, on ne peut pas empêcher le 
scandale de venir. Tu seras tenté, tu seras persécuté, la maladie va t’attaquer, la pauvreté va 
t’attaquer, l’échec va vouloir t’attaquer mais il dit, ne considère pas les situations. Quand tu 
déclares quelque chose, que tes pensées soient sur cette chose, croit que cette chose arrive, 
ce que tu déclares, croit que cela arrive. Il dit et tu le verras s’accomplir. Il dit c’est pourquoi 
je vous dis tout ce que vous demanderez en priant croyez que vous l‘avez reçue. Dit que c’est 
à moi et c’est à moi peu importe si c‘est le contraire que j‘expérimente, tu as déclaré que ce 
travail est à moi, tu vas à l’interview peu importe si on te dit que non on a déjà eu le nombre 
qu’on veut, ne pense pas à autre chose. Il ne soit pas ébranlé, ne promène pas les regards 
inquiets, crois seulement fermement parce que je déclare ceci au nom de Jésus même s’il 
n’y a plus de poste, on créera un nouveau poste à cause de moi ; il dit, croit et tu le verras 
s’accomplir. 

C’est par ce genre de foi que tu peux déplacer les montagnes parce que quand tu dis aux 
montagnes ôte-toi de là et jette-toi dans la mer, la montagne va te regarder comme cela 
c’est comme les murs de Jéricho, tu peux faire le tour un jour rien ne se passera ; tu peux le 
faire deux jours, trois jours, quatre jours, cinq jours, rien ne se passera et la plupart du temps 
c’est là où nous arrêtons oh j’ai prié pendant un mois, j’ai prié pendant trois mois, je ne vois 
pas de changement non il y a un temps pour une chose. Jésus dit quand tu ne doutes pas, 
tu le verras s’accomplir parce qu’au septième tour, au septième jour, au septième tour, les 
murs de Jéricho vont tomber. Maintenant le nombre 7 là-bas dans ce cas spécifiquement 
c’est un nombre que Dieu a donné à Josué et pour toi, ça peut être trois fois, pour quelqu’un, 
ça peut être dix fois peu importe. Ce qui est important, ici c’est de ne pas douter en pensant 
que rien ne change parce qu’à chaque fois que tu dis une parole, il y a toujours un 
changement spécialement quand nous utilisons le nom de Jésus. Ce n’est pas un nom à 
prendre à la légère, il y a de la puissance dans ce nom alors ce que tu vas faire c‘est 
d‘apprendre maintenant, d‘appliquer maintenant ta foi parce que la foi doit être appliquée 
quand tu n‘as pas la foi, la foi ne marche pas. Tu peux avoir une grande foi mais si tu ne 
l‘applique pas ça ne marche pas. Qu’est-ce que tu vas faire, tu vas maintenant appliquer 
cette fois ce que tu viens d’apprendre aujourd’hui à une situation dans ta vie. 

C’est l’exercice que nous allons faire tu vas apprendre la situation, tu peux commencer petit, 
très petit. Vous voyez, il dit que si ta foi est petite comme un grain de sénevé, tu peux 
commencer petit, prend une situation, peut-être un mal de tête, peut-être une situation 
financière dans ta vie, peu importe la situation dans ton mariage, prend cette situation et 
commence par prier. Vous voyez au commencement, j’ai commencé par la prière voici nous 
apprenons maintenant sur la foi et Jésus revient sur la prière. Il dit c’est pourquoi je vous dis 
tout ce que vous demanderez en priant. Alors tu commences par la prière sur une situation 
et tu déclares le changement que tu veux et après avoir déclaré ce changement ; il faut avoir 
un regard fixé sur ce changement. La raison, c’est parce que le monde et la situation va te 
présenter automatiquement le contraire de ce que tu veux, c’est comme cela que ça se 
passe et si tu n’es pas éduqué, si on ne t’enseigne pas sur ça, du moment où tu vois la 



situation adverse, tu as peur. Mais c’est comme cela quand tu dis quelque chose le diable 
viendrait avec la situation adverse, la situation contraire, pour te faire peur afin que tu 
abandonnes mais si tu ne doutes pas dans ton cœur et si tu crois que ce que tu dis arrives, 
tu le verras s’accomplir. Alors applique ta foi et commence par manifester la puissance dans 
ta vie, ça marche, ça n’échoue pas.  

Alors je prie pour toi au nom de Jésus que le Seigneur te fortifie et que ta foi grandisse dans 
le nom de Jésus. Je prie pour toi que les montagnes qui sont devant toi, que ces montagnes 
soient ôtées parce que tu es un enfant de Dieu, tu as de la puissance en toi. Et Dieu est avec 
toi et tu es plus que vainqueur dans toutes ces choses dans le nom de notre Seigneur Jésus-
Christ. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois ; c’est votre frère le 
pasteur JESPERE HOPEMAN.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


